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En España descendió un 5,5 por ciento el pasado año respecto a 1993

El paro bajó en Ciudad Real 
en 2,500 personas durante el 94

En Ciudad Real existen 2.500 parados menos que en las mis
mas fechas del pasado año, según explicó ayer la Dirección pro
vincial de Trabajo, a pesar de que el desempleo aumentó en la 
provincia en 500 personas en el pasado mes de diciembre. Traba
jo señaló que las filas del INEM contaban a final de diciembre con 
33.381 parados, una cantidad inferior a la registrada en 1993 por 
esas fechas: 3 5.934 personas. En total, en Casti lía-La Mancha (región

en la que el paro descendió en un 6,41%) sigue habiendo más de 
100.000 parados, algo más del 17% de la población activa. Por 
otro lado, en España el paro descendió en 1994 en un 5,5% respec
to a 1993, es decir, que a final del 94 había 149.013 parados menos 
que en 1993.

(Págs. 3, 15 y 24)

El PP aún no ha 
decidido quién 
será el candidato 
a la Alcaldía

La Dirección regional del PP 
anunciará los nombres de sus 
candidatos para las alcaldías de 
las capitales de la región el día 
18, en que se celebrará en Toledo 
una reunión del Comité Ejecu
tivo regional, aunque la decisión 
sobre los candidatos puede ser 
adoptada antes. En este contex
to se enmarca la reunión de 
mañana en Madrid de los presi
dentes provinciales del PP. Fuen
tes de la Dirección nacional del

González no 
convenció al 
PPelU de la 
inocencia del 
Gobierno

Las reacciones a las 
manifestaciones de Feli
pe González en TV se 
dejaron esperar. José M^ 
Aznar, presidente del PP, 
señaló que la respuesta a 
González la dieron los 
mercados de valores; el 
coordinador de lU, Julio 
Anguita, reta al presiden
te a que se querelle por 
llamarle "señor X"; mien
tras que CiU no ve res
ponsabilidad política del 
Gobierno en el GAL y 
Jordi Pujor reiteró su 
apoyo al Gobierno por 
teléfono la noche de la 
entrevista.

Garzón logró 
ayuda 
judicial de 
Suiza en el 
caso GAL

El juez Baltasar Gar
zón viajó ayer a Ginebra 
para conseguir datos so
bre las cuentas que 
Amedo y Dom ínguez tu- 
vieron en Suiza, sin 
embarsó sólo logró el 
compromiso de los jue
ces y fiscales en el caso 
GAL, pero no datos.

(Pág. 19)

PP afirmaron que no hay nin
guna decisión respecto a quién 
será el candidato a la Alcaldía 
de Ciudad Real.

(Pág 3)

REGION

Bárcenas pide a 
los empresarios 
solidaridad en 
futuros trasvases

(Pág. 40)

El diputado del PP por Ciudad Real Javier Rupérez, se casó a las seis de la tarde de ayer 
en la iglesia de San Andrés de Madrid con la joven canadiense de origen macedonio Rakela 
Cerovic. La boda se celebró por los rituales católico y ortodoxo, y a ella asistieron numerosos 
dirigentes del Partido Popular, entre los que se encontraba su presidente, José María Aznar. 
También asistieron el ninistro de Defensa y el alcalde de Madrid, entre otros. RUEDA

Acuerdo de la Junta y el 
Insalud para el hospital

El Consejo de Gobierno de 
Casti 1 la-La Mancha aprobó ayer 
el acuerdo por el cual la 
Consejería de Sanidad de la re- 
gióny el INSALUD firmarán un 
convenio para la construcción del 
nuevo hospital.

La consejera de Sanidad, 
Paloma Fernández, así lo comen
tó ayer en Ciudad Real en su 
visita a la capital para inaugu
rar el curso de Formación en 
Medicinay Enfermería de Emer
gencia.

Fernández comentó que aún 
no está fijada la fecha para la

firma de este acuerdo pero que 
sería en breve, puesto que otros 
trámites necesarios para la cons
trucción del hospital, como la 
expropiación de terrenos, van a 
buen ritmo.

Paloma Fernández recalcó 
que lacalidaddel cursoqueayer 
comenzaba, estaba en la 1 mea del 
Plan de Salud de la Junta de 
Comunidades de Castilla La 
Mancha, cuyo programa de ac
tuación se extenderá desde este 
año hasta el 2.000 y será marco 
de referencia para la Sanidad.

(Pág.5)

El Banco de 
España y el 
Bundesbank 
intentaron salvar 
la peseta

(Pág. 25)

Las autoridades sanitarias en la inauguración del curso M.DEL MORAL
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HORARIO DE TRENES
OSEVILLA -ixalagaiCORDOBA ■ PUERTOLLANO ■ CIUDAD REAL ■ MADRID
rri---------- ------------------------------------------------------------------------_ I . _ I__ - J _.__ . ..._ I_.

HORARIO DE AUTOBUSES
LANZ. AVE LANZ. AVE LANZ. TALGO LANZ. LANZ. LANZ. TALGO 4Ff LANZ. TALGO TALGO

CADIZ 16'20

MALAGA 9'30 18'50 19'40

HUELVA 16'55

SEVILLA TDD 9'00 17'55 20'00

CORDOBA 7'43 9'43 11'52 19'10 20'43 21'30 22'06

PDERJOLLAHO TDD 8'27 8'45 10'27 12'30 12'41 15'30 17'15 19'00 19'58 21'26 (L.M.X.J.V) 21'30 22'19 22'55

CIUDAD REAL 7'20 8'43 9'05 10'43 12'50 12'58 15'50 17'35 19'20 20'15 21'42 (L.M.X.J.V) 21'50 22'36 23'12

MADRID 8'15 9'40 10'00 11'40 13'45 14'00 16'45 18'30 20'15 21'25 22'35 22'45 23'45 00'15

AGUDO......................................
ALBACETE...............................
(de lunes a sábados no festivos)
ALBALADEJO..........................
ALMADEN ................
ALCAZAR..................
ALDEA DEL REY....
ALMAGRO................
ALMODOVAR..........
ARGAM. CVA...........
AZUAGA....................
BARCELONA (L-S) .
(DOMINGOS)............
CABEZA BUEY........
CHILLON...................
CORDOBA.................
DAIMIEL...................
EL CRISTO................
PUENTE EL FRESNO
HERENCIA................
HORCAJO..................
INFANTES.................

18,00

...........15,00
13,00 - 17.00

11,00 -12,15 -15,00 - 18,00
09,30 - 14,00

13,20
07,00 - 12,30 -13,00 -14,00 -17,00 -19,00
.......................... I 1,00 -13,00 -15,00 -19,00
08,30 -11,00 -13,30 -15,00 -16,45 -I9’,3O

MADRID ■ CIUDAD REAL ■ PUERTOLLANO ■ CORDOBA (MALAGA) - SEVILLA (HUELVA )

LANZ. LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. LANZ. TALGO LANZ. AVE AVE LANZ.

MADRID 7'00 9'15 10'00 13'00 13'15 15'15 17'15 18'10 19'30 21'00 22'00 22'15

CIUDAD REAL 7'51 10'06 11'01 14'01 14'06 16'06 18'06 19'11 20'21 21'49 22'49 23'04

PUERJOLLAHO 8'10 10'25 11'18 14'18 14'25 16'25 18'25 19'28 20'40 22'05 23'06 23'25

CORDOBA 8'57 12'08 15'08 - ^^ 20'18 22'51 23'57

SEVILLA 9'40 13'25 ■ PP 23'35 00'40

HUELVA 14'35 . PP"

MALAGA 14'45 17'35 — 22'55 ■ PP '

CADIZ 15'00

JAEN.........................................
(de lunes a viernes no festivos) 
LOS CORTIJOS........................ 
LA SOLANA............................  
(de lunes a viernes) ...•............... 
LA SOLANA............................. 
(sábados).................................... 
MADRID..................................  
(dominaos y festivos)............... 
MANZANARES.......................
MALAGON.......
NAVALPINQ....
PEDRO MUÑOZ 
PIEDRABUENA

...................................................................................... 11,00
21,20 

...................................................................................... 19,25 

..........................................................................12,15. -18,00 
........................................................... i 1,00 -12,15 -18,00 

...................................................................................... 11.00 
07,00 -09,30 -11,00 -13,00 -14.00 -17.00 -18,30 -19,30 
............................:............................... 13,00 
.......................08,00-09,30 -11,00 -14,00 -18,30 -19,00 

......................................................................... 09,30 -14,00 
15,30 

..........................................................................13,00 -17,00

09,30
14,30

13,30 -15,00 18,30

..................................................15,00 
07,00 -09,30 -1 1,00 -14,00 -16,30 
.....................................09,00 -18,00
.........................13,00 -14,00 -17,00

08,00 -09,30 -11,00 -13,00 -14,00 -14,30 -18,30 -19,00
15,30 

09,30 -14,00
ÍT.ÓÓ -Í'3;ÓÓ’J 5,30 -18,00 -19’ 1,5 
..........13,00 -15,30 -18,15 -1 1,00PORZUNA .................

POZOBLANCO.........
POZUELO-ALDEA.... 
DEL REY-CALZADA
GRAN ATULA-CALZADA..............................................................................18,1,5
GRANATULA-VISO-ALMURADIEL..........................................................19,1,5
PUERTOLLANO...................  08,30 -I 1,00 -13,30 -15,00 -16,4.5 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPENAS.....................................................07,30 -14,00
SOCUELLAMOS............................................................................................. 14,00
SACERUELA.................................................................................................... 14,45
TOLEDO....................................................................................... 08,00
TOMELLOSO...........................................................................13,00 -14,00 -17,00
TORRENUEVA.................................................................................................14,00
VALENCIA.......................................................................................................09,30
VILLARTA..............■............................................................................. 14,00 -18,30
VILLARRUBIA...........................................................09,30 -I 1,00 -14,00 -19,00
VALDEPEÑAS............................................... 07,30 -12,30 -13,00 -17,00 -19,00

13,00 -15,30 -18,15 -I 1,00

INSTALACIONES

1

EL TIEMPO EN LA CAPITAL
PRESION: 716.7 mm.
ESTADO DEL CIELO; despejado. 
DIRECCION Y VELOCIDAD DEL 
VIENTO: suroeste 4 km/h.
MAXIMA: 13,4 grados.
MINIMA: 1,6 grados.
HUMEDAD: 52 por ciento.
EVAPORACION: 1,9 mm.

GAS - AIRE ACOISIDIdONADO 
Empresa colaboradora de Gas Castilla - La Mancha
Sta. María de la Cabeza, 2 Esquina a Avda, de la Mancha. Telf.: 22 29 75 CIUDAD REAL

Los Coches, 15. Telf. y Fax; 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA

11
 o Z í Z m
 >

Pascual Pérez, S.L

BOMOLOTO ni
. L—————  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ^

114: 15 2 2
31 17 15 19 i
32 23 17 30
39 25 18 47
45 31 30 48
46 34 37 49
RC RC RC RC 

4 1 0 39 2 16 3 13
04/01Z95 06/01/95 09/01/95 10/01/95

OPTICA POSTAS, S.L| 
Opto optometnsta Gafas graduadas 
Postas, 17 Lentes de contacto 
Teléfono 21 69 21 13001 CIUDAD REAL

rCDFOII DE LA 0IICE-,

FARMACIAS

16 10 M.
17^ - 49

20- 33^

31 31
R C R C

'6 Á>5 4 g2 X

05/01/95 07/01/95

Miércoles 4 71.218
Jueves 5 53.478
Viernes 6 25.512
Lunes 9 91.294
Martes 10 77.829

OCASO, SA.
Seguros y Reaseguros

Elisa Cendrero, 9 
(Esquina Jacinto)

Teléfono; 25 58 70
4 3004 CIUDAD REAL

CIUDAD REAL
HOY: PILAR LOPEZ. Ma
ría Cristina, 5.
MAÑANA: JUAN
SANCHEZ. Ronda
Calatrava. (Semiesquina a 
Mata).
ALCAZAR DE SAN 
JUAN
HOY: TOMAS E.
GARCIA. Avenida de 
Quero, 2.
MAÑANA: JOAQUIN 
DOMINGUEZ. E. Castelar, 
lO.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: J. R. 
SAINZ. Plaza Constitución.
CAMPO DE CRIPTANA 
HOY: ANTONIO L. CASE
RO. Virgen, 4.
MAÑANA: GUIJARRO 
C.B. AlvárezdeCastro, 34. 
DAIMIEL
H0Y:F.YE.FISAC.V.de 
las Cruces, 13.
MAÑANA: NIEVES
VILLEGAS. Fontecha.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SE
BASTIAN RODRIGUEZ. 
Empedrada, 28.
PUERTOLLANO / 
HOY: PILAR PEREZ.
Aduana, 38.
MAÑANA; ROSALIA 
LINARES. Luis Dorado.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: G. 
GOMEZ. P°. Cervantes, 15. 
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JUAN 
ANTEQUERA. Monjas, 6.
TOMELLOSO
HOY: PILAR RUBIO. San
ta Rita, 37.
MAÑANA: TERESA
MENCHEN. Concordia, 
41.
VALDEPEÑAS
HOY: JOSEFA BLANCO.
Avda. Estudiantes, 20. 
MAÑANA: ISABEL M“ 
GOMEZ. Seis dejunio, 20.

CINES
CIUDAD REAL
CINE CASTILLO
CERRADO POR REFOR
MA
MARIA CRISTINA 1

Pases: 5,30, 8 y 10,30
"SOLO TU"
MARIA CRISTINA 2
Pases: 5,30, 8 y 10,30
"EL ESPECIALISTA"
MARIA CRISTINA 3
Pases: 5,30, 8 y 10,30
"EL REY LEON"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA 1
Pases: 5, 7,45 y 10,30 
"PELIGRO INMINENTE"
MULTICINES ORTEGA 2
Pases: 5, 7,30 y 10
"EL REY LEON"
MULTICINES 0RTEGA3
Pases; 5 y 7,30
"LAS AVENTURAS DE 
BASTIAN"
Unico pase: 9,30
"GERMINAL"
TOIVIELOSO
CINE TORRES
Pases: 8,30 y 10, 45
"EL ESPECIALISTA"
ALCAZAR DE SAN 
JUAN
CINE CRISFEL
Pases: 7,15 y 9,30
"STARGATE"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
Próximos estrenos;
"TESS Y SU GUARDAES
PALDAS" y
"PELIGRO INMINENTE"
MANZANARES
CINE APOLO
NO HAY FUNCION
MIGUELTURRA
CINE PAZ
NO HAY FUNCION
BOLAÑOS
NO HAY FUNCION

Ó
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Miércoles, 11 de enero de 1995 3Los contratos de aprendizaje 
posibilitaron que el mes pasado 
disminuyera el paro entre los que no 
han trabajado con anterioridad
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¡Diciembre registró 481 desempleados más en la construcción y la industria

EI paro bajó en la provincia en 
2.500 personas el pasado aflo
Yunque en diciembre el des
empleo aumentó en la pro
vincia en unas 500personas 
respecto al mes anterior, el 
btilance de 1994 es positivo 
según explicaba ayer la di
rección provincial de Tra
bajo, porque ahora existen 
2.500 parados menos que 
hace un año, en parte debi
do a los contratos de apren
dizaje.

Amparo ORTEGA

Las últimas cifras que maneja 
la dirección provincial de Tra
bajo revelan que las filas del 
INEM en Ciudad Real contaban 
afinald e diciembre con 33.381 
parados. Una cantidad inferior 
a la registrda en 1993 por ests 
fechas: 35.934 personas.

La dirección provincial de 
Trabajo comentaba ayer que el 
aumento del paro de diceimbre 
en 481 personas respecto a no
viembre se debe a una circuns
tancia estacional: «Es normal 
que en diciembre aumente el paro 
en la construcción (683 perso
nas más el mes pasado) por las 
bajas temperaturas que se regis
tran y porque llegan las fiestas, 
pero estos contratos se vuelven 
a retomar otra vez en enero».

Y es que el paro en la cons
trucción aumentó en un 10,66 por 
ciento en diciembre, un aumen
tó ampliamente superior al que 
contabilizó la industria en este 
mismo mes, un 1,99 por ciento, 
que fue el otro sector 
desfavorecido a final de 1994.

800 nuevos contratos 
hasta el 5 de enero

Para el mes en curso, según 
explica la dirección provincial 
de Trabajo, las previsiones son 
muy favorab les puesto que y a en 
d día 5 de enero se habían for
malizado 800 nuevos contratos.

El paro ha disminuido en 
diciembre en el sector de la 
’Sneultura, gracias en parte a la 
temporada de recogida de la 
aceituna, aunque esta no haya 
^'do excesivamente buena y 
disminuyeron asimismo el nú- 
■^cro de desempleados en el 
lector servicios y entre los que 
fonan tenido empleo con ante- 
melón.

^¡comparamos la evolución 
d paro de noviembre a diciem- 
■ede 1994, las cifras demues- 

¡osiguiente: en agricultura 
^ provincia paso de 1.463

J

El paro bajó entre la gente joven, debido en parte a los contratos de aprendizaje ARCHIVO

desempleados a 1.363, en indus- 
triade7.635a7.787,yde 11.685 
a 11.569 en el sector servicios. 
Entre los que nunca tuvieron un 
empleo con anterioridad el nú
mero de desempleados pasó de 
5.711 a 5.573.

Ciudad Real, a la cabeza 
del paro provincial

Las comarcas actuales con 
más parados son Ciudad Real con 
7.302 personas registradas en el 
1NEM y Puertollano con 5.988, 
aunque en ambas disminuyó el 
número de parados durante el 
mes de diciembre.

En número de desempleados 
le siguen Alcázar de San Juan 
con 3.315 y Valdepeñas con 
3.277 , comarcas en las que el 
paro aumentó en más de cien per
sonas en cada una de ellas.

2.530 parados existen en 
Tomelloso, una cifra que prác
ticamente se mantiene y 2.244 
en Daimiel, comarca en la que 
más de un centenar de personas 
se inscribieron el el INEM a lo 
largo del mes de diciembre.

La comarca que cuenta con 
menos parados es Piedrabuena 
(948), seguida de La Solana 
(1.193), Almadén (1.236), 
Almagro (1.5 13) y Manzanares 
(1.969). Todas ellas han regis
trado un aumento del número de 
parados, excepto Piedrabuena.

Las estadísticas que maneja
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La dirección provincial de Trabajo ARCHIVO

la dirección provincial de Tra
bajo demuestra que que hay más 
parados hombres que mujeres 
(17.681 y 15.700 respectivamen
te) y que en general los parados 
son mayores de 25 años, en es
pecial los hombres. Menores de 

esta edad hay más mujeres 
desempleadas que hombres, en 
concreto 6.561 mujeres y 5.142 
hombres.

Con estas cifras, la tasa de 
pro en 1 aprovincia se sitúa en 
torno al 19,31 por ciento.

Francisco Gil-Ortega ARCHIVO

El PP todavía no 
ha decidido quién 
será el candidato 
a la Alcaldía de 
Ciudad Real

F.J. PEÑA

La Dirección regional del Par
tido Popular tiene previsto anun
ciar los nombres de sus candi
datos para las alcaldías de las ca
pitales castellano-manchegas el 
próximo día 18, día en que se 
celebrará en Toledo una reunión 
del Comité Ejecutivo regional, 
a la que asistirá el vicesecretario 
general del Partido, Mariano 
Rajoy.

Sin embargo, aunque la no
minación oficial está prevista 
para ese día, la decisión sobre 
los candidatos puede ser adop
tada antes. En este contexto se 
enmarca la reunión de mañana, 
en la que están convocados en 
Madrid todos los presidentes 
provinciales del PP para tratar 
el tema de las elecciones muni
cipales.

Fuentes de la dirección pro
vincial del Partido Popular afir
maron a este diario, con respec
to al candidato y a las informa
ciones que indicaban que sería 
Francisco Gil-Ortega, que lo 
único que dijo el secretario re
gional fue que el presidente pro
vincial del PP de Ciudad Real - 
"es elquemás posibilidades tie
ne, pero que no hay nada deci
dido".

También coincidieron en afir
mar que no hay ninguna decisión 
tomada al respecto fuentes de la 
Dirección nacional del PP con
sultadas por LA TRIBUNA, que 
se remitieron a próximos días 
para hacer pública la decisión.

A pesar de ser dos los posi
bles candidatos a la cabeza de 
lista popularen Ciudad Real, las 
mismas fuentes de la Dirección 
provincial insisten en que no hay 
división ni enfrentamiento en
tre Francisco Gil-Ortega y Eduar
do Rodríguez Espinosa.

El que finalmente sea el ele
gido por el Partido Popular 
deberá enfrentarse en las urnas 
aN icolás Clavero, que ya ha sido 
confirmado por el PSOE.
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Ana María del Val anunció la posibilidad de movilizaciones si no se cierra el convenio del Campo

CCOO y UGT limarán asperezas de la 
reforma laboral en la plataforma del 95

Mónica ORMAECHEA

LossindicatosCCOOy UGT 
de Ciudad Real aseguraron a LA 
TRIBUMA que las propuestas 
para los nuevos conven ¡os colec
tivos de 1995 en las distintas áreas 
laborales serán presentados el 
próximo mes de febrero.

En este sentido, CCOO apuntó 
que, una vez llegado a un con
senso los sindicatos, a principios 
de marzo se contempla la posi
bilidad de la apertura de la mesa 
negociadora. Asimismo, los sin
dicatos coincidieron en destacar 
que la reforma laboral y la revi
sión salarial van a ser los puntos 
fuertes sobre los que basarán las 
líneas generales planteadas a ni
vel provincial para encaminar la 
plataforma del 95. Y que el pro
blema del convenio del Campo 
del 94, aún sin convenir, es el 
principal escollo que deben so
lucionar antes de la fecha del 
acuerdo de los convenios.

La secretaria de Acción Sin
dical de UGT, Ana María del Val, 
apuntó incluso la posibilidad de 
convocar movilizaciones en fe
chas estratégicas para el campo, 
"lo utilizaremos como último re
curso y en caso de que se nos 
obligue a hacer daño, es decir, si 
no hay respuesta por parte de los 
agricultores. No nos podemos 
sentara negociare! conven ¡o del 
Campo del 95 sin solucionar este 
problema". La secretaria de ac
ción sindical de UGT calificó 
de prioritaria la necesidad de 

cerrar el texto del campo bloquea
do a la espera de la voluntad de 
las partes que negocian el con
venio.

Por su parte, los sindicatos, tal 
y como señalaron, mantienen la 
intención de mantener todo lo ar
ticulado en los acuerdos del Cam
po desde el comienzo, "seguimos 
considerando de gran importancia 
el mantenimiento en el convenio 
del Campo de la cláusula de ga
rantía que mantenga los aspectos 
sociales logrados hasta la fecha en 
la que las ordenanzas laborales se 
deroguen. Se trata de poner cier
tas 1 ¡m ¡taciones y cortapisas a los 
empresarios en favor de los dere
chos del campo".

La secretaria ugetista señaló 
que su sindicato iba a insistir este 
año especialmente en evitar sala
rios que estén por debajo del IPC. 
El avanzaren detemi inados aspec
tos sociales como pueden ser la 
Formación, Seguridad e Higiene 
y la Regulación del Contrato de 
Aprendizaje, son algunos de los 
aspectos sobre los que en los próxi
mos días UGT va a hacer especial 
hincapié.

Mejora salarial

"Mejorar los salarios y su pro
tección, la regulación de los con
tratos de Aprendizaje de los jóve
nes que se incorporan por prime
ra vez al trabajo y la limitación de 
horas, son temas que nos vienen 
preocupando de cara al 95". Por 
su parte el secretario de Organi-
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El convenio del Campo puede entorpecer las negociaciones del 95.

zación de CCOO, Tomás Guija
rro, apuntó que, al igual que el 
pasado año, la filosofía sindical en 
la firma de los convenios sigue 
siendo la m ¡sma que el pasado año 
e insistirá en aspectos puntuales 
de la Reforma Laboral. Asimismo, 
apuntó que el convenio del 95 va 

a suponer una negociación dura 
puesto que se trata de una plata
forma completa de cerca de 18 
convenios, "el pasado año la ne
gociación fue más suave puesto que 
algunos ya estaban firm>ados por 
su vigencia anterior, fueron un to
tal de 12 de los que 2 o 3 sólo había

q ue rea 1 izar una rev is ión sa 1 arial". 
Fundamentalmente la línea sindi
cal de CCOO, apuntó Tomás 
Guijarro, va a consistir este año 
en la pretensión de influir en el 
empleo evitando la reducción de 
las jornadas y en garantizar la re
visión salarial.
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La Asociación de Jóvenes Empresarios 
elegirá el próximo mes a su presidente

M.O

La Asociación de Jóvenes 
Empresarios de Ciudad Real, 
constituida desde el pasado uno 
de diciembre y que cuenta en la 
actualidad con 38 asociados, 
celebrará el próximo mes de fe
brero su primera Asamblea Ge
neral por la que elegirá su presi
dencia para los próximos dos 
años.

El promotor de la asociación 
y director gerente de SEC Infor
mática, Antonio Sánchez, seña
ló ayer a LA TRIBUNA, que 
presentará su candidatura a la 
elección, y que, aunque no se 
conocen el resto de candidatu
ras, se calcul que sean cerca de 
60 los asociados que elijan el 
próximo mes a su presidente.

La asociación está constitui
da por un grupo homogéneo de 

jóvenes empresarios o con pro
yectos empresariales, que tienen 
una problemática común y que 
desean con sus inquietudes y su 
creatividad dar respuesta a tra
vés de la Asociación y crear la
zos de unión entre los jóvenes em
presarios. Antonio Sánchez des
tacó que uno de los objetivos prio
ritarios de la primera Asociación 
de Jóvenes Empresarios de Ciu
dad Real es facilitar a los jóve
nes empresarios la financiación 
de sus empresas debido a la poca 
facilidad con la que se encuen
tran a la hora de acceder a los 
créditos blandos y á las subven
ciones. "La poca facilidad de 
acceso por el plazo de ejecución 
y la no existencia de convenios 
reales directos para la creación 
de empresas me empujaron a 
crear esta agrupación".

Asimismo, el establecimiento

de vínculos de cooperación con 
las diferentes organ ¡zaciones gu
bernamentales a nivel regional 
y local, es otra de las metas tra
zadas. El colectivo de jóvenes 
empresarios diseñará una comi
sión de Trabajo para la forma
ción y rciclaje buscando siem
pre la cualificación de este sec
tor. "La negociación con entida
des financieras de créditos 
preferenciales o blandos, la for
mación de última hora con semi
narios puntuales y el ser un ór
gano de opinión de diálogo cons
tante con las instituciones, serán 
algunas de las pautas que nos 
hemos trazado".

Asimismo, Antonio Sánchez 
no descartó la posibilidad de que 
laAsociación pueda en un futu
ro entrar a formar parte de la 
Confederación de Jóvenes Em
presarios de España. Los jóvenes velarán por su intereses en la asociación empresarial
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¡jurado el curso de Medicina de Emergencia

Acuerdo de la Junta y el 
Insalud para el hospital

Amparo ORTEGA

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha aprobó ayer 
el acuerdo por el cual la 
Consejería de Sanidad de la re- 
giónyel INSALUD firmarán un 
convenio para la construcción del 
nuevo hospital.

La consejera de Sanidad, 
Paloma Fernámdez

Así lo comentó ayer en ciu
dad Real en su visita a la capital 
para inaugurar el curso de For
mación en Medicina y Enferme- 
nade Emergencia. Fernández co
mentó que aún no estaba fijada 
la fecha para la firma de este 
acuerdo pero será en breve, pues
to que otro de los trámites nece
sarios para la construcción del 
hospital, como la expropiación 
de terrenos, van a buen ritmo.

Plan de Salud de cara al 
2000

Paloma Fernández recalcó 
quelacalidad del curso que ayer 
comenzaba estaba en la linea del 
Plan de Salud de la Junta: «Este 
plandeactuacióndel 95 al 2.000 
es un marco de referencia de las 
distintas actuaciones sanitarias 
yen el que han colaborado 200 
expertos de la región: se han 
recogido datos sobre enfermeda
des cardiovasculares, cáncer, 
atención geriátrica, estudio de los

397 millones para obras 
hidráulicas en la provincia

La Tribuna

El Ministerio de Obras Públi
cas, Turismo y Medio Ambien
te (MOPTMA) invertirá 1.200 
millones de pesetas, con cargo a 
la Dirección General de Obras 
Públicas, en una serie de obras 
de emergencia, dentro del área 
geográfica que domina la Con- 
kderación Hidrográfica del 
Guadiana. Este organismo se 
encargará durante los próximos 
Ineses de la ejecución de las in- 
yei^iones, con destino a la me- 
Joiade abastecimientos de agua 
de varias localidades de las pro- 
''mcias de Badajoz y Ciudad Real, 
8partir de aguas procedentes de 
embalses ya existentes y de po- 
205 de captación de aguas sub
terráneas.

Dentro de la provincia de 
'udad Real las actuaciones 

^een referencia a la Llanura 
"lanchega, mediantemejorasen 
optaciones de agua subterránea, 
nfll^''^ máximo de 250 
uñones de pesetas,yen una serie 
yeonducciones para abasteci- 
'®tto de poblaciones situadas 

factores medioambientales, la 
dieta, el tabaquismo, etc».

Paloma Fernández señaló que 
las enfermedades cardio
vasculares y los traumatismos 
son, como en el resto de España, 
"las primeras causas de mortali
dad, causan un gran dolor social 
y y un enorme coste económico".

La consejera añadió que den
tro de este plan se encuentra 
asimismo la idea de promocio
nar la educación para la salud, 
los hábitos de una vida saluda
ble, de reducir el número de ac
cidentes de tráfico, especialmente 
en los jóvenes y derivados por 
el consumo del alcohol.

También contemplaeste plan, 
la coordinación de las urgencia 
y las emergencias "es un apln 
integral para laacción coordinada 
de bomberos, proteccióncivil y 
coordinado con los sectores sa
nitarios".

En director del curso que las 
autoridades sanitarias inaugura
ban ayer, Francsico Hermoso 
reseñó que los participantes en 
este curso formaría parte de la 
bolsa de empleo del servicio de 
emergencia 006. Un servicio que 
actúa en una media de 5.000 
ocasiones por año.

Francisco Hermoso resumía 
ayer que el curso consta de 250 
horas teóricas y otras tantas de 
formación práctica, que se lle
varán a cabo en Is UVIs móvi- 

en la cuenca de Bullaque. Con
cretamente, estas canalizaciones 
tendrán lugar en Luciana, El 
Citolero, Las Rabinadas, Betetas, 
El Trincheto, El Bonal, El 
Cepero, Casas del Río y Las 
Tiñosillas. Esta serie de actua
ciones exigirá una serie conduc
ciones de 35 kilómetros y otras 
obras complementarias, por un 
importe de 147 millones de pe
setas.

En Badajoz, las inversiones 
se destinarán a las comarcas de 
Los Montes, Vegas Bajas y la 
zona sur de la provincia. En la 
comarca de Los Montes, la Con- 
federación Hidrográfica del 
Guadiana actuará de forma con
junta con la Consejería de Obras 
Públicas de la Junta de Extrema
dura, para invertir un total de 640 
millones de pesetas destinados 
a mejora de abastecimientos de 
distintas localidades pacenses.

En la comarca de Vegas Ba
jas se ejecutará una inversión de 
230 millones de pesetas para 
conducción de agua, y en la par
te sur de Badajoz se invertirán 
310 millones de pesetas. 

les.
En este curso participarán 18 

médicos y 1 8 ATS que recibirán 
su formación de lunes a jueves 
de 5 a nueve de la tarde, y termi
nará el día 10 de enero.

El curso versará sobre Teo
ría y Técnicas necesarias para la 
asistencia primaria de pacientes 
graves o de alto riesgo, su trans
porte medicalizado y medicina 
y enfermería asistencial y 
organizativa para casos de catás
trofes. Se incluyen asimismo, 
conocimientos básicos sobre 
técnicas y equipos para la extin
ción de incendios y de 
autoprotección.

1
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Las autoridades sanitarias en la inauguración dei curso M.DEL MORAL

23 VIVIENDAS ÜNIFAIIARES DE PROTECCION OFICIAL EN MIGUELTURRA

Magnificas calidades

Mínimas entradas
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Información y venta en
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La organización pidió a sus asociados que se dieran de baja en la cotización para la ILT

II

Uno de los robos fue conientido en el Conservatorio

350 autónomos asistieron a la asamblea del pasado lunes

OPA pide a sus asociados 
que se den de baja en la ILT

Detenidos los presuntos 
autores de tres robos

La Tribuna

Tres jóvenes fueron deteni
dos por la PoIicíaNacional como 
presuntos autores de varios de
litos.

Israel C.C., de 22 años, fue 
detenido como presunto autor de 
un robo cometido en el Conser
vatorio de Ciudad Real. El de
tenido presumiblemente sustrajo 
del interior de este centro siete- 
mil pesetas en metálico y dos 
talones bancarios, firmados pero 
sin rellenar, que intentó poste-

riormente cobrar en una entidad 
bancaria de la capital, por va
lor de 350.000 pesetas, según 
una nota de prensa del Gobier
no Civil.

Por otro lado, Domingo h 
M.N., de 22 años, fue detenido < 
como presunto autor de un robo 
en el colegio público "JuanAl
caide".

Tambien el joven Juan Ma
nuel M.N., de 21 años, fue de
ten ido por su presunta implica
ción en un robo cometido en una 
chatarrería.

La Tribuna

El dirigente provincial de la 
Organización de Profesionales 
y Autónomos (OPA) de Ciudad 
Real, Juan Sánchez Galán, ani
mó a los más de 350 asistentes 
a la asamblea general de traba
jadores autónomos, celebrada en 
la noche del pasado lunes en 
Ciudad Real, a darse de baja en 
la cotización para la prestación 
de Incapacidad Laboral Transi
toria (ILT), ahora que ello es 
posible, así como a denunciar el 
régimen general de los trabaja
dores autónomos.

La Seguridad Social ha am
pliado el plazo, que expiraba hoy, 
para poder darse de baja en la 
cotización por ILT a todos los 
trabajadores autónomos. Esta 
ampliación del plazo, hasta el 

próximo 31 de enero, ha sido 
consecuencia de d iversas gestio
nes llevadas por la presidencia 
nacional de OPA con la direc
ción general de la Seguridad 
Social.

La asamblea general 
extraord inara congregó, a pesar 
de la urgencia de su convocato
ria en los últimos días de las 
pasadas fiestas, a más de 350 
trabajadores autónomos, la 
mayoría miembros de OPA, 
desplazados desde numerosos 
pueblos de toda la provincia, para 
interesarse por las últimas dis
posiciones relativas a la cotiza
ción por ILT.

Según un Real Decreto pu
blicado porel BOEel pasado mes 
de diciembre, los trabajadores 
autónomos pueden dejar de co
tizar a la Seguridad Social por 

la Incapacidad Laboral Transi
toria y suscribir una póliza de 
seguro con compañías privadas 
para cubrir tal contingencia.

En la asamblea estuvo presen
te el director regional de la com
pañía de seguros Nórdica, con 
quien la dirección nacional de 
OPA ha llegado a acuerdos para 
poder ofrecer a sus asociados, 
con carácter voluntario, pólizas 
para cubrir la baja por ILT con 
condiciones ventajosas.

La presencia de esta asegu
radora provocó la protesta de un 
grupo de asistentes, que termi
no con las aclaraciones de los 
dirigentes de la Organización.

OPA ha mantenido negocia
ciones hasta con seis asegurado
ras. La organización pide a sus 
asociados que elijan lo mejor 
para sus intereses.

Emoción en la Atalaya con 
la llegada de regalos

Amparo ORTEGA

El director de La Atalaya, 
Santiago Alonso, comentaba 
ayer la emoción que había cau
sado en el centro la llegada de 
más de 200 regalos para los in
ternos, que tienen una edad 
mental que oscila entre los tres 
meses y los 11 años, aunque la 
edad biológica de los m ismos sea 
de entre los 18 años y los 50.

"Pocos se pueden expresar 
verbal mente, pero se abrazaban, 
gritaban, no había más que ver

les" así se expresaba ayer San
tiago Alonso tras la visitadelos 
tres Reyes Magos y varios pa
jes, así como de los mediosde 
comunicación y añadió "Quie
ro agradecer a los periodistai 
deportivos y a los jugadores que 
participaron en el partido de 
fútbol para la campaña "Ellos 
también necesitan juguetes”. 
Han traído muñecas, juegos 
didácticos, ninguno bélico. Han 
tenido la valentía de luchai pof 
esta gente.Su calidad humana 
es inmensurable".

Exposición y venta:

Exposición 
pro-RUANDA 

Fotografías del desfile pro-RUANDA, 

organizado por 

ELENA BAROLU LA

Pub "PIROPO"
c/ Hidalgos 

Del 13 al 29 de Enero

Recordamos a nuestros lectores que para 1 

publicar las cartas al director es necesario quej 
no excedan de los dos folios de extensión, a i 

doble espacio por una cara, así como que j 
estos vayan acompañados de una fotocopia i 

del Documento Nacional de Identidad del 
firmante. El periódico se reserva el derecho a 
extractar las cartas que excedan la extensión 

indicada.

M.C.D.2022
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El oficiante ortodoxo impuso las coronas rituales a los novios.Monseñor Faustino Sáez casó a los novios por el rito católico.
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Los recién casados posaron con los oficiantes y los padrinos.

Javier Rupérez se casó

ayer en
El diputado del PP por Ciudad Real, Ja

vier Rupérez, contrajo ayer matrimonio en 
Madrid con la joven de origen macedonio 
Rakela Cerovic. La ceremonia, que tuvo lu
gar en la iglesia de S^an A ndrés, se celebró 
por los rituales católico y ortodoxo y fue 
oficiada por el ciudadrealeño Faustino Sáez, 
nuncio de Su Santidad el Papa en Zaire, y por 
monseñor Dimitrius. Los contrayentes estu
vieron apadrinados por Manuela Rubio, madre 
de Javier Rupérez, y Danilo Cerovic, padre 
de la novia.

Madrid
La boda del diputado contó con la presen

cia de, entre otros, el presidente del PP, José 
María Aznar, el ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, el alcalde de Madrid, José María 
Alvarezdel Manzano, el ex Defensordel Pueblo 
Joaquín Ruiz-Giménez, así como con la de des
tacados dirigentes del Partido Popular, entre 
los que se encontraban Rodrigo Rato, Landel ino 
Lavilla, Mariano Rajoy, Alberto Ruiz 
Gallardón, etc.

Tras la ceremonia se sirvió un cóctel en el 
hotel Santo Mauro.

-Isvier Rupérez y Rakela Cerovic dieron las tres vueltas tradicionales en el rito ortodoxo.
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El •"'•listro de Defensa, García Vargas, saluda a Rupérez.
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A la derecha, Rodrigo Rato, que actuó como testigo, junto a familiares de la novia.

Joaquín Ruiz-Giménez e Iñigo Cavero asistieron a la ceremonia. El alcaide de Madrid, Alvarez del Manzano, felicita al novio.
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SOLIVIAN pretende concienciar a la sociedad para entre todos ayudar a los países tercermundistas.

SOLMAN, nueva asociación para 
ayudar al Tercer Mundo

Pilar MUÑOZ

Un grupo de ciudadrealeños 
han fundado la Asociación So
lidaridad Manchega con los 
Pueblos del Tercer Mundo 
(SOLMAN) con la finalidad de 
canalizar y gestionar recursos 
humanos y materiales en proyec
tos concretos y con determina
das personas para ayudar a los 
necesitados que viven en el Ter
cer Mundo.

Esta Asociación que fue crea
da el día 7 del pasado mes de 
diciembre está integrada actual
mente por diecisiete voluntarios 
que han decidido prestar su ayuda

Fotografías de Alfredo Rosado, 
en la Cámara de Comercio

La Tribuna

Lasaladeexposicionesde la 
Cámara de Comercio e Industria 
de Ciudad Real inaugurara el 
año cultural con la exposición 
de fotografías, titu lada" Exterior- 
interior", del artista Alfredo Ro
sado.

La muestra será inaugurada 
el próximo día 16y permanece
rá abierta hasta el día 31 de enero, 
en dicha sala, ubicada en el 

desinteresadamente al Tercer 
Mundo, a través de dicha asocia
ción, cuyo objetivo principal es 
divulgar la realidad de estos 
países para concienciar a la gen
te y que ésta sea más solidaria 
con los que carecen de casi todo.

Recaudar fondos, objetivo 
de SOLMAN

Otros de los objetivos es re
caudar fondos que serán desti
nados a financiar o colaborar en 
proyectos concretos para ayudar 
al Tercer Mundo.

Actualmente, y pese su recien
te creación, han conseguido 
100.000 pesetas que destinarán 

número 2 de la calle Lanza, de la 
capital.

El fotógrafo Alfredo Rosado 
presentará algunos de sus traba
jos que llamarán la atención del 
público por la realidad y belleza 
de los mismos.

En la muestra se podrán con
templar y admirar una serie de 
varias fotografías en las que el 
autor ha captado varios paisajes 
de nuestra tierra.

Alfredo Rosado ha sabido 

a un proyecto que se va a llevar 
a cabo en Dirianba, pequeña lo
calidad de Nicaragua, e igual 
cantidad para colaborar en finan
ciar otro proyecto en Africa.

Según indicó a este diario el 
presidente de la Asociación, 
Lucio García, estas cantidades en 
un país europeo son muy peque
ñas, pero servirán para ayudar a 
las personas que viven en los 
países tercermundistas.

Por ello, insistió en que en la 
Asociación tienen cabida todas 
las personas que deseen ayudar 
a los más necesitados, aportan
do la cantidad que estime opor
tuna o bien colaborando con la 
misma.

captar con su cámara la belleza 
de los campos.

En las fotografías cabe des
tacar la luz y el color. Este fotó
grafo ha logrado plasmar la in
tensidad del colorido y de la luz 
de nuestros campos, por lo que 
el público que acuda a contem
plar esta muestra disfrutará 
obsevando las gamas cromáticas 
y el paisaje de la naturaleza en 
todo su esplendor, así como los 
detalles que lo integran.

SOLMAN ha abierto una 
cuenta corriente en el banco 
Popular para todas aquellas per
sonas interesadas en ayudar a 
financiar proyectos, cuyo obje
tivo es mejorar las condiciones 
de vida de estas personas y posi
bilitar procesos de autosuficien
cia comunitaria.

También explicó que todo 
aquel que quiera formar parte de 
esta Asociación pueden dirigir
se a la sede ubicada en la calle 
Azucena, número 19, en Ciudad 
Real.

Por último, indicó que traba
jarán directamente con misione
ros y médicos para llevar a cabo 
las ayudas.
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Uno de los paisajes de Rosado

El pintor 
toledano Teo 
Barba expondrá 
en la galería de 
arte de la CCM

La Tribute

El pintor toledano Teo Bar
ba presentará parte de su queha- 
cer pictórico en la galería de arte 
de la Caja de Castilla-La Man
cha, del 13 al 25 de enero.

Teo Barba expondrá una se
rie de acrílicos y técnicas mix
tas que ponen de manifiesto una 
búsqueda permanente en esa, casi 
obsesiva, necesidad de no poner 
límites a la creación, según ex
plica José Antonio García- 
Almonacid en el catálogo de 
mano de la exposición.

Asimismo, indica que en sus 
últimos trabajos (exposicionesde 
La Habana, Groningen, Madrid 
yNueva York) Teo Barba mues
tra la ciudad en una sutil y deli
cada combinación de superficies. 
La arquitectura emerge con la 
m isma fuerza con la que pareciera 
1 icuarse y descomponerse en una 
suerte de material sensible al 
calor.

De la dureza de los ángulos 
deriva a una interpretación blan
da, curva y poética, dos caras de 
una misma realidad siempre aglo
merada y de incomunicación. El 
autor sitúa sus obras, dentro del 
estilo figurativo, en este contexto 
en las que el hombre pierde la 
identidad en conjuntos de perso
nas también aglomeradas, don
de la masa dificulta la individua
lidad; la ciudad oculta el edifi
cio. Teo Barba, aunque con una 
profunda independencia respecto 
de las diferentes tendencias, 
pertenece al Grupo Aban ico y ha 
colaborado en varias iniciativas 
como el "Proyecto mural de arte 
de vanguardia", "Homenajea! 
consumismo", junto a R. de 
Mingo en el Palacio de la Coti
lla (Guadalajara), etc.

También manifiesta su com
promiso con la historia presente 
en una macroexposición colec
tiva en Sarajevojunto a seiscien
tos artistas de todos del mundo, 
reiv ind icando para esta ciudad el 
estatus de capital cultural de la 
Europa del 94. Algunas de las 
obras que serán expuestas en la 
galería de la Caja de Castilla-La 
Mancha son las tituladas: "Fron
tera", "Ciudad industrial", "Des
trucción", "Marginación 11", 
"Ciudad gris" y "Madrid".

Esas obras han sido realiza
das con acríl ico sobre 1 ienzo. Teo 
Barba nació en Consuegra 
(Toledo), en 1947. Estudió pin
tura en la Escuela de Artes} 
Oficios de Madrid y dibujo en el 
Círculo de Bellas Artes.

A lo largo de su trayectoria 
artística ha expuesto individual 
y colectivamente en diferentes 
galerías del país y ha participa' 
do en varios certámentes, sien
do galardonados con diversos 
premios.

También en 1991 impartí® 
clases de dibujo y pintura en la 
Academia Santa María de la 1®' 
calidad madrileña de Getafe-

En esta Academia realizóJ 
mural titulado "Otoño", ®^ 
dieciseis metros cuadrados, s®' 
gún indican en el catálogo de 
mano de la exposición.

Ó
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La entrada y salida de niños del 
colegio Ramón y Cajal confiere a la 
calle un peligro añadido que obliga 
a regular el tráfico

Miércoles, 11 de enero de 1995

ramo
'̂  asobio de la circulación se verá disminuido y la peatonalidadfavorecida''

los concejales del PP han elevado, para que se debata en 
el pleno, una propuesta referente a la sentipeatonalización 
de la calle Alejandro Prieto. Argumentan que, esta calle, 
de gran tránsito rodado, tiene, al mismo tiempo, una 
intensidad de carga y descarta importante, por estar em
plazado en ella la puerta de entrada al mercado de abastos.

El PP propone semipeatonalizar 
la calle Alejandro Prieto

José SERRANO

Los concejales del PP consi
deran que la intensidad de car
ga y descarga que hay en la ca
lle, aparte del tráfico rodado, 
motiva la necesidad de aparcar 
frecuentemente en doble fila, 
pues está permitido el estacio
namiento en ambos lados de la 
vía. Al mismo tiempo, existen 
establecimientos que necesitan 
descargar y cargar mercancías 
en determinados momentosy al 
servicio del hotel León, que tam
bién contribuye a obstaculizar 
un tráfico bastante denso. Seña
lan los concejales populares que, 
al mismo tiempo, la entrada y 
salida de niños del colegio Ra
món y Cajal, confiere a la cita
da calle un peligro añadido que 
obliga a regular el tráfico en esos 
espacios de tiempo por la Poli
cía Local, en evitación de acci
dentes. Por todo ello, el Grupo

El dividendo de Repsol creció un 14 
por ciento en el pasado año

J. SERRANO

La compañía Repsol satisfi- 
zoel pasado jueves un dividen
do a cuenta de los resultados de 
1994 de 58 pesetas, que signifi
ca una subida del 13,8% sobre 
d satisfecho por el mismo con
cepto el año pasado. Los analistas 
creen, en su mayor parte, que la 
sociedad pagará un dividendo 
total para ese ejercicio de 130 
pesetas, lo que significaría una 
subida del 13% sobre el pagado 
d año pasado.

Los grupos institucionales 
aprovechan los varapalos de las 
ultimas semanas para incremen- 
torposiciones en el valor, según 
'Manifiestan los especialistas en 
d mismo. En los 9 primeros 
■Meses del 94 Repsol obtuvo 
veneficios de 69.422 millones, 
con un crecimiento del 16,3% 
Respecto al mismo período del 

•’• En esos 9 primeros meses.

Municipal Popular, ha instado 
al Pleno de la Corporación que 
tome el acuerdo de estudiar la 
conveniencia de dotar a la calle 
Alejandro Prieto de condiciones 
de semipeatonalidad, en evita
ción de la peligrosidad existen
te, centrando la carga y descar
ga en horas no coincidentes con 
las entradas y salidas del cole
gio.

Por otro lado, también piden 
disminuir, previo estudio, la 
intensidad de tráfico que se di
rige desde la Aven ida 1 ° de Mayo 
a Alejandro Prieto, derivando 
parte del mismo hacia la variante, 
aunque el rodeo sea mayor, para 
vehículos que se dirijan al oes
te o norte de la ciudad, e 
incrementando hacia el edificio 
Gran Teatro, el que baja por 1° 
de Mayo.

El estudio a realizar aconse
jaría lo más conveniente, sin 
descartar una derivación de trá- 

la compañía invirtió 134.628 
millones. Según fuentes de la 
empresa, en esos resultados in
fluyeron positivamente el claro 
crecimiento de los márgenes 
químicos, debido a la recupera
ción de la actividad, que ha pro
piciado que el negocio químico 
recuperara la rentabilidad des
pués de varios años consecuti
vos de pérdidas.

Más ventas de productos 
industriales

También afectó favorable
mente para la evolución de los 
resultados del grupo el incremen
to de las ventas de productos 
ligados a laactividad industrial, 
el aumento de la contribución del 
gas natural y las medidas adap
tadas para la mejora de la pro
ductividad y la eficiencia. Los 
beneficios fueron consecuencia 
de los ingresos operativos que

La puerta de entrada al mercado está emplazada en esta calle. ARCHIVO

fico por San Feliciano. De esta 
forma, según el Grupo Munici
pal Popular, el agobio de la cir
culación se vería sensiblemen
te disminuido y la peatonalidad 
favorecida, desapareciendo los 
conatos de accidente que se han 

pasaron de 1,61 billones de pe
setas entre enero y septiembre 
del 93 a 1,75 billones en el mis
mo período del 94.

Según las estimaciones rea
lizadas en junio por la Sociedad 
Central Hispano Bolsa, Repsol 
finalizaría el 94 con un benefi
cio neto de 92.000 millones, lo 
que supondría un incremento del 
15% respecto al 93. Esta socie
dad destacó que Repsol ha man
ten ido desde su creación un cre- 
cimiento sostenido de su bene
ficio neto del 10% acumulado 
anual en el período 87-93. Aña
día que su buen posicionamien
to en el mercado español y el 
fuerte potencial de crecimiento 
que presentan las actividades de 
marketing y gas en España "apo
yan la continuación del creci
miento de su beneficio", aunque 
reconocía que la mayor libera- 
1 ización del sector supondrá una 
mayor presencia de competido

producido a la salida o entrada 
de los niños al colegio Ramón y 
Cajal, como ha denunciado ver
balmente a los concejales del 
Grupo Municipal Popular, el di
rector de este colegio en varias 
ocasiones.

res extranjeros.
Por otro lado, y a pesar de 

los buenos resultados que con
siguió Repsol, los mercados hi
cieron patente la debilidad de la 
empi vsa en lo que se refiere a su 
cotización. Los expertos consi
deraron que con el anuncio de la 
próxima colocación de Repsol, 
muchos inversores habían com
prado acciones de la compañía 
con ánimo especulativo y que, 
al retrasarse ésta, las ventas por 
parte de los especuladores se 
dejaron sentir, afectando a la 
cotización de la compañía que 
preside Oscar Fanjul. De hecho, 
durante el pasado mes de noviem
bre, los títulos cayeron casi un 
6% (Repsol comenzó el mes co
tizando por encima de las 4.000 
pesetas por acción, y a pesar de 
los buenos resultados económi
cos, las acciones cerraron a 3.770 
pesetas). Actualmente está en 
poco más de 3.550 pesetas).

El tramo del 
Ojailén que se 
drenará depende 
de las ofertas de 
las empresas

Paqui CASADO

El Ayuntamiento de Puerto
llano y la Consejería de Agri- 
culturay Medio Ambiente for
malizarán próximamente un 
conven iode cooperación finan
ciera para la ejecución de las 
obras de dragado del río Ojailén, 
a su paso por el núcleo urbano 
de Puertollano.

Estas obras están contem
pladas dentro del programa de 
recuperación de espacios públi
cos de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha, 
consistente en financiar proyec
tos de inversión para mejorar 
los espacios naturales de las 
zonas, en colaboración con las 
corporaciones locales.

El consejero de Agricultu- 
ray Medio Ambiente dio el visto 
bueno a la financiación de las 
obras de dragado del río, tras 
la visita realizada a Puertolla
no en la que estuvo acompaña
do por los responsables regio
nales de las consejerías de In
dustria y Cultura, para visitar 
la marcha de las obras de los 
espacios que ocupará el proyec
to "Puertollano Verde".

Según el citado convenio su 
objeto es la realización y finan
ciación parcial del proyecto 
real izado por la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir 
para el dragado del río.

20 millones de la 
Consejería

La Consejería de Agricul
tura y Medio Ambiente apor
tará veinte millones de pesetas 
para su ejecución, mientras que 
el Ayuntam iento deberá hacerse 
cargo de la redacción de los 
proyectos necesarios, sus mo
dificaciones y actualizaciones, 
además de los complementarios 
y alteraciones del presupuesto 
aprobado, lo que incluirá tam
bién las revisiones de precios 
y liquidaciones, así como el 
pago de honorarios facu Itativos. 
Estos costes ya han sido previs
tos en los presupuestos muni
cipales para 1995, que incluyen 
una partida de cinco millones 
de pesetas con este objeto.

Según el primer teniente de 
alcalde del Ayuntamiento de 
Puertollano, Juan Antonio 
Fernández Pacheco, la longitud 
del tramo del río que se drenará 
va a depender de las ofertas de 
las empresas que concursen a 
su ejecución. Las obras se rea- 
1 izarán en el margen derecho del 
río a la altura del puente de la 
carretera que une Puertollano 
y Mestanza, donde se ha forma
do una balsa de agua estanca
da que en estaciones más calu
rosas se convierte en foco de 
malos olores y nido de ratas.
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Los agricultores olivareros del 
término de Valdepeñas podrían ver 
dismuida su renta en más de 400 
millones de pesetas

¡^ cooperativa valdepeñera ha recibido un 85 por ciento menos de aceituna que el año pasado

Colival estima en más de 400 
millones las pérdidas en los olivares
El presidente de ia Cooperativa Olivalera de Valdepeñas, 
Colival, Federico Pliego, afirmó ayer qne la cantidad de 
aceituna recibida durante la actual campaña de recogida, a 
punto de terminar, equivale a entre un 15y 18por ciento de 
la del año pasado. Por lo que Colival estima en más de dOO 
millones las pérdidas en los olivares de Valdepeñas.

D. VALDEPEÑAS

Esta drástica disminución de 
la cosecha olivarera, se debe a 
los efectos producidos en este 
cultivo por la sequía ylas hela
das, más desatrosos qiie en la vid.

Los agricultores del término 
municipal de Valdepeñas dedi
cados a este cultivo, con unas 
2.000 hectáreas de superficie 
plantadas de olivar, podrían ver 
disminuida su renta en más de 400 
millones de pesetas, como con
secuencia de esta reducción de 
cosecha.

Colival absorve más de un 60 
por ciento de la producción de 
aceituna de Valdepeñas. Desde 
el pasado día 19 de diciembre, 
fecha en que comenzó a recibir 
fruto, los agricultores han des
cargado en la cooperativa unas 
300 toneladas de aceitunas y las 
previsiones hasta la finalización 
total de la recogida, se sitúan en 
un máximo de 400.

En 1993, con una cosecha 
catalogada como "buena", 
Colival recogió 2.131.000 kilo
gramos de aceituna. Sin embar
go, el fruto que ha llegado a la 
cooperativa,según Pliego, mues- 
traun buen rendimiento. Contan
do con una cantidad final de 
350.000 kilogramos de aceituna, 
Colival producirá esta año unos 
92.000 litros de aceite de oliva 
virgen. Un producto apenas su

ficiente para atender las ventas 
directas al público, si no es con 
el apoyo del aceite que la coope
rativa guarda en "stock".

Y esqueelañopasadoColival 
batió su propio record, con 
240.000 litros de aceite vendi
dos en plaza. Los años de exce
dente de producción, en los que 
la cooperativa de Valdepeñas 
debía recurrir a la venta al 
pormayor, han quedado atrás.

Por otra parte, las ayudas que 
el FEOGA destinaba a los pro
ductores como medida de apoyo 
al consumo de aceite, indicó 
Federico Pliego, han sido redu
cidas desde un margen de entre 
73 y 75 pesetas por litro, hasta 
las 19 y 23 actuales, lo que ha 
obligado a incrementare! precio 
de venta en unas 50 pesetas.

Colival está vendiendo a 400 
pesetas, IVA incluido, un aceite 
virgen en el que predomina la 
variedad de aceituna "Cornica
bra". El agricultor, en cambio, ha 
empezado a introducir la varie
dad "Marteña" en nuevas plan
taciones de olivar, que se están 
prodigando en todo el término de 
Valdepeñas.

En opinión del presidente de 
la cooperativa, hay una clara 
tendencia a extender este culti
vo, "porque tiene un gran futu
ro". "Hay estimaciones que in
dican que al menos hasta el 2010, 
la demanda de aceites en todo en
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La disminución de ia cosecha olivarera se debe a efectos producidos por la sequía y las heladas. ARCHIVO

todo el mundo va a superar a la 
oferta. Actualmente, el consumo 
crece más rápido que la produc
ción".

Son unas alentadoras previ
siones, con escasa incidencia en 
la economía agrícola de 
Valdepeñas, donde ningún agri
cultor depende exclusivamente 
del cultivo de la aceituna. La 
inmesa mayoría son pequeños 
productores que destinan sus 
explotaciones de olivar al 
autosonsumo o como comple
mento de otra actividad princi

pal. La cooperativa olivarera de 
Valdepeñas, celebró reciente
mente asamblea general ordina
ria, a laque asistieron 118 de sus 
aproximadamente 1.200 socios 
inscritos, aunque cada año los que 
realmente descargan aceituna, no 
pasan de 800.

Los principales acuerdos de 
la asamblea, fueron aprobados 
por el 90 por ciento de los con
gregados. La cuenta de resulta
dos del ejercicio anterior, se saldó 
con beneficios mínimos y "rela
tivos".

Asimismo, la junta directiva 
de la cooperativa quedó forma
da por Federico Pliego como 
presidente, Víctor Sánchez 
Gilabert, vicepresidente; José 
Luis del Olmo, secretario; Hilario 
García Moreno, tesorero; y vo
cales Vicente García-Rojo Alcai
de, Alfonso López Díaz, Miguel 
Montalva Sánchez y Manuel 
Rubio León.' Como intervento
res fueron designados Gregorio 
Cornejo y José Heredia, ambos 
representantes del BBV, y Aqui
lino Navarro.

Trabajo mediará entre 
CASS y Luis Megía S.A.

D.V. / Efe

Los representantes sindicales 
je los trabajadores de la bodega 
Luis Megía" de Valdepeñas 

'Consiguieron ayer que la direc- 
general de Trabajo, Soledad 

^ordoba, se comprometa a ges- 
honar quién será el interlocutor 

el conflicto que les enfrenta 
^ou la Caja Andorrana de la 
Seguridad Social (CASS).

El secretario provincial de 
LC00, Jesús Camacho, explicó 

que tras la reunión con Córdoba 
que ésta "se va a poner de acuer
do con el gobierno regional para 
acordar quién debe ejercer el 
papel de interlocutor con el 
andorrano, ya que la CASS es 
parapública".

Camacho dijo que confía en 
la directoray explicó que esaera 
la vía para que se firme el con
venio de acreedores con el que 
se pondría fin a la "pugna" que 
mantienen Collins-actual admi
nistradora de la bodega- y la

CASS -"primera acreedora de la 
empresa vinícola, según 
Camacho- y que impide la con
tinuidad de la fábrica", de el 
juzgado".

Mientras que Camacho se 
reunían con Soledad Córdoba, 
los 40 trabajadores de la bodega 
de Valdepeñas se encerraban en 
la sede de Collins en Madrid, para 
obligar a ésta a que abandone el 
"duelo" que mantinecon la CASS 
y que permitirá firmare! conve
nio de acreedores. La plantilla de la bodega valdepeñera Luis Megía continúa su lucha.
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Pérez Montero: los beneficiados 
son aquellos cuyos nombres 
coinciden en el listado del INEM y 
en los servicios del Ayuntamiento

un
a

CCOO denuncia la ausencia de sus representantes en la selección de trabajadores del Plan de empleo

CCOO: el Ayuntamiento ha
contratado a quien ha querido
El sindicato Comisiones Obreras ha denunciado publica
mente la ausencia de representantes de esta central en la 
selección de los trabajadores beneficiarios del Plan Concer
tado de empleo que se ha puesto en marcha en Alcázar de 
San Juan, y el secretario comarcal dijo que el Ayuntamiento 
ha contratado a quien ha querido.

Domin VILLAREJO

El secretario comarcal de 
CCOO, Rafael Montealegre, 
aseguró que al menos este sindi
cato no ha participado en la se
lección a pesar de que en una 
reunión con el alcalde celebra
da el pasado 30 de diciembre, 
tanto el representante de UGT 
como de CCOO, es decir, él 
mismo, señalaron que la selec
ción del personal debería reali
zarse tal y como especifica el 
decreto que aprueba el Plan de 
Empleo. Según este decreto, la 
selección debería realizarse por 
unaComisión en laque estuvie
ran presentes los sindicatos y la 
administración para cubrir 194 
puestos de trabajo en total.

Montealegre expresó además 
sus sospechas de que los traba
jadores seleccionados en algu
nos casos no cumplan los requi
sitos que establece el mencionado 

decreto al haberse utilizado para 
ello dos listados incompletos o 
al menos con importantes caren
cias. Según el responsable sin
dical, el listado d personas 
desempleadas queteníael Ayun
tamiento procedente del Módu
lo de Promoción y Desarrollo de 
la Fundación Municipal para la 
Promoción Económicay el Em
pleo de Alcázar, no coincide con 
la realidad, mientras que el que 
aportó la Oficina del INEM no 
incluía las cargas familiares de 
las personas que aparecían en el 
mismo, un cuestión fundamen
tal ya que los primeros benefi
ciarios del Plan de empleo debe
rían ser aquellos parados 
mayores cargas familiares.

con

5 personas para cada 
puesto a cubrir

Como el INEM había adver
tido de esta circunstancia, los sin

dicatos y el INEM propusieron 
al Ayuntamiento que se citara a 
cinco personas para cada puesto 
a cubrir con el fin de seleccio
nar de entre los cinco, previa en
trevista, a la persona cuyos re
quisitos se acercaran más a lo 
establecido en el decreto. Según 
Montealegre, CCOO ha espera
do inútilmente la citación del 
Ayuntamiento para realizar la 
elección cuando el Plan se ha 
puesteen marcha. El sindicalis
ta cree que el Ayuntamiento ha 
contratado a quien ha querido, 
con la salvedad de que si se han 
utilizado los listados antes men
cionados puede ocurrir que al
gunos de los beneficiados no 
cumplan los requisitos que esta
blece el decreto. En este caso, si 
se demuestra esta circunstancia 
el sindicato actuará legalmente 
contra la selección, si bien esto 
es algo que primero se tiene que 
constatar, dijo Montealegre, 
"porque una cosa así podría per
judicar a futuros planes de em
pleo en esta localidad".

Por su parte, la primera te
niente de alcalde, María de los 
Angeles Pérez Montero, señaló 
al respecto que las personas se
leccionadas, hasta ahora la mi-

CCOO señala que el Ayuntamiento no les citó para hacer la elección.

tad del total de beneficiarios, han 
sido aquellas cuyos nombres 
coincidían en el listadodel INEM 
y de los servicios de empleo del 
Ayuntamiento. La concejala re
conoció que hay casos difíciles

que pueden prestarse a la discor
dia, pero aseguró que los crite
rios utilizados son aquellos que 
se fijaron con las organizaciones 
sindicales, cuyos representantes 
no asistieron a las últimas reunio-

González Merlo coordinará
las Jornadas de Ginecología

D. VILLAREJO

El ginecólogo Jesús González 
Merlo coord inará las Jornadas de 
Ginecología y Obstetricia de 
Castilla- La Mancha que se van 
acelebraren Alcazarde San Juan, 
concretamente en el nuevo Hos
pital, la próxima primavera. Así 
lo anunció en rueda de prensa la 
concejal María de los Angeles 
Pérez Montero, en calidad de 
alcalde en funciones, en la que 
además dio cuenta de los acuer
dos adoptados en la última Co
misión de Gobierno.

Uno de tos mejores 
especialistas

El doctor González Merlo está 
reconocido como uno de los 
mejores especialistas del mun
do en esta materia, no en vano la 
Federación Internacional de 
Ginecologíay Obstetricia leotor- 
góen 1994supremioanual. Jesús

González Merlo ya había anun
ciado su intención de trabajar 
durante unos días con el equipo 
de Ginecología del nuevo Hos
pital cuando este centro iba a 
llamarse como él en lugar de 
Hospital general de la Mancha 
Centro.

Al organizar estas jornadas se 
habrá pensado supuestamente 
que toda la sabiduría de quien es 
también Hijo Predilecto de Al
cázar debe servir no sólo a un 
reducido equipo de médicos, sino 
para todos aquellos que deseen 
asistir. Según María Angeles 
Pérez Montero a las jomadas asis- 
tirán, como ponentes, los profe
sionales más destacados en esta 
materia.

Por otro lado, la primera te
niente de alcalde se refirió a la 
televisión local de Alcázar de San 
Juan, de la que también es res
ponsable, como un servicio que 
necesita una importante renova
ción que incida en la mejora téc

nica de las instalaciones y ma
yor calidad de programación.

Actualmente no es rentable 
-dijo Pérez Montero- el mante
nimiento de la infraestructura que 
requiere la televisión para el 
escaso tiempo de emisión, sin 
embargo, de cara a su 
autofinanciación, hay que incre
mentar la plantilla de trabajado
res para conseguir los objetivos 
antes mencionados y dada la si
tuación de las arcas municipales 
no parece muy probable que esta 
renovación se pueda llevar a 
efecto en un corto espacio de 
tiempo.

44 millones para la TV 
local

De cara a este ejercicio eco
nómico Alcázar TV dispone de 
unpresupuestode44millonesde 
pesetas. Por lo que respecta a los 
acuerdos adoptados por la Com i- 
sión de Gobierno destacan las

ARCHIVOLas Jornadas tendrán lugar en el nuevo hospital.

subvenciones aprobadas entre 
otras cosas para la celebración 
de las fiestas de San Antón y San 
Sebastián, por un total de 50.000 
pesetas en el primer caso y 
100.000 en el segundo, subven
ciones que han solicitado las 
hermandades de los santos.

Además fue aprobada una 
subvención cercana a las 300.000 
pesetas para las clases sobre ali-

mentación y nutrición que se lle
van a cabo en el municipio to
dos los años. En la reunión se 
conoció la cesión al Ayuntamien
to del edificio que durante mu
chos años albergó al regimiento 
de zapadores de Renfe, un edifi
cio que servirá a partir de ahora 
para albergar a distintas asocia
ciones de la ciudad, que esperan 
un local del Ayuntamiento.

.2022
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contra un muro de la mediana de la 
autovía al intentar esquivar la rueda de 
un camión que había en la calzada

^siniestro ocurrió en la madrugada de ayer en el término de Manzanares

Mueren tres jóvenes de Vitoria 
en un accidente de circulación

Clausurada la 
exposición 
colectiva "De la 
A a la Z" en el 
"López Torres"

Javier ESCUDERO

Tres jóvenes de Vitoria perdieron la vida ayer en un trágico 
accidente de circulación ocurrido en el término municipal 
de Manzanares. Al parecer el siniestro ocurrió al intentar 
el conductor del coche esquivar una rueda que había en la 
calzada, estrellándose contra un muro de la mediana de la 
autovía Madrid-Andalucía, sentido Cádiz.

Pilar MUÑOZ

Los jóvenes José Ramón 
Pérez Polo, Baltasar Carlos 
Ondoño Pardo y José Luis 
Chamorro Penín, vecinos de 
Vitoria, perdieron la vida ayer 
en un trágico accidente de cir
culación que se produjo dentro 
del término municipal de Man
zanares.

El siniestro ocurrió sobre las 
seis y media de la madrugada, a 
la altura del kilómetro 172,700 
de la carretera N-IV, en un tra- 
mode laautovía, sentido Cádiz. 
En este punto, el turismo Austin 
Montego, de color granate, 
matrícula VI-l 037-1 se salió de 
la calzada, al parecer, para evi
tar la rueda de un camión que 
estaba en la calzada, según in
dicaron fuentes del Subsector de 
Tráfico de Ciudad Real.

Las fuentes añadieron que a 
consecuencia de este hecho, tras

Los 180 casos de gastroenteritis no se 
deben al estado del agua en Almodóvar

La Tribuna

El delegado provincial de 
Sanidad, José Luis Nuin 
Gilpérez, señala en una nota de 
piensa que el pasado día 5 de 
enero se comenzaron a detectar 
en Almodóvar del Campo casos 
^egastroenteritis brusca. Según 
la nota, tras ser alertado el equi- 
Pode salud de la localidad y los 
servicios técnicos de la Delega- 
cion de Sanidad, se procedió a 
"ivestigar las posibles causas del 
problema, análisis sistemáticos 

aguas y encuestas 
Epidemiológicas.

Estos análisis, según la De- 
'Egación de Sanidad han dado 
coiTio resultado que en 
^Iniodóvardel Campo las aguas 
dEconsumo público son perfec- 
3niente potables, y que han sido 
detectados un total de ciento 
ochenta casos de gastroenteritis 

®oal y auto!imitada, con vó

salirse de la calzada, se estrella
ron con un muro de la mediana.

A consecuencia del fuerte 
impacto, fallecieron en el acto 
el conductor Baltasar Carlos 
Ondoñó y otro de losjóvenes que 
viajaba en el vehículo 
siniestrado, mientras que el ter
cer ocupante fue trasladado en 
una ambulancia de Cruz Roja de 
Manzanares al hospital "Virgen 
de Altagracia", donde falleció 
posteriormente, según fuentes de 
dicha organización.

Las mismas fuentes indica
ron a este diario que el turismo 
en el viajaban las víctimas, un 
Austin Montego, se partió por 
la mitad.

Por otro lado, fuentes de la 
funeraria Noblejas de Manzana
res, que realizó el traslado de los 
cadáveres, señalaron a este pe
riódico que dos fueron llevados 
al depósito municipal de Man
zanares, mientras que el del jo- 

mitos, diarrea y dolor de cabe
za, que cesó en veinticuatro o 
veintiocho horas, no precisan
do ingreso hospitalario ningu
na de las personas afectadas por 
esta causa, no detectándose ca
sos después del domingo.

Un virus es el causante de 
las gastroenteritis

Según señala la Delegación 
provincial de Sanidad, estos 
casos son producidos por virus 
que durante épocas invernales 
especialmente, presentan casos 
esporádicos 0 epidémicos, en 
cualquier latitud del mundo, 
transmitiéndose por vía oral de 
persona a persona, pudiendo 
afectar a casi todas las edades, 
y que aunque la enfermedad es 
banal, dependiendo de su esta
do de defensas, sólo podrían 
requerir consulta médica niños 
pequeños o ancianos.

S 
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Uno de los jóvenes fue trasladado al hospital de Manzanares. ARCHIVO

ven que falleció en en el hospi
tal manzanareño, permaneció en 
el depósito de este centro.

La llegada de unos familia
res de las víctimas, que residían 
en Vitoria, estaba prevista para 
las seis y media de la tarde de

El agua de Almodóvar no fue la causante de las gastroenteritis. ARCHIVO

La Delegación señala tam
bién que los pacientes no se 
deben automedicar, y que bro

ayer, mientras que otros dijeron 
fuentes solventes que llegarían 
por la noche.

El traslado de los cadáveres 
a su lugar de origen está previs
to que se realice hoy, según 
manifestaron las fuentes.

tes de estas características son 
muy frecuentes en la población 
general.

La exposición colectiva 
denominada "De la A a la Z", 
que ha permanecido abierta en 
el Museo López Torres de To
rnel loso, desde el pasado día 17 
de diciembre, fue clausurada el 
día 8 de enero.

La muestra ha estado inte
grada por obras de los artistas 
que son Juan Cañedo, Joaquín 
Castro, Jesús Coito, Juan Co
leto, Federico Huertas, Santiago 
Martín y Jesús Velayos, cuyo 
único nexo común es el haber 
sido en su mayor parte alum
nos de Antonio López Torres, 
en cuyo museo expusieron. El 
único vinculo que mantienen 
con Tomelloso es precisamen
te que uno de ellos, Federico 
Huertas, es natural de esta lo
calidad.

Santiago Martín proveniente 
del mundo de la abstración 
apuesta actualmente por una 
reflexión sobre la violencia. La 
serie de cuadros q ue expuso 
los denominó "Sicópata del 
café", ya que intenta resaltar la 
gran cantidad de películas vio
lentas que son proyectadas en 
televisión a la hora del café, y 
construye por ello con sus cua
dros una especie de guión de 
cine, en el que predomina la 
ironía, el miedo, el terror, y una 
reflexión sobre los medios de 
comunicación. Sus soportes son 
en ocasiones atípicos, como 
cajas de embalar, lo cual sigue 
siendo una constante ironía.

En los colores evita las 
estridencias, ya que prefiere que 
tengan su riqueza en la gama 
de tonalidades. En cuanto a los 
temas destaca los desnudos 
masculinos, ya que, según San
tiago Martín, "aunque tengo una 
gran colección de pinturas so
bre mujeres, el del hombre es 
el cuerpo más poderoso y mus
culado; siempre en la pintura 
el desnudo masculino ha sido 
tratado más pudorosamente".

Jesús Velayos, en su pintu
ra hace un canto al elemento 
vegetal hecho cuerpo. Gusta de 
crear series, temáticas sobre 
tormentas, arcos iris, y como en 
esta ocasión hojas zig zag con 
puntos que representan mi- 
croelementos ampliados, todo 
ellos en soportes alargados.

Federico Huertas, único 
tomellosero, es el que mostró 
una pintura más clásica y rea
lista, aunque engañosa pues 
aunque mantiene la obsesión de 
López Torres por la luz, al acer
carse a sus lienzos se pueden 
apreciar una serie de manchas 
vanguardistas.
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Pretende que cualquier objeto se convierta en un atractivo elemento decorativo

La Solana: Laura Bautista expone 
una muestra de 250 manualidades

Los miembros de 
las parejas de 
hecho se pueden 
inscribir en el 
registro municipal

A. GARCIA-CERVIGON

La experta en trabajos manua
les y artísticos Laura Bautista 
exhibe una muestra de sus tra
bajos en el patio del Centro 
Cultural Don Diego de La Sola
na hasta el próximo 15 de ene
ro. La exposición tiene dos ob
jetivos preferentes que cumplir 
según la autora, "el primero, dar 
a conocer mis trabajos y que me 
conozcan y a la vez, mostrar el 
mundo mágico de las manua
lidades, capaces de hacer útiles 
y prácticos objetos que conside
rábamos inservibles". Laura 
Bautista tiene montado un taller 
en el que imparte técnicas sen
cillas y complejas de decoración 
a quince alumnas, dos días a la 
semana.

Diversas técnicas y 
materiales

Los casi doscientos cincuen
ta objetos que ahora muestra al 
público en esta exposición, han 
sido realizados con las más di
versas técnicas y ha empleado 
una gama muy amplia de mate
riales, "en la muestra hay figu
ras de marmolina, escayola, 
porcelana, madera, estaño, tela, 
paños y además cuadros en re
lieve". Desde hace tres años se 
dedica intensamente al mundo 
decorativo y aplica técnicas

Malagón solicita al INEM la 
creación de una Escuela-taller

W* flí
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La muestra se expone en la Casa Don Diego. ARCHIVO

nuevas.
Considera que su exposición 

para los colegiales "puede ser un 
instrumento educativo muy efi
caz, porque puede faci 1 itar la edu
cación sensorial, ejercita la ob
servación y estimula la imagi

nación creadora". La muestra es, 
en resumen, un conjunto de ideas 
útiles y decorativas, también 
dirigida a los mayores, "los vi
sitantes de la muestra, pueden 
llevarse una idea clara de lo que 
pretendemos, cambiare! aspec

to de las cosas, logrando que un 
objeto cualqu iera se convierta en 
un atractivo elemento de deco
ración".

En la exposición pueden con
templarse objetos envejecidos, 
la patina artificial del tiempo y 
la joya de esta muestra se la lle
va un cuadro de estaño, que para 
su realización se han empleado 
muchas horas al día a lo largo 
de un mes para rematar el traba
jo. Cualquier objeto, jarrón o 
botijo puede transformarse en un 
recipiente decorativo, en las 
manos hábi les y diestras de Laura 
Bautista-Cerro.

"Lo fundamental es la 
idea "

Para la artista, lo fundamen
tal es la idea, es decir, el tema 
de la decoración, un dibujo, una 
composición de color, para lue
go aplicar la técnica y los mate
riales que influyen de una ma
nera determinante en el objeto. 
El uso que se piensa darle, de
corativo o práctico, condicionará 
la técnica. Merece ponerse a 
probar nuestras habilidades, 
aptitudes y recursos, para alcan
zar la obra bien hecha, "quienes 
practican las manualidades y el 
arte decorativo, sienten una es
pecial satisfacción al contemplar 
luego la propia obra, reconforta 
y te sientes orgullosa".

La Tribuna

Calzada de Calatrava cuen
ta con un registro municipal en 
el que se pueden inscribir todo 
tipo de uniones de hecho, a efec
tos de que disfruten de los mis
mos derechos que derivados de 
la acción municipal gozan las 
parejas unidas en matrimonio, 
considerándose como modali
dad de unión familiar la com
puesta por dos personas que 
mantengan una relación de con
vivencia y afectividad análago 
al matrimonio, con independen
cia de su orientación sexual, y 
en su caso, los hijos menores que 
convivan con éstos.

Este registro entró en fun
cionamiento el día 2 de enero. 
Este, según Juventudes Socia
listas de Calzada, ha sido el 
resultado de la propuesta pre
sentada al Grupo Municipal 
Socialista por la agrupación de 
JJSS de la localidad. La moción 
fue aprobada en el pleno ordi
nario del día 30 de diciembre 
del pasado año con el voto a 
favor del PSOE, y en contra del 
PP. JJSS indica que el PP una 
vez más "ha mostrado su nega
tiva ante propuestas de carác
ter progresista que no preten
den otra cosa que procurar los 
mismos derechos a todos los 
ciudadanos sin distinción. Tam
bién nos demuestra su incohe
rencia y su falta de rigor políti
co, ya que en otras poblaciones 
el PP se ha abstenido alegando 
distintos motivos, lo que de
muestra que carecen totalmen
te de propuestas concretas y de 
programa político". JJSS mues
tran su satisfacción porque al 
fin se atiendan sus reivindica
ciones "siendo Calzada una de 
las primeras poblaciones de 
CLM que cuentan con el regis- 
trojuntoaCiudad RealyToledo.

La Tribuna

El paro en Malagón está sien
do unade las preocupaciones del 
actual equipo de gobierno mu
nicipal, y en este sentido se 
enmarca la sol icitud que el Ayun
tamiento ha realizado a la Direc
ción Provincial del Instituto 
Nacional de Empleo para que 
sea creada una Escuela-taller en 
Malagón.

Con la puesta en marcha de 
la Escuela-taller "Santa Teresa" 
el Ayuntamiento pretende favo
recer activamente la inserción 
socio-laboral de losjóvenes de
mandantes de primer empleo del 
municipio y su comarca, uno de 
los colectivos más castigados por 
el desempleo, y también reali
zar la recuperación de un edifi
cio semiabandonado que estu
vo ocupado por el antiguo asilo 
de ancianos de la calle de la Ter
cia, la principal arteria de la

localidad y con una situación 
privilegiada para la realización 
de actividades culturales, 
formativas y sociales.

La duración de este proyec
to será de veinticuatro meses, 
durante los cuales los jóvenes 
alumnos -alrededor de cuaren
ta- recibirán una formación teó
rica y práctica en oficios como 
albañilería, carpintería, forja y 
electricidad.

El personal que gestionará 
las instalaciones de la Escuela- 
taller estará compuesto por un 
director, un coordinador-jefe de 
estudios, un psicólogo, 8 
mon itores y u n auxi 1 i ar ad m i n i s- 
trativo.

El coste total del proyecto 
asciende a 113 millones de pe
setas, de los cuales el Ayunta- 
m iento de Malagón aportará algo 
más de 12 mil iones y el resto sería 
financiado por el Instituto Na
cional de Empleo.

o.
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La Escuela-taller podría recuperar el edificio del antiguo asilo de ancianos.

Acabado el 
proyecto de la 
variante, con 
2.000 millones de 
presupuesto

La Tribuna

El proyecto de la variante de 
Herencia, que cuenta con un pre
supuesto de casi 2.000 millones 
de pesetas, ha finalizado. Las 
obras podrían ser adjudicadas 
este año y el proyecto consta de 
enlaces a distinto nivel con las 
diferentes carreteras existentes, 
además de limitar el acceso 
durante los seis kilómetrosde 
la citada variante.

.2022
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Angel Olivares, manifestó en Cuenca 
que "es descartable que Amedo y 
Domínguez hayan dicho la verdad"

un
,

REGION
ALBACETE El director general de la Policía habló en Cuenca del GAL

Quemadas
150.000 pastillas 
de éxtasis en el 
crematorio del 
hospital

Efe-Albacete

Los técnicos del cremato
rio del Hospital General de 
Albacete fueron los encargados 
de quemar las 150.000 pasti
llas de éxtasis que la policía 
incautó en la localidad de La 
Roda (Albacete) el 17 de di
ciembre del año pasado, en una 
de las operaciones más impor
tantes llevadas a cabo a nivel 
nacional.

La incineración se efectuó 
ayer en un horno que alcanzó 
los mil grados de temperatura, 
después de que llegara de Ma
drid la orden de cremación del 
juzgado número cinco de la 
capital.

Las 150.000 podrían supo
ner en el mercado la venta de 
más de 300.000 dosis que se 
hubieran distribuido en la zona 
de la Ruta del Bakalao al pre
cio de 500 pesetas la dosis. En 
aquella operación la policía 
detuvo a seis personas, dos 
hombresy cuatro mujeres, a los 
que se intervino además, cua
tro vehículos, documentaciones 
falsas, algunos productos quí- 
micosy medio millón de pestas 
en dólares.

Desde el año pasado el 
importante alijo de esta sustan
cia ha permanecido en depen- 
denciasjudicialesa laesperade 
quellegara laordenjudicialpara 
su destrucción.

Muere una 
anciana de 85 
anos en el 
incendio de su 
vivienda

Efe-Guadalaiara

Una anciana de 85 años, 
Juana Serrano, ha sido encon- 
Ijada muerta en su casa de 
^almaces de Jadraque (Gua
dalajara), al parecer por aspi- 
jar monóxido de carbono tras 
declararse un pequeño incendio 
dn el interior de su vivienda.

Según fuentes del Go- 
d>erno Civil de Guadalajara, el 
cadáver de esta mujer fue en
contrado el lunes por la tarde 
cuando varios vecinos, acom
pañados por el juez de paz de 
a localidad, decidieron pene- 
dar en la vivienda.

Olivares: ”Dommguez y 
Amedo podrían mentir”
EI director general de la 
Policía, Angel Olivares afir
mó ayer en Cuenca que "es 
descartable que los ex-poli- 
cías Amedo y Domínguez 
hayan dicho la verdad ya 
que las declaraciones que 
han realizado en una época 
y en otra son totalmente con
tradictorias ". Ahora la Jus
ticia dirá si estos señores 
mintieron o no, afirmó.

Efe-Cuenca

Según aseguró Olivares 
«la Justicia tendrá que decidir 
si estos señores mintieron en 
su día, cuando fueron condena
dos a 108 años, están mintien
do ahora o han mentido las dos 
veces, no hay otra alternativa 
posible porque desde luego lo 
que es descartable es que ha
yan dicho la verdad y esa es una 
labor que corresponde hacer a 
los Tribunales».

Olivares, manifestó asimis
mo que para realizar la citada 
labor «los tribunales contarán 
siempre con la colaboración del 
Cuerpo Nacional de Policía». 
En este sentido, declaró que 
«evidentemente, los funciona
rios policiales están afectados 
y nosotros tenemos confianza 
plena en la independencia de 
nuestro sistema judicial y va-

EI Ayuntamiento de Hellín 
trabaja para evitar incendios

Efe-Albacete

El Ayuntamiento de la lo
calidad albaceteña de Hellín 
realiza estos días la limpieza y 
poda de los árboles de los mon
tes de propiedad municipal, con 
el fin de sanear estos parajes y 
evitar así los incendios fores
tales.

Según informaron fuentes 
municipales, una brigada con 22 
trabajadores está limpiando y 
podando las masas forestales 
existentes en diversos parajes 
como «El Sombrerico», en las 
inmediaciones deNava de Cam
paña, y en la zona de «La 
Retuerta», junto a la carretera 
N-301, cerca de la pedanía de

i
Según Olivares, Amedo y Domínguez mienten en sus declaraciones.

mos a contribuir con nuestro 
apoyo y colaboración a que la 
justicia resplandezca». Asi
mismo, Olivares subrayó que 
«vamos a ponertodos nuestros 
medios para evitar que a través 
de uno u otro procedimiento, 
incluso intentando utilizar al 
Cuerpo Nacional de Policía, se 
intente por otra parte introdu
cir elementos de confusión ante 
la opinión pública».

Sin embargo, matizó que 
«ciertamente es un poco para
dójica la situación que se está 
produciendo, parece que nos

Minateda. También se ac
tuará durante las próximas se
manas en otras zonas de Hellín 
próximas a Agramón, Cañada 
de Agra y Mingogil.

El Ayuntamiento tiene pre
visto también acometer una 
«importante actividad repo
bladora», con la siembra de 
80.000 pinos carrascos en la 
zona denom inada «Nava de Don 
Justo», de propiedad municipal 
y situada cerca de un campo 
de tiro.

Estos trabajos, según las mis
mas fuentes, tienen por objeto 
preparar estos parajes para que 
no se produzcan incendios fo
restales en los meses de vera
no, propiciar un crecimiento 

estamos leyendo el sumario por 
la mañana y después se produ
cen acontecimientos, pero a mi 
no me corresponde valorarlo, 
sino que tendrá que ser la so
ciedad españolaquién emita su 
juicio, la Policía lo que va a 
hacer es contribuiraque resplan
dezca la verdad y la justicia».

El director general de la 
Policía afirmó que se ha desa
rrollado «una actividadde inves
tigación en diferentes líneas que 
nos podían conducir a la loca- 
lizacióny puestaadisposición 
judicial de Luis Roldán».

adecuado de los árboles y evitar la 
acción de la erosión.

Para el alcalde de Hellín, Fruc
tuoso Díaz, que ha visitado las 
zonas en las que se están realizan
do los trabajos de poda, limpieza 
y repoblación, «es muy importan
te que todos, instituciones y ciu
dadanos nos tomemos en serio de 
forma activa el reto de conservar 
nuestro patrimonio natural, porque 
en ello nos va nuestra salud y nues
tro futuro».

Dentro del mismo plan 
medioambiental, el Ayuntamien
to'de Hellín ha construido un 
observatorioy unavallaen lazona 
de la Laguna de los Patos para evitar 
el paso de veh ículos que perturben 
el equilibrio natural de ese hábitat.

El paro incide en la juventud.

El paro descendió 
en 1994 en la 
región un 6,41 % 
respecto al año 
anterior

Efe-Madríd

Las oficinas del INEM de 
Castilla-La Mancha registra
ron durante 1994 un total de 
101.851 personas desem
pleadas, por lo que el paro en 
la región descendió un 6,41 por 
ciento respecto al año anterior. 
Según datos facilitados por el 
Ministerio de Trabajo, la tasa 
de desempleo sobre la población 
activa en la comunidad caste
llano-manchega se sitúa en un 
17,15 por ciento, ya que el año 
pasado se registraron 6.979 
parados menos que en 1993.

Madrid fue la única comu
nidad autónoma donde subió el 
paro en 1994 respecto al año 
anterior, mientras que el mayor 
descenso del desempleo se 
produjo en Navarra.

La Comunidad de Madrid 
cerró el año con 357 parados 
más, un 0,12 por ciento de in
cremento respecto a diciembre 
del 93, en tanto que en Nava
rra el número de desempleados 
descendió en los últimos doce 
meses un 10,24 por ciento 
(2.970 parados menos).

En el conjunto del Estado el 
paro bajó en 149.013 trabaja
dores (un 5,50 por ciento), con 
lo que el número total de 
desempleados quedó a 31 de 
diciembre en 2.556.829, un 
16,51 por ciento de la pobla
ción activa.

Tras Navarra, los mayores 
descensos en térmimos relati
vos correspondieron a Balea
res, con un 9,88 por ciento, por 
delante de La Rioja (-8,18 por 
ciento) y Murcia, Extremadura, 
Comunidad Valenciana y Ca
taluña, con reducciones supe
riores al 7 por ciento en cada 
caso.

En términos absolutos fue 
Andalucía la comunidad don
de más bajó el número de 
desempleados, en concreto 
39.469 trabajadores.
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OPINION

un
aJueces y periodistas

"Es muy difícil 
moverse en la maraña 
política"

Otra de fe

A José María Aznar le 
falta la reválida de una 
moción de censura

8

Ahora sí: es la guerra
FIPNANDO 
JAUREGUI

González no 
pudo 
disimular el 
enojo que le 
produce el 
juez Garzón

E
s la guerra. Rafael Vera, ex secretario de Estado para la Se 
guridad Ciudadana, ha ¡do más lejos que su ex jefe José 
Barrionuevo y se ha querellado contra el juez Baltasar Gar
zón, su ex compañero de filas en la política, acusándolc de "torturas 

y coacciones". Vera ha dicho también algo de extrema gravedad: 
Garzón trató de chantajear al recién encarcelado Juan de Justo — 
secretario de Vera cuando éste estaba en Interior— para que decla
rase contra su antiguo jefe. Estamos ante una formidable ofensiva 
contra Garzón —¿o contra los jueces díscolos?—. Una ofensiva a la 
que ha prestado su colaboración espontánea el traficante de armas 
Al Kassar; éste sugirió que el magistrado de la Audiencia "Nacional 
le ofreció la libertad a cambio de nada menos que cien millones de 
dólares. Claro que los abogados de Al Kassar ya trataron, hace tres 
años, de difamar a Garzón con pretextos varios, obligando al juez 
a pedir el control de su propia cuenta corriente, para evitar'ingresos 
inexplicados'.

No ha favorecido al presionado Garzón el hecho de que su co
lega italiano Antonio Di Pietro haya fundado un partido, "Manos 
Limpias", confirmando así los temores de quienes pensaban que 
acabaría en la arena política frente a Berlusconi. Ahora, González 
es, para muchos, el Berlusconi de Garzón, y el presidente del Go
bierno apenas pudo disimular, en su entrevista en TVE la noche del 

lunes, el enojo que le provoca su antiguo seguidor en la candida
tura del PSOE por Madrid. ¡Con la de elogios que cosechaba la 
postura de Garzón en las filas socialistas hace apenas un año!.

En cambio, ahora, desde el poder se ve con complacencia - 
nunca explícita en público, como es natural— toda acusación y 
toda piedra lanzada contra el antes llamado "Supergarzón". Ni 
siquiera importa que sea algo tan difícil de digerir como las afir
maciones de Al Kassar, que probablemente ha hecho, con su dis
paro de sal gorda, un flaco favor a las posibilidades de éxito de la 
mucho más sutil querella presentada ayer por Vera.

¿Héroe o villano?. ¿Torturador al 'estilo Manglano' —el más 
que polémico juez valenciano del ’caso Naseiro'— o juez riguro
so?. ¿Vengador o justiciero?. En las próximas semanas sabremos 
si Garzón es digno de elogio, porque actúa con suficientes ele
mentos en su mano, o merece la recusación, casi la cárcel, porque, 
como aseguran sus enemigos, instruye sin datos bastantes o hasta 
forzando la obtención de pruebas. Dicen de él que armó mal el 
'caso Nécora' y por eso escaparon algunos narcotraficantes; pero 
no menos cierto es que no hubiese habido proceso al narcotráfico 
gallego sin la acción inicial de Garzón. Le acusan de vedettismo, 
pero, por otro lado, ¿quién que realice una actividad esforzada 
está libre de adquirir algún protagonismo?.

Crónica personal Crónica política

Jueces y periodistas Otra de fe

PILAR 
CERNUDA

N
o es fácil moverse en la 
maraña política. No es 
fácil cuando intervienen 
factores humanos, que los hay. 

más factores de credibilidad y 
de comportamiento democráti
co. González se encabrita pre
cisamente cuando se pone en 
cuestión su talante democrático 
y se insinúa que desde su des
pacho se haya podido organizar 
un movimiento terrorista 
antiterrorista capaz de asesinar 
sin que los ejecutores muevan 
las pestañas. Periodistas y jue
ces ponen en jaque al gobierno, 
y se encabritan también ante los 
ciudadanos, que los hay. que 
creen que en alguno.s casos se 
muevan exclusiv amente porcri- 
terios personalistas.

La plana mayor del antiguo 
Ministerio de Interior pasa las 
horas del día y de la noche pe
leando contra jueces y presen
tando querellas ante las acusa
ciones de dos con\ ictos que en 
algunos medios se presentan 
como heroes. Y el propio gobier
no, aparte de lidiar con las acu
saciones de los partidos de la 
oposición, entra también en la 

pelea de las querellas contra 
quienes apuntan directamente a 
la Moncloa con un enorme dedo 
en forma de equis.

No es fácil moverse en la 
maraña política, y es menos fá
cil todavía al ser juez o perio
dista, dos profesiones que en los 
últimos tiempos marcan las pau
tas de esa maraña. Si se expre
san dudas sobre la honradez del 
gobierno en cuestiones relacio
nadas con la guerra sucia, de in
mediato le caen al periodista las 
acusaciones de proguber
namental ¡smo de las que todo pe
riodista huye como gato escal
dado. 1.0 mismo ocurre si esas 
dudas van dirigidas hacia el juez 
Garzón y su forma de instruir un 
sumario de tan graves consecuen
cias. Por no valer las dudas, tam
poco se puede dudar de las "con
fesiones" de Amedo y 
Domínguez. La artillería pesa
da debe estar dirigida, toda ella, 
en una misma dirección. Y apa
recen motivos para estar dirigi
das hacia esa dirección, hacia 
Moncloa, pero que nos dejen un 
tiempo de tregua a los que du
damos.

JVIER 
GONZALEZ 
FERRARI

E
n esas estamos. Cuestión 
de fe. Con la que está 
cayendo sólo creer en lo 
que no se ve, lo que se desco

noce, puede explicar ladivisión 
que se está produciendo en la 
opinión públicade nuestro país, 
en la clase política y entre los 
inversores que siguen reticen
tes a lanzarse a 'disfrutar' de la 
ev ¡dente recuperac¡ón económ ¡- 
ca.

Es la fe la que lleva a unos a 
creer en las palabras de Felipe 
González cuando niega tajan
temente la Implicación del 
Gobierno en la creación de los 
GAL, y es la falta de fe la que 
conduce a otros por el camino 
contrario, el de no creerle para 
nada.

Pero no es ésta la única fe que 
en los días que corren funciona 
en nuestro país. Está la fe, un 
poco del carbonero, de José 
María Aznar. Sentado a la puerta 
de su casa a la espera de ver pasar 
el cadáver político de su ene
migo.

Resulta un poco patético ver 
a un líder de la oposición esca
samente resolutivo. Incapaz de 

presentarse ante los ciudadanos 
con un programa de gobierno al
ternativo.

La explicación cien veces 
reiterada de que una moción de 
censura no serviría para nada ya 
que el Partido Popular no dis
pone de los apoyos necesarios 
para sacaría adelante es una 
excusa que, para no pocos ob
servadores, evidencia una cier
ta 'cobardía' política.

Tampoco en el año 80 Felipe 
González contaba con los apo
yos suficientes como para derri
bar con la moción de censura a 
Adolfo Suárez, pero se presen
tó ante el Congreso con un pro
grama alternativo y se consagró 
como líder Indiscutible ante la 
opinión pública.

Esa 'reválida' le está faltando 
a José María Aznar. Y no lo digo 
yo, sino que lo dicen ya algunos 
dirigentes de su partido que ob
servan con Inquietud la pasivi
dad en laque se encuentra su jefe, 
fiándolo todo a la conclusión del 
caso de los GAL en los tribuna
les y su repercusión pública a 
través de los medios de comu
nicación.
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¡Indefenso Barrionuevo?

En el fondo, Pérez 
Royo ataca la 
separación de poderes La
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OPINION
Gal, colonia

España tiene que salir 
adelante con aroma 
patrio

El escenario

¿Indefenso Barrionuevo? Gal, colonia

JAVIER 
FISAC 
SECO

E
l señor Pérez Royo, en un artí 
culo publicado en El País, ela
bora una arquitectura teórica 
para cuestionarse la constitucionalidad 

del procedimiento del juez Garzón.
Traba esa arquitectura partiendo de que 

el Estado cuando, desde su privilegiada 
posición de poder, utiliza sus mecanis
mos contra un ciudadano, la relación entre 
la capacidad ofensiva del Estado y la 
defensiva del ciudadano es tan 
desproporcionada que éste puede que
dar indefenso. En consecuencia, la ac
ción del Estado podría ser inconstitucio
nal.

De manera que, en este caso el Poder 
judicial, cuando se sirve de la máquina 
del Estado para obtener pruebas contra 
un ciudadano, actúa desde una posición 
prepotente desde la que puede dejar in
defenso a éste.

Por tanto, las pruebas obtenidas de 
esa manera deberán ser consideradas in
constitucionales.

Con ese retorcido razonamiento se pre
tende asegurar la defensión, sin embar
go, tras él se oculta una concepción ideo
lógica de izquierda totalitaria y se igno
ra el funcionamiento de la democracia. 
Cuando es éste el que garantiza la 
defensión de los ciudadanos frente a los 
acusadores, incluido el Estado.

Esto es así cuando el Poderjudicial 
para garantizar la defensión, pero tam
bién para averiguar a lo largo del proce
dimiento, si existe delito, actúa indepen
diente de coacciones de los otros pode
res, pues en caso contrario encubriría a 
éstos.

El Estado, las instituciones, los fun
cionarios que las habitan no pueden ocul
tar pruebas sin caer en el delito de encu
bridores y de obstrucción a la justicia.

En el fondo del planteamiento ideo
lógico del Sr. Pérez Royo, se ataca la se
paración de poderes, desconfiando del 

judicial cuando éste amenaza a los fun
cionarios, a los que confunde con el Es
tado, en su versión bolchevique. En su 
opinión, el Estado, encubriéndose a sí 
mismo, se protege contra los ciudadanos.

Barrionuevo es un funcionario que 
debe ser protegido de la acción democrá
tica de la justicia para proteger al Esta
do. Su Estado. Su Partido. Es evidente 
que existe aquí una confusión totalitaria.

Con la intervención del Poderjudicial 
está ocurriendo algo que nadie había cal
culado, el fortalecimiento de lademocracia 
y el debilitamiento del Partido Socialista 
al que se le impone que se mueva en el 
marco de la Constitución.

Gracias a esta conducta, a algunos me
dios de comunicación y al comportam iento 
de los ciudadanos, podemos decir que 
nuestra democracia goza de muy buena 
salud.

Con la intervención del 
poder judicial está 

ocurriendo algo que 
nadie había calculado: el 

fortalecimiento de la 
democracia y el 

debilitamiento del 
Partido Socialista 
Obrero Español

'I

ANTONIO 
GARCIA- 
CERVIGON

A
lgunos periódicos y revistas de co 
mienzo de siglo alentaban a sus lee 
tores con reclamos tan precisos como 
«este artículo tardará usted en leerlo cuatro 

minutos». Con la misma táctica, le digo a los 
lectores que, por esta vez, el GAL ha pasado 
a ser otra cosa y no precisamente los olores 
nauseabundos de las cloacas del Estado. El 
artículo que leerá usted en tres minutos va de 
perfumes. Colonias y perfumes franceses, 
italianos y hasta de Nueva York, hemos teni
do, vía televisión, hasta en la sopa, con recla
mos tan vistosos como «tú la haces diferen
te». Los franceses e italianos quieren embo
rrachamos de fragancia y pasión, para que no 
le demos vueltas a la OCM del vino, brevaje 
manchego a punto de transformarse en fra
gancia etérea. Por si acaso, uno ha hecho un 
corte de mangas a los anuncios y se ha com
prado un litro de «Heno de Pravia» por cua
trocientas pesetas. Con este agua con fragan
cia a rosas frescas me daré uns refriegas des- 
pués-de la ducha tan eficacísimas para los 
constipados, como antaño eran los parches «sor 
Virginia». Mi prima Amalia, ahora vecina del 
estado americano de Arizona, me cuenta que 
en los supermercados de EEUU, grandes le
treros colocados estratégicamente dicen: 
«Compre productos americanos».

Posteriormente mi prima relataba una fra
se que corre de boca en boca y es cantada a 
coro en el seno de las asociaciones civiles y 
filantrópicas de aquel país lleno de contras
tes, «a esta nación, con o sin Clinton, la va
mos a sacar adelante». El futuro tiene aroma 
y sabor americano, igualito que por aquí. Los 
horizontes nuestros están como mucho en el 
regeneracionismo de Costa. Pues eso, a lo 
americano, que a este país, huela bien o mal, 
hay que sacarlo adelante, pero con bemoles 
bañados en aroma patrio, aunque sea en olor 
de Agatha Ruiz de la Prada.
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Carta de amor de un "nasciturus" a Loles
JOSE GONZALEZ LARA

e veo, Loles, tras el cristal opaco del vien 
tre de mi madre. Espérame. Aún tardaré 
en llegar para jugar contigo en el paseo, 

junto a la fuente, donde los niños corretean, vuelan 
como las mariposas. ¡Qué bien! Tu madre te ha 
echado al mundo naturalmente, como si tal cosa 
hubiera ocurrido, como una pluma se arranca del 
ala de una paloma. Y me explico ahora, que seas la 
más bella de las criaturas.

Yo me siento, no encarcelado pero sí, 
mimosamente atado al tiempo que ha de cumplirse 
como Dios manda, ayudado de algún ángel notario 
que me reconozca como un «nasciturus» posible 
perfectamente modelado. Mis padres no saben to
davía que te quiero, Loles, pero lo adivinan porque 
sienten el eco de mi voz aniñada que te llama nada 
más llegar la noche y sentirte próxima. Mi madre 
presta su ignorancia a cuanto mi padre escribe; un 
hombre, un poeta escribe de amor, naturalmente; 
sabe que tiene volumen y vuelo de golondrina la 
ternura y se siente gozoso cuando una mariposa fe
cunda una flor blanca, como tus pañales, Loles. ¡ Qué 
bien! te veo dormida sobre la almohada de plumas 
y que mal lo paso cuando mi madre lava la ropa en 
el río. Tienes dos años y antes que yo nazca te quie
ro, Loles.

Estoy ya casi suelto en el vientre de mi madre; 
piso descalzo sus entrañas, y con los ojos abiertos, 
escribo tu nombre en este pequeño techo que se 
romperá algún día a la vida, pues tengo prisa de 
correr contigo y jugar a la «gallinita ciega» que es 
el más infantil de los juegos, adornado de la ternu
ra que no deja caer en la trampa del dolor.

Yo no siento dolor todavía como tú; me defien
den los pechos de mi madre que se abrirán como 
dos fuentes de leche y miel, como las del paraíso 
del cuento. Después, haré pajaritas de papel y la
zos rosas para tus cabellos. Te quiero, Loles, aún 
sin contar los días que me faltan... seis, cinco, cuatro, 
tres, dos, uno... y cuando los termine, habré abierto 
el muro que me separa y habré calado en el mila
gro, y elaborado el mensaje de vida de un 
«nasciturus», que quiere vivir contando con la pro
mesa, e invertir mi tesoro bautismal en ese mundo 
que nos ha de dar luz y conocimiento de las causas.

Loles, tú la más bella criatura, díme: ¿qué mú
sica o qué pájaro vadean por el río de tu risa?, ¿qué

É

e»

sirena ha hecho tu encantamiento?, ¿qué poder 
mágico ha conquistado y guarda nuestro territorio?. 
Tú, pequeña gacela, correteas por la campiña mien
tras mi madre lava la ropa blanca en el río. Cuando 
yo sea como tú, beberemos en la misma fuente y 
seremos un mismo brazo en el laberinto de los años 
cuajados de flor y nieve, y llegaremos al final co
gidos de la mano, enlazados nuestros dedos para 
que no se pierda nuestra sensación de niños.

Ya ves, Loles, salto de gozo porque mi madre 
me acuna en su vientre y adorna, con flor de pitiminí, 
la ventana de mi cuarto, aún vacía, donde mi madre 
ha hecho encaje de sueños y desde allí he de verte 
saltar como los ángeles pequeños del olimpismo 
celestial. Y ya, por el milagro natural del tiempo 
creador, nos haremos mayores para poner un sue
ño encima del otro y construir una torre de vida de 
piedra enamorada.

* * *

W

L
oles, tengo 16 años ¡qué maravilla!. Tú otros 
tantos ¡qué delicia!. Ya no jugamos a la 
k<gallinita ciega»; ni mi madre baja a lavar 
la ropa blanca al río; ni la cigarra nos avisa del calor 

del estío; ni tememos al alunizaje del pensamiento 
más atormentado.

La mariposa de la que mi padre escribía libando 
el néctar de la flor, no viene a la ventana a posarse 
sobre ella. Hay un tufillo de muerte sobre losjeranios, 
en el agua de la fuente y en el campanario de la 
ermita del monte. Solo en la casa, territorio incon
taminado, hay vida limpia, amor puro, sol en el patio 
y luna en los jardines.

Loles, hemos de miramos en nuestro espejo por 
si el rostro ha cambiado y el alma tiene color de 
jacinto. Loles, amor mío, ahora que vivimos segu
ros, aún sobre el asfalto de la ciudad, construya
mos un mundo diferente, pues este, ha perdido la 
cabeza.

rect
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Réplica de Juventudes Socialistas a

Javier Fisac

Sr. director:
No pudimos evitar el esbozo de una grata carca

jada cuando leimos la multitud de palabras juntas 
de Javier Fisac Seco.La primera impresión que causa 
el «artículo» del Señor Fisac es la de desconocer 
totalmente lo que significan los juguetes y juegos 
en la educación infantil, lo que significa nuestra 
campaña y el modo en el que se está haciendo.

Evidentemente si se hubiera preocupado, un poco, 
sólo un poco, en buscar esta información (gustosos 
se la hubiésemos proporcionado) comprendería que 
más allá de las siglas, ideologías se esconde un 
verdadero afán de contribuir a una mejor educa
ción de los niños.

Debe ser que ya ha pasado mucho tiempo desde 
que Javier Fisac era niño. Debe ser, porque no re
cuerda la cantidad de estereotipos que pueden lle
gar al niño desde los juegos y, por tanto, desde los 
juguetes. No es que «no sean de nuestro gusto», 
multitud de psicólogos inantiles (más capacitados, 
sin duda, que el Sr. Fisac y nosotros) coinciden en 
que los juguetes sofisticados (consolas de 
videojuegos, por ejemplo) no permiten un correcto 
desarrollo educacional del niño; multitud de psi
cólogos infantiles coinciden en que la distribución 
entre los niños de juguetes bélicos y sexistas sólo 
conlleva la permanencia de desigualdades, como 
niño-niña, macho-hembra, buenos-malos, etc...

Sin ninguna duda no ha elegido la campaña 
«... la víctima más débil», pues lo primordial de 
este Seminario de Educación para la Paz, es la edu
cación y por ello va dirigido a padres que son los 
que tienen la potestad educativa sobre los niños y 
niñas. Del mismo modo este Seminario no es una 
«reivindicación» sino una toma de contacto con la 
sociedad y una propagación de información a los 
padres, para que con ella discutan como es mejor 
educar a sus hijos: en un ambiente de excesiva y 
desorbitante competitividad o en un clima de soli
daridad.

¿Acaso ha visto Sr. Fisac algún tipo de coacción 
en nuestra campaña? o ¿es que le ha gustado intuiría 
para así poder rellenar su columna?

De verdad creemos que no piensa realmente lo 
que dice pues la última parte de su artículo coinci
de exactamente con los postulados básicos que 
inspiraron la campaña, «los juguetes son una ma
nifestación más de la realidad nacional e interna
cional en cuya realidad vivimos inmersos», esta 
realidad de conflictos bélicos no puede ser propa
gada, en ningún caso, con j uguetes bélicos, ¿no cree 
Sr. Fisac?

La imposición no es cierta, lo de «inquisidores 
y puritanos» tampoco, ni los que formamos el gru
po de trabajo de las Juventudes Socialistas lo he
mos conocido ni estamos interesados en ello.

La protección hacia los menores debemos pro
fesaría y practicaría todos, pues decir y luego hacer 
lo contrario convierte a la persona que procede asi 
en sujeto de poca credibilidad social, sirva de ejemplo 
«Much motoclub» (del cual era usted propietario), 
donde se procedía a proporcionar bebidas alcohó
licas a menores de edad, ¿es esto «un desarrollo do 
los valores individuales y sociales» querido Javier.

Juventudes Socialistas de Castilla-La Mancjiai

.2022
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Garzón no consiguió en Suiza datos 
clave en el esclarecimiento del uso de 
los fondos reservados, debido al 
procedimiento jurídico internacional ,a

 m
bu

na

^juez quiso investigar las cuentas de Amedo y Damínsuez pero no logró datos

El juez Baltasar Garzón viajó ayer a Ginebra para conse
guir datos sobre las cuentas que Amedo y Domínguez 
tuvieron en el país alpino. Sin embargo, y debido al proce
dimiento Jurídico internacional, sólo logró el compromiso 
de los Jueces y fiscales ginebrinos de colaboración en el 
caso GAL. ElJuez PascalPerraudin prometió decidir sobre

la ayuda solicitada por Garzón. Por otro lado, estaba pre
vista para ayer la querella que Felipe González anunció, en 
una entrevista en la televisión, que presentaría el Estado 
contra Amedo, por sus declaraciones. El Consejo General 
del Poder Jucial ha decidido mantenterse aparte del caso y 
preservar la independencia de Garzón.

Garzón viajó a Suiza y logró 
ayuda judicial en el caso GAL

Efe - Ginebra

El juez ginebrino Pascal 
Perraudin decidirá sobre la pe
tición de ayuda judicial envia
da la semana pasada por el juez 
Baltasar Garzón respecto a las 
presuntas cuentas abiertas en 
Ginebra por las esposas de los 
expolicías José Amedo y Michel 
Domínguez, vinculados a los 
GAL.

Tomar contacto con los ma
gistrados ginebrinos era el ob
jetivo de la visita de un día 
efectuada ayer por el juez de la 
Audiencia Nacional española a 
Ginebra, durante la cual se en
trevistó con el fiscal general, 
Bernard Bertossa, y el juez 
Perraudin, encargado también de 
las repercusiones en Suiza del 
«caso Roldán».

Durante esas reuniones, Gar
zón fue informado del procedi
miento al que está sometida en 
Suiza la ayuda judicial, pero no 
se le facilitó documento banca- 
rioalgunode los que él solicita
ba en su comisión rogatoria. 
«Cuando estud ie si los documen
tos presentados por el juez es
pañol justifican la ayuda judi
cial para investigar las acusacio
nes, decidiré al respecto», decla
ró Perraudin.

Garzón investiga sobre la fi
nanciación secreta de los Gru
pos Antiterroristas de Liberación 
(GAL) y más precisamente so
bre las posibles cuentas abier
tas en Ginebra por las esposas 
de Amedo y Domínguez -con
denados a 108 años de cárcel en 
'991 por su relación con los 
CAL- con presuntos pagos pro
cedentes de los fondos reserva
dos.

Reunión útil

El fiscal general Bernard 
Bertossa, destacado por su lu
cha anticorrupción en la plaza 
financiera de Ginebra, destacó 
Ane «este tipo de reuniones en- 
Í**? rnagistrados son siempre 
t*files para establecer las líneas 
generales de las investigaciones 
9^6 se efectúan conj untamente».

fiscal manifestó que no le 
había suministrado a Garzón in- 
rórmación sobre lo que le soli- 
^'ró, «ya que ello debe hacerse

Garzón logró el compromiso de los jueces suizos

El procedimiento jurídico ha impedido, 
de momento, que Garzón lograra datos 
sobre la financiación de los GAL con 

cargo a los fondos reservados

en el marco de la comisión 
rogatoria internacional por él 
enviadahacedíasy siguiendo los 
pasos que dicho procedimiento 
exige».

«Eljuez Garzón ya había en
viado la comisión rogatoria para 
el ‘caso GAL’ antes de llegar a 
Ginebra hoy», añadió. El fiscal 
general ginebrino se limitó a 
indicar que «cuando se formu
lan ayudasjudiciales internacio
nales, no es al azar». «Pero es 
cuando se estudia cómo están 
formuladas y si nuestra legisla

ción nos permite responder a 
ellas (Alando empezamos a su
ministrar las informaciones pe
didas. Mientras tanto, es útil 
mantener contactos personales», 
añadió.

Querella contra Amedo

El Ministerio de Justicia e 
Interior tenía previsto presentar 
ayer en la Audiencia Nacional 
una querella contra el ex poli
cía José Amedo Fouce por acu
sar al Gobierno de haberle pa

gado a él y a Michel Domínguez 
200 millones de pesetas en Sui
za a cambio de su silencio, in
formaron fuentes ministeriales. 
La querella no fue presentada al 
cierre de esta edición.

Esta querella fue anunciada 
la noche anterior po Felipe 
González durante una entrevis
ta en TVE, quien dijo haber dado 
instrucciones al ministro de Jus
ticia e Interior, Juan Alberto 
Belloch, de querellarse contra 
quienes acusaran al Gobierno 
en el «caso GAL».

El CGPJ se mantiene 
aparte

La comisión disciplinaria del 
Consejo General del Poderju
dicial considera que no tiene 
competencias para obligar ni 
sugerir al juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón que 
llame a declarar al ex ministro 
del Interior José Barrionuevo en 
el sumario abierto por el secues
tro de Segundo Marey.

La comisión se reunió ayer 
por la mañana para estudiar el 
escrito dirigido porel diputado 
socialista al órgano de gobier
no de jueces y magistrados, en 
el que pedía amparo ante la in
defensión de laque se conside
ra objeto en este caso y solicita
ba que se investigasen las fil
traciones del mismo a los me
dios de comunicación.

Respecto a la petición de 
Barrionuevo de ser oido por el 
titulardeljuzgado de instrucción 
número cinco de la Audiencia 
Nacional, la comisión discipli
naria del CGPJ señala que «no 
tiene atribuida competencia 
alguna para obligar, ni siquiera 
sugerir que en el curso de la ins
trucción de una causa el juez o 
magistrado instructor adopte 
cualquier decisión», según una 
nota de prensa difundida tras la 
reunión.

Respecto a las supuestas fil
traciones a la prensa de parte del 
sumario, la comisión disciplina
ria considera que debe suspen
der por el momento cualquier 
decisión, en espera de que fina
licen las diligencias abiertas por 
el propio juez Garzón el pasado 
7 cíe enero para esclarecer este 
asunto.

Vera asume la 
responsabilidad 
de todos los actos 
de su ayudante, 
Juan de Justo

Efe - Madrid

El ex secretario de Estado 
para la Seguridad Rafael Vera 
declaró ayer que asume la 
responsabiliad «de todo lo que 
hizo» su ex secretario Juan de 
Justo, quien anyeayer ingresó 
en prisión por el «caso GAL», 
ya que «sólo ha cumplido las ór
denes que yo le daba».

Vera, quien ha denunciado 
al juez Baltasar Garzón por 
coaccionar a algunos de los im
plicados a los que ha interroga
do, agregó sobre el asunto: «si 
me viera en prisión no lo enten
dería, pero al fin y al cabo uno 
de los objetivos de la instruc
ción soy yo».

Asimismo, el ex alto cargo 
de 1 nterior man ifestó que no está 
asustado, y preguntado por una 
hipotética decisión del juez de 
enviarle a la cárcel, dijo: «Ob
viamente es una situación que 
no me apetece, pero estoy se
guro de poder soportarlo. Por 
lo que más lo sentiría es por mi 
familia».

Rafael Vera, que ha negado 
toda las acusaciones formula
das contra él por los ex poli
cías José Amedo y Michel 
Domínguez, se mostró muy 
crítico con el ingreso en prisión 
de Juan de Justo. «La decisión 
es muy injusta, a que la respon
sabilidad de todo loquee! hizo 
me corresponde a mí directa
mente», aseguró.

El que fuera «número dos» 
del Ministerio del Interior du
rante cerca de una década dijo 
que se encuentra en un buen 
estado anímico, aunque «indig
nado y enfadado» por la actua
ción de Garzón. Aseguró que la 
denuncia que tramitó anteayer 
contra Garzón «no es una reac
ción intempestiva, porque siem
pre he sido muy mesurado con 
el Poderjudicial y me he carac
terizado por ser muy respetuo
so» «La verdad es que no me 
podíaya callar», prosiguió. «El 
juez trató de forma muy injus
ta al que fue mi secretario, quien 
no hizo nada más que ser mi 
secretario, cumplir las órdenes 
que yo le daba».

En varias ocasiones, Rafael 
Vera dijo asumir cualquier res
ponsabilidad en la actuación de 
Juan de Justo, de quien dijo que 
era un funcionario que «está al 
margen de cualquier decisión 
política, ya que su misión no era 
esa, sino hacer lo que yo le 
decía». Sobre la actuación 
del juez, fue tajante: «Me pare
ce que el comportamiento de 
Garzón hasidodeunacoacción 
constante y permanente».

Rafael Vera confesó que no 
le asustaría ir a la cárcel, y dijo 
que Juan de Justo está en pri
sión «sin comerlo ni beberlo».

Ó
 

O
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El principal testigo de la acusación le implica, directamente, en el secuestro del "Achille Lauro"

Al Kassar dice que le chantajearon por 
orden de Garzón para ser excarcelado

Efe - Madrid

Mozzeral Kassar reiteró ayer 
que había sido víctima de un 
chantaje para conseguir su liber
tad, mientras que el primer tes
tigo del juicio contra el sirio 
afirmó que estuvo presente cuan
do éste entregó las armas para el 
secuestro del buque italiano 
«Achille Lauro».

Estas declaraciones se reali
zaron en la segunda sesión del 
juicio que se celebra en la Au
diencia Nacional contra Monzer 
Al Kassar, al que el fiscal acusa 
de un delito de piratería con re
sultado de muerte y para el que 
solicita una pena de 29 años de 
prisión. Al Kassar aclaró que 
Julián Sancristóbal no tuvo nada 
que ver en el chantaje a que fue 
sometido para conseguir su liber
tad, y relató que fue secuestra
do para trasladarle por la noche 
de la cárcel de Alcalá Meco a la 
de Herrera de la Mancha.

Presiones policiales

Dijo que el 22 de septiembre 
de 1992 su esposa, dos cuñados 
y su suegra le visitaron en esta 
prisión y le dijeron que estaban 
siendo presionados por el poli
cía Enrique González Castaño y 
por el árabe MustafaNasini, co
municándole que las presiones 
habían sido ordenadas por el 
difunto comisario Alberto Elias. 
Según afirmó, su esposa y su cu-

Al Kasser, a la derecha, a la salida de la Audiencia Nacional

ñado le informaron de que Cas
taño y Nasini hablaban en nom
bre del juez Garzón y que pedían 
cinco millones de dólares que 
luego rebajaron a tres millones.

«Di el visto bueno para que 
mi esposa efectuara el primer 
pago de 100.000 dólares, que 
eran 10 millones de pesetas, y le 
dije que los pagara con un che
que con el fin de tener una prue
ba documental». Este dinero, dijo 

el procesado, serviría para su tras
ladado a Alcalá-Meco, donde re
cibiría la visita del comisario 
Elías y posteriormente, y tras el 
pago total del dinero, consiguiría 
su libertad.

Dinero para Garzón

El sirio dijo que el 3 de octu
bre de 1992 el cheque fue co
brado, y que tras efectuarse la 

operación, Enrique González 
Castaño le comunicó que sería 
trasladado a Alcalá-Meco y lue
go puesto en libertad, y señaló 
que al mostrar sus dudas sobre 
ello. Castaño le dijo que tenía 
«agarrado por los testículos» al 
juez Garzón. Señaló que no hizo 
más pagos, «pues tenía la prue
ba documental que necesitaba», 
aunque continuaron las presio
nes y hubo una cuarta petición 

de dinero a la familia a través de 
una cinta magnetofónica, en la 
que según le dijo su cuñado el 
dinero se repartiría entre Alber
to Elias, el juez Garzón, el poli
cía Miguel Pulido y los dos ára
bes que realizaron las gestiones.

Confesión del secretario

El primer testigo de la cansa, 
Ahmed Boumeeshed, que traba
jó durante diez años con Mozer 
al Kassar, dijo que vivía con el 
procesado en su palacio de 
Marbellay que realizaba los via
jes con él. Afirmó que Al Kassar 
se reunía con personas relacio
nadas con el dirigente del Fren
te de Liberación de Palestina 
Abon Abbas y que en uno de los 
viajes que realizaron a Varsovia 
tres generales polacos, uno de 
ellos llamado Jaruzelski, les 
entregaron dos maletines con 
armas en su interior.

Despues viajaron a. Túnez 
donde entregaron las armas en el 
aeropuerto y afirmó que esa 
misma noche en Túnez Al Kassar 
le dijo que las armas eran para 
secuestrare! «Achille Lauro»y 
que era una operación para la 
causa en la que intervenía el grupo 
de Abon Abbas. El testigo rela
tó que el procesado abrió una 
cuenta en un banco de Marbella 
para Abbas, al que dijo conocía 
personalmente,yaque levióen 
Polonia en compañía de Al 
Kassar, la última vez en el año 
1990.

Belloso, en libertad sin fianza tras 
declarar sobre la compra del Totta

Efe - Madrid

Juan Belloso, ex consejero 
delegado de Banesto, quedó ayer 
en 1 i bertad sin fianza tras declarar 
anteel juezde la AudienciaNa- 
cional, Manuel GarciaCastellón, 
que le ha interrogado sobre las 
presuntas comisiones pagadas 
por esta entidad para adquirir 
el banco portugués Totta y Azo
res.

Según fuentes judiciales, la 
declaración de Juan Belloso, que 
se ha prolongado durante cinco 
horas, se ha centrado además en 
esclarecer los presuntos delitos 
de falsedad en documento mer
cantil, de los que se le acusaba 
en la querella presentada por la 
Fiscalía de la AudienciaNacio- 
nal. Tras escuhar el testimonio 
de Belloso, el juez ha ordenado 
su libertad sin fianza y no ha

Belloso ha quedado en libertad bajo fianza tras declarar ante el juez

decretado ninguna medida 
cautelar contra el ex directivo 
de Banesto.

EljuezGarciaCastellón,que 
investiga la querella presentada 
contra 13 antiguos administra

dores de Banesto, tomará mañana 
declaración al último de los in
culpados, el ex director general 
de la entidad Fernando Garro, 
acusado también de presuntos 
delitos de falsedad en documen
to, apropiación indebida y alte
ración del precio de las cosas.

Belloso, que fue vicepresi
dente del banco Totta y Azores, 
ha respondido a las preguntas 
del juez sobre el presunto pago 
de comisiones por parte de 
Banesto para adquirir de forma 
indirecta el 25 por ciento de la 
entidad portuguesa. Banesto 
compró directamente el 24,9 por 
ciento de las acciones del ban
co portugués y se hizo posterior
mente, a través de fiduciarios, 
con otra cuota hasta el 50 por 
ciento, con lo que superó el lí
mite de participación extranje
ra permitido porPortugal.

El juez Bueren 
tomó declaración 
a Manuel Charlin, 
inculpado en el 
caso Nécora

Efe - Madrid

El juez de la Audiencia 
Nacional Carlos Bueren tomó 
declaración ayer a Manuel Char
lin Gama, uno de los principa
les acusados en el juicio de la 
«operación Nécora», como im
putado en diversas operaciones 
de miles de kilos de hachís lle
vadas a cabo entre 1982 y 1985 
desde Marruecos a Portugal.

Fuentes jurídicas señalaron 
que el magistrado tomará en los 
próximos días una resolución en 
relación con esta causa, que ins
truye a raiz de una querella de 
la Fiscalía Especial Antidroga, 
que a su vez recibió en su día 
una denuncia de la Fiscalía de 
Portugal, donde ya han sido 
enjuiciadas y condenadas casi 
veinte personas.El magistrado 
estudiará la voluminosa docu
mentación del caso aportada por 
los fiscales portugueses.
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^f¡m el líder del PP, los españoles ven al presidente en una "situación patética"

Aznar: ”La respuesta a González 
la dieron los mercados de valores"

Efe - Madrid

£1 presidente del PP, José 
María Aznar, manifestó que la 
respuesta a las palabras del pre- 

’sidente del Gobierno, Felipe 
González, la han dado los mer
cados de valores en los que tan
jo la peseta y la bolsa han 
tiajado.El presidente del PP hizo 
estasdeclaracionesayerasu Be
sada a la sede de la Confedera
ción Española de Organizacio- 
nesEmpresariales (CEOE), con 
cayaJunta Directiva celebra una 
reunión.

Aznar dijo a los periodistas 
que vio la entrevista al líder del 
PSOEen TVE «con la sensación 
incómoda de un ciudadanos que

ve a Felipe González en una 
situación patética».

Impresión de los mercados

«La impresión general que me 
produce es que los mercados han 
vuelto a valorar las palabras del 
presidente del Gobinerno como 
ya hicieron el dia 29 de diciem
bre (día en el que González ce
lebró una rueda de prensa)», 
añadió el presidente del PP.

Aznar añadió que «me satis
face mucho venir a la CEOE para, 
que en un momento de dificul
tades financieras y económicas 
graves, trasladar un mensaje de 
confianza y de seguridad en el 
futuro del país».

A'

«

■
José María Aznar criticó a González por su entrevista

Rato afirma que 
nadie cree en la 
presunción de 
inocencia del 
Gobierno

Efe - Madrid

El portavoz del Grupo Par
lamentario Popular, Rodrigo 
Rato, afirmó ayer en el Congreso 
que «pretender que el Gobier
no puede ser absolutamente 
ajeno» a la trama de los GAL 
«es una presunción que segu
ramente nadie ha creído dema
siado».

Rato hizo esta afirmación 
ante un grupo de periodistas 
parlamentarios al comentar la 
intervención del presidente del 
Gobierno, Felipe González, 
anoche ante las cámaras de te
levisión.

«Pretender que el Gobierno 
puede ser absolutamente ajeno 
a una supuesta trama, algo que 
está por demostrar es una pre
sunción que seguramente nadie 
ha creído demasiado», dijo tex
tualmente el portavoz popular 
en el Congreso.

Pujol reiteró su 
apoyo al gobierno 
por teléfono en la 
noche de la 
entrevista

Efe - Barcelona

El presidente de la Genera- 
litat, Jordi Pujol, expresó con 
rotundidad la continuidad del 
apoyo de CiU al ejecutivo de 
Felipe González en una llama
da que hizo anteanoche al mi- 
nistrode la Presidencia, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, mientras el 
Presidente del Gobierno era en
trevistado en televisión.

Pujol explicó ayer que llamó 
a Rubalcaba para manifestarle 
su respaldo al Gobierno «porque 
me pareció que las informacio- 
>>«dealgunos medios de comu- 
«icación introducían un elemen
to de duda sobre nuestro apoyo 
yquería despejarlo».

El presidente de Convergen- 
Jtí»que presidió la reunión del 
Consorcio de Arte Contemporá- 
oeode Barcelona, insistió en que 
«nuestra posición no varía cada 
«Ma que estamos por el man- 
'«nimiento de una política que 
«yode a la recuperación econó
mica».

J^^jorade la economía

«Laeconomía-precisó Pujol- 
«''oluciona positivamente como 
«demuestra los datos de la 
«wción del sector industrial 
J oel empleo, que en diciembre 
««ron sorprendentemente bue- 

íad’° ^^^’ *^®j®’*®5 ^® ^® espe- 

(, El dirigente catalán hizo re- 
«rencia a «algunas incertidum- 

que han creado una mala 
«gen, no para la economía pro- 

, ^'va, pero sí para la peseta y 
proyección exterior de Espa

la»,

Anguita reta a González a que 
le querelle por llamarle señor X

Efe - Madrid

El coordinador general de lU, 
Julio Anguita, afirmó ayer que 
«miembros del Gobierno» or
ganizaron los GAL y aseguró 
que el jefe del Ejecutivo, Feli
pe González, «es objetiva y 
politicamente, por acción o por 
omisión consciente, el señor 
equis», en referencia al máxi
mo responsable del Grupo.

En una rueda de prensa con
vocada para tratar sobre la si
tuación política española, el 
líder de IU subrayó que, si 
González está dispuesto a que
rellarse contra el diputado Fe
lipe Alcaraz por haberle acu
sado de ser «el señor X», «pue
de ampliar su querella a Julio 
Anguita». Criticó, asimismo, al 
presidente de la Generalitat,

CiU no ve responsabilidad 
política del Gobierno en el GAL

Efe - Barcelona

CiU cree que del «caso 
GAL» no debe derivarse ningu
na responsabilidad política del 
Gobierno, si no se produce una 
resolución judicial que impli
que al Ejecutivo, según afirma
ron ayer Miquel Roca y Josep 
Antoni Duran Lleida, quienes 
reiteraron el apoyo de CiU al 
gabinete de Felipe González. 
«La responsabilidad política es 
consecuencia de la actuación

1 
ti

Julio Anguita

Jordi Pujol, por «pasarse de 
rosca» con su apoyo a González, 
lo que le convierte en «corres
ponsable» de lo que ocurre, lo 

judicial, no previa», aseguró en 
rueda de prensa el secretario 
general de CDC, Miquel Roca, 
para quien «la presunción de 
inocencia es un elemento fun
damental del Estado de Dere
cho».

Roca aseguró que su parti
do mantendrá su política de 
apoyo parlamentario al Gobier
no «para garantizar la estabili
dad política necesaria para la 
buena marcha de la economía». 
Los resultados económicos dél 

que ha ocurrido y «lo que se 
va a destapar» en el futuro.

Tras explicar que no quiso 
ver anoche la intervención de 
Felipe González en TVE, por
que su comparecencia debía ha
berse producido ante el Parla
mento, Anguita afirmó que 
cuando un país está «a la deri
va, con desgobierno, con san
gre por medio, con la Bolsa 
cayendo en picado y con sen
sación de pérdida de valores 
cívicos», González tenía la res
ponsabilidad de «dar la talla» 
humana y política mediante una 
comparecencia en el Parlamen
to, «siquiera para que pudiera 
recibir algunadignidad, pues
to que ha perdido ya todas», 
pero prefirió en cambio «el 
camino facilón de la indigni
dad».

pasado año, dijo, demuestran 
que «valía la pena hacer una 
apuesta por la estabilidad, por
que ha dado frutos positivos que 
han reafirmado esta apuesta».

En parecidos términos se 
expresó el líder de Unió, Du
ran Lleida, quien en una con
ferencia de prensa posterior dijo 
que «un demócrata debe creer 
en la inocencia de cualquiera, 
incluso de un delincuente, y 
nadie ha demostrado la culpa
bilidad del Gobierno».

Ardanza afirma 
que las razones 
de González no le 
convencieron 
•'demasiado”

Efe - Vitoria

El lehendakari del Gobier
no Vasco, José Anton io Ardan
za, propuso ayer un pacto entre 
los partidos mayoritarios para 
hacer frente y salir de la actual 
situación de inestabilidad po
lítica.

Ardanza, en declaraciones a 
la cadena SER, consideró que 
«el contexto es demasiado gra
ve como para que se quiera uti
lizar electoralmente» y dijo que 
el adelanto de las elecciones ge
nerales no resolvería la situa
ción.

Tras reconocer que las ex
plicaciones dadas ayer por el 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, no le habían con
vencido demasiado, calificó la 
actual situación política del país 
como «insostenible»,en laque 
los grupos de laoposición, fun
damentalmente el PP e IU, in
tentan «tumbar al Gobierno 
socialistay a Felipe González». 
Aseguró que «provocar unas 
elecciones anticipadas no va a 
resolver el problema» y propu
so hacer un «alto» en el camino 
emprendido en la transición a 
la democracia para analizar las 
razones que han llevado a la 
política a la actual situación y 
hacer un pacto entre las fuer
zas mayoritarias.

Ardanza añadió que si no se 
hace así, «con un socialismo 
‘echado al monte’ y un PP en 
La Moncloa, de la misma for
ma que están saliendo papeles 
y acusaciones ahora contra el 
PSOE» al día siguiente de go
bernar el PP seguramente sería 
al revés.
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Tengo algo para ti. NO. Venga, hombre. NO.

Prueba un poco. NO. Te gustará. NO. Vamos

tío. NO. ¿Por qué? NO. Vas a alucinar. NO.

No te cortes. NO. ¿ Tienes miedo NO. No seas 

gallina. NO. Sólo una vez. NO. Te sentará 
m

bien. NO. Venga, vamos. NO. Tienes que
Iru

probar. NO. Hazlo ahora. NO. No pasa nada.
ni 
ra

NO. Lo estás deseando. NO. Dí que sí. NO. Í=
?

EN EL TEMA DE LA DROGA TÚ TIENES LA ÚLTIMA PALABRA.

Fundación de Ayuda
CONTRA LA DROGADICCION
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cercado el palacio presidencial, 
mientras la OSCE analizará si Moscú 
ha violado el código de conducta

11

%
/ A 

^a

hOSCE se reunirá para analizar la violación moscovita del código de conducta O
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El Gobierno ruso tiene cercado 
el palacio presidencial checheno
^¿aún un comunicado di- 
¡iiiidido por el Gobierno 
mso, el palacio del presi- 
iente cltechén YoJar Du- 
iáyev, ha sido cercado por 
/¿ tropas federales rusas. 
\fientras tanto, el conflicto 
checheno ocupará mañana 
¡lleves el tema de la reunión 
ie la la Organización de 
Seguridad y Cooperación en 
Europa (OSCE).

Efe Moscú

El palacio del presidente 
chechén, Yojar Dudáyev, ha sido 
lotalmente cercado por las tro
pas federa les rusas, según se afir
ma en un comunicado del Go
bierno de Rusia difundido por 
hagencia oficial ITAR-TASS.

El parte gubernamental seña- 
laque las tropas rusas «continúan 
el proceso de demembramiento 
ydesarme de las formaciones 
armadas ilegales (chechenes)».

Sin embargo, el Gobierno 
ruso admitió que pese a que los 
chechenes han perdido «la ma
yoría de sus posiciones defen
sivas, no cesa la resistencia de 
las bandas armadas» .

Reunión de la OSCE)

La crisis en Chechenia ocu
pará mañana jueves a la Orga- 
«ización de Seguridad y Coope
ración en Europa (OSCE), foro

53 países de Europa y 
Norteamérica que aprobó el 
pasado diciembre un código de 
conducta pol ítico-m i 1 itar supues- 
'amente violado ahora por Mos-

El Grupo de Contacto se reunió ayer
en París para consolidar la paz Bosnia

Efe-París

. Altos funcionarios de los 
países que intentan im- 

pnientar un acuerdo pol ítico en 
^x Yugoslavia se reunieron 

martes, en París para dis- 
f,^ la forma de consolidar el 

alto el fuego en Bosnia y 
L^^'^zar Ias negociaciones de

L ^osasistentes a la reunión del
^^Contacto-integrado por 

L ^dos Unidos, Reino Unido,

La OSCE considera que, con sus ataques, Moscú ha violado el código de conducta político-militar.

M
-

CÚ.
Fuentes diplomáticas occi

dentales dijeron a EFE que, con 
sus bombardeos sistemáticos e 
indiscriminados de la capital 
chechena, Rusia ha vulnerado 
claramente los principios a los 
que se comprometió Moscú en 
la cumbre de Budapest de la 
OSCE.

En efecto, el artículo 36 de 
ese «código de conducta sobre 
aspectos político-militares de la 
seguridad», señala, entre otras 
cosas, que si un país se ve obli-

Francia, Alemania y Rusia- es
cucharán un informe del se
cretario de Estado norteameri
cano para Asuntos de Europa del 
Este, Richard Holbrooke, quien 
acaba de regresar de Sarajevo.

Antes de concluir el lunes su 
visita a Bosnia, Holbrooke de
claró que el plan de paz diseña
do en agosto por el Grupo de Con
tacto y las diferentes precisio
nes aportadas desde esa fecha, 
esencialmente en el ámbito 
institucional, deben considerarse 

gado a utilizar a sus Fuerzas 
Armadas en misiones de «segu
ridad interna» y recurrir a la 
fuerza, cuidará de que la fuerza 
empleada no sea despro
porcionada y procurará evitar 
«los daños a los civiles y a su 
propiedad».

El encargado de Derechos 
Humanos ruso, Serguei Kova- 
liov, instó ya el pasado 20 de 
diciembre a la OSCE a interve
nir en el conflicto, ya que los 
atropellos de los Derechos Hu
manos cometidos en esa repú

«como un punto de partida» para 
nuevas negociaciones.

Las autoridades bosnias han 
rechazado dicho planteamiento 
sobre el plan de paz, mientras 
los serbios de Bosnia no lo han 
aceptado en su totalidad.

El plan divide Bosniaen dos 
partes prácticamente iguales 
entre la federación croato-mu- 
sulmanay los serbios de Bosnia, 
que se quedarían con el 49 por 
ciento del territorio aunque ac
tualmente controlan más del 70 

blica independentista del 
Cáucaso impedían seguir consi
derando el conflicto como un 
asunto interno ruso.

El presidente de turno de la 
OSCE, el ministro de Asuntos 
Exteriores húngaro Laszlo 
Kovacs, criticó el pasado 5 de 
enero la acción militar rusa en 
Chechenia a la vez que pidió el 
«fin inmediato de las operacio
nes militares, que se han cobra
do muchas víctimas humanas y 
han originado una gran destruc
ción».

por ciento del territorio y reivin
dican mantener el 65 por cien
to.

Se abrirán las vías a 
Sarajevo

Jovan Zametica, consejero 
del líder serbobosnio Radovan 
Karadzic, ha prometido abrir a 
finales de esta semana las vías 
de salida y entrada en la cerca
da Sarajevo, aunque todavía hay 
soldados bosniosen la zona des
militarizada del Igman.

Aviones israelíes 
atacan las bases 
del grupo 
integrista pro 
iraní Hizbulá

Efe-Jerusalén

Aviones de combate de la 
Fuerza Aérea israel í bom bardea- 
ron ayer martes, supuestas ba
ses del grupo integrista pro iraní 
Hizbulá (Partido de Dios) al 
norte de la llamada «zona de 
seguridad» que ocupa Israel en 
el sur del Líbano.

El portavoz del Ejército de 
I srae 1 i nformó q ue e 1 ataq ue tuvo 
lugar este mediodía, en la región 
libanesa de Yabel Safi, y que 
los aviones regresaron a sus 
bases sin que se registraran bajas 
israelíes.

También al norte de la «zona 
de seguridad» resultaron muer- 
tos esta madrugada «varios 
guerrilleros» de Hizbulá en un 
enfrentamiento con tropas 
israelíes, que no registraron 
bajas.

Poco después, los guerrille
ros dispararon contra posicio
nes del Ejército del Sur del 
Líbano (ESL), aliado de Israel, 
en el enclave de Jezín y en la 
«zona de seguridad», resultan
do heridos dos milicianos.

El Ejército israelí y el ESL 
respondieron al ataque con fue
go de artillería.

^1WB?<?;^
Dos condenados 
a muerte por el 
intento de 
asesinato del 
escritor Mahfuz

Efe-EI Cairo

La Corte Suprema Militar, 
encargada de juzgar casos de 
terrorismo, condenó a muerte a 
dos de los dieciseis procesados 
por el intento de asesinato del 
escritoregipcioNaguib Mahfuz, 
ocurrido en octubre pasado y que 
causó una enorme conmoción 
en medios intelectuales del país.

Los dos condenados a muer
te, pertenecientes, como el res
to de los acusados, a la organi
zación extremista islámica 
«Yamá Islamiya» (Asamblea 
Islámica), son Mohamed 
Mustafa y Mohamed Nagui, el 
segundo de ellos como autor 
material del apuñalamiento en 
el cuello que estuvo a punto de 
costarle la vida al anciano es
critor, quien cumplió 83 años 
en diciembre.



Las cifras del desempleo de 1994 
arrojan un balance positivo, al 
reducirse el paro en 149.013 
personas desempleadas
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Madrid fue la única comunidad que registró un aumento en el desempleo

E/t 1994 el número de parados en el Estado español descen
dió en 5,5 por ciento con respecto al total de personas 
desempleadas, o lo gne es lo mismo, 149.013parados menos 
que e/t 1993. Por comunidades autónomas, Castilla-La 
Mancha se situa en la mitad de la tabla de autonomías con 
descenso en el paro: casi im seis con cinco por ciento menos

que en 1993. En total, en Castilla-La Mancha sigue habien
do más de cien mil parados, algo más del diecisiete por ciento 
de la población activa. En el resto de comunidades autóno
mas, Madrid ha ofrecido las peores cifras (357parados más 
respecto a 1993), y Cataluña, Baleares y La Rioja se perfilan 
como las autonomías con mejores resultados en el 94.

El paro descendió en 1994 en 
un 5,5 por ciento respecto al 93

Efe Madrid

Madrid fue la única comuni
dad autónoma donde subió el paro 
en 1994 respecto al año anterior, 
mientras que el mayor descenso 
del desempleo se produjo en Na
varra, según datos faci I itados ayer 
por el Ministerio de Trabajo.

La Comunidad de Madrid 
cerró el año con 357 parados más, 
un 0,12 por ciento de incremen
to respecto a diciembre del 93, 
en tanto que en Navarra el nú
mero de desempleados descen
dió en los últimos doce meses un 
10,24 por ciento (2.970 parados 
menos).

J49.0J3 parados fue/tos

En el conjunto del Estado el 
paro bajó en 149.013 trabajado
res (un 5,50 por ciento), con lo 
que el número total de 
desempleados quedó a 31 de 
diciembre en 2.556.829, un 16,51 
por ciento de la población acti
va.

Tras Navarra, los mayores 
descensos en térmimos relativos 
correspondieron a Baleares, con 
un 9,88 por ciento, por delante 
de La Rioja (-8,18 por ciento) y 
Murcia, Extremadura. Comuni
dad Valenciana y Cataluña, con 
reducciones superiores al 7 por 
ciento en cada caso.

rsonas desempleadas
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El paro descendió en 1994 en 149.013

En términos absolutos fue 
Andalucía la comunidad donde 
más bajó el número de desem- 
plcados. en concreto 39.469 tra
bajadores. seguida de ( alai uña. 
con 2.S..S41 parados menos. \ la

Comunidad Valenciana, con 
22.700. De todas formas, Anda
lucía continúa a la cabeza de las 
comunidades con mayor tasa de 
desempleo, con un índice del 
21 ,.S0, cinco puntos por encima

ARCHIVO

de la media nacional.
También Extremadura y Ca

narias superan la tasa del 20 por 
ciento, que roza Asturias, frente 
a los índices más bajos de Aragón, 
La Rioja, Cataluña y Navarra .

El gobierno 
confía en el 
crecimiento 
del empleo

El Gobierno esperá superar 
con creces este año la 
creación de 200.000 empleos 
prevista en los Presupuestos 
Generales del Estado para 
1995, según el secretario de 
empleo, Marcos Peña.En un 
encuentro con periodistas para 
evaluar los datos del 
desempleo correspondientes a 
1994, Peña basó su pronóstico 
para 1995 en el buen 
comportamiento de la 
industria y la construcción en 
1994, año, del que dijo, se han 
superados los objetivos del 
Gobierno al descender el paro 
en 149.013 personas 
(2.556.829) frente al aumento 
previsto de 120.000.

Destacó que la previsión 
del Ejecutivo es crear 1.000 
empleos diarios para alcanzar 
en cuatro o cinco años las • 
cotas medias de los demás 
países de la Unión Europea, al 
tiempo que insistió en que el 
objetivo prioritario es reducir 
la «elevada» tasa de paro, que 
se sitúa en el 16,51 por ciento 
de la población activa.

Peña aseguró que en 1994 
con un crecimiento económico 
que se sitúa en la mitad del 
registrado en 1990 se han 
creado el doble de empleos 
que hace cuatro años, y añadió 
que sólo se ha producido un 
hecho nuevo como es la 
reforma laboral, cuya 
existencia «ha permitido la 
recuperación del empleo».

El responsable de empleo 
descartó que la recuperación 
se haya producido gracias al 
sector turístico, puesto que en 
todos los sectores el 
desempleo ha caído más que 
en el de servicios, al contrario 
de lo que estaba previsto.

La producción industrial 
creció 6,7 puntos en el 94

Efe - Madrid

El Indice de Producción In
dustrial (IPl) experimentó un 
crecimiento del 6,7 por ciento 
durante los diez primeros meses 
de 1994, respecto al mismo pe
riodo del año anterior, según 
datos difundidos ayer por el Ins
tituto Nacional de Estadística 
(INE).

En ocHibre. el IPl creció un 
6.9 por ciento sobre diciembre 
de 1993, con el sector del 

aulómovil, incluida la fabricación 
de piezas y componentes, como 
sector más dinámico, con un 
incremento de producción del 
29,4 por ciento sobre octubre de 
1993, seguido de la fabricación 
de instrumentos de precisión, 
óptica y similares con un 22,1 por 
ciento.

Por el contrario, la construc
ción naval sufrió en octubre un 
retro^so en la producción del 
68,.5 por ciento, y del 41,.5 por 
ciento la fabricación de máqui

nas de oficina y ordenadores.
La evolución por sectores en 

los diez primeros meses del año 
muestran un mayor crecimiento 
de la producción en los sectores 
de «extracción y transformación 
de minerales no energéticos e in
dustria química», con un 11 por 
ciento; «industria transformadora 
de metales y mecánica de preci
sión», con un 10 por ciento; bie
nes intermedios con un 7,1 por 
ciento, y bienes de consumo, con 
un 6,4 por ciento. La producción industrial creció a lo largo del 94
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fl próximo 
(Oinisario de 
Transportes 
¡poyará las 
¡yodas a Iberia

Efe - Bruselas

£1 próximo comisario euro- 
gfO de Transportes, Neil 
Jinnock, señaló ayer, martes. 
Imposibilidad de que la compa- 
iiaaerea española. Iberia, pueda 
lecibir una segunda ayuda pú
nica bajo «circunstancias ex- 
jepcionales».

El británico Kinnock recor- 
¿0 el principio de que las 
jefolíneas europeas sólo pue- 
denrecibir ayudas estatales una 
¡olavez, aunque existe la posi- 
tilidaddeque se faci 1 ite unase- 
íBiidaayuda «bajo circunstan
cias imprevisibles y externas» 
ala gestión de la propia com
pañía-

dodos saben que éste es mi 
puníodevistaycontinuaréafe- 
oándomeaél», afirmó el miem- 
krodel Partido Laborista britá- 
aicoKinnock ante la Comisión 
de Transportes del Parlamento 
Europeo, dentro del turno de 
comparecencias de los próximos 
comisarios europeos para su vo- 
laciónen la sesión del próximo 
día 18.

El plan de saneamiento de 
ll)eria,que incluye la recepción 
deuna segunda ayuda estatal de 
150.000 millones de pesetas, 
presenta seis causas excepcio- 
aales por las que considera que 
debeconceder la ayuda: lague- 
oadel Golfo, la recesión eco- 
aórnica general y la grave situa
ción española en particular, los 
pravos efectos de la liberal iza- 
clon aérea en la Unión, el des
censo de precios y la reciente 
apertura del mercado aereo es
pañol.

Resolución en abril

España presentó el plan de 
saneamiento de Iberia el pasa
do 23 de diciembre, y la reso
lución del expendiente se espera 
parael mes de abril, según fuen
te comunitarias.

El futuro com isario de Trans- 
portes aseguró que cualquier 
íyoda pública a las aerolíneas 
tea sometida a «una supervi
sión estricta bajo los criterios 
bes de laComisión», aunque 
*'^ilócomentar el caso concre- 
lode iberia.

Por su parte, el comisario de 
“Competencia, Karel van 

que aspira a repetir car- 
en la próxima Comisión 

¡“topea, sí mencionó el caso de 
Wen su comparecencia ante 
^Parlamento Europeo del vier- 

pasado, en la que aseguró 
I"® se m an te n d r ía « fi rm e » co n - 

la concesión de nuevas ayu- 
«estatales a la compañía es- 
P^Hola de bandera.

ssNo pienso ceder un ápice», 
j^uróVan Miert, quien recor- 
boeel Estado español se com- 
Ptometió en 1992 a no entregar 
JV^'^^'^i^^ Iberia hasta 

, Pfeviamente al envío del plan 
ij''labilidad de la compañía, 
^sindicatos y la empresa 
““tuvieron duras negociacio-
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El Banco de españa conto con la ayuda del Bundesbank alemán

La autoridad monetaria recibió ayuda del Bundesbank

El Banco de España 
intentó salvar la peseta

Efe - Madrid

La debilidad de la peseta ha 
hecho que el Banco de España 
y el Bundesbank hayan tenido 
que intervenir ayer por la ma
ñana en su apoyo para evitar una 
caída mayor, dijeron operado
res del mercado. En el resto de 
los mercados, la situación era 
parecida a la de primera hora de 
la mañana, aunque con una li
gera mejoría en la Bolsa y en 
los precios de la deuda.

A las 13.15 horas, el marco 
alemán, que había I legado a estar 
a 88 pesetas, se cotizaba en torno 
a las 87,10 pesetas, cuando el 
lunes había fijado un cambio de 
85,76 pesetas. Fuentes del mer
cado indicaron que cada vezque 
la moneda española bajaba hasta

Solbes dice que la situación de 
los mercados no es realista

Efe - Madrid

EI ministro de Economía y 
Hacienda, Pedro Solbes, declaro 
durante el día de ayer que la si
tuación actual que atraviesan los 
mercados financieros españo
les «no se corresponde con la 
realidad económica ni política 
de España».

Las declaraciones del minis
tro se producen en una jornada 
en la que tanto la bolsa como 
los mercados de divisas, deuda 
pública e interbancario se mue
ven en medio de la inestabili

87,20 pesetas por marco repun
taba y volvía a depreciarse hasta 
el mismo nivel antes de volver 
a subir, lo que constituía un sín
toma de que el Banco de Espa
ña ha estado interviniendo para 
impedir una caída mayor.

En la Bolsa de Madrid, el 
índice general perdía a las 13:30 
horas 4,38 puntos (un 1,57 por 
ciento) hasta los 275,21 puntos, 
y el 1BEX 35 cedía 48,85 pun
tos (1,63 por ciento) que lo co
locaban en 2.954,75 puntos. En 
Bilbao, el índice bajaba 6,65 
puntos para situarse en 364,62 
puntos; en Barcelonacedía4,l 1 
puntos hasta los 225,73 y en 
Valencia se situaba en 215,73 
con un recorte de 3,84 puntos.

En el mercado de deuda 
pública, los precios habían re

dad, con fuertes expectativas de 
nuevas subidas de los tipos de in
terés y unos mínimos históricos 
para la cotización de la peseta y 
los precios de los bonos a diez 
años.

Análisis interesado

Según Solbes, «se está poten
ciando, por algunos, un análisis 
interesado y equivocado» de la 
situación que viven los merca
dos.

Los datos económ icos, subra
yó, son «muy buenos» y la esta

cuperado parte de los retroce
sos de las primeras horas y a las 
13.15 horas, las obligaciones a 
diezañosemitidasal 8 porciento 
se negociaban a un precio del 
76,81 (el punto medio de la co
tización del día) y una rentabi
lidad del 12,27 por ciento(a las 
once de la mañana era del 12,29 
por ciento). Los bonos a cinco 
años emitidos al 7,4 por ciento 
se cotizaban a 83,91 (habían ga
nado 21 centésimas en dos ho
ras) y una rentabilidad del 12,19 
por ciento (había estado al 12,26 
por ciento). Por último, los bo
nos a tres años em itidos al 9 por 
ciento marcaban un precio del 
95,00 y una rentabilidad del 
11,76 por ciento, frente al 94,97 
y el 11,78 por ciento de las once 
de la mañana. 

bilidad política sigue garanti
zada, «con lo que se deberá re
cuperar la normalidad cambia
ria».

Las declaraciones del minis
tro se han visto avaladas por la 
publicación durante el día de 
ayer de las cifras del paro re
gistrado a lo largo de 1994, que 
descendió en 149.013 personas 
-cuando la previsión inicial era 
de 120.000 parados más que en 
1993- y por el avance del défi
cit de caja del Estado, que du
rante el año pasado se redujo en 
un 8,2 por ciento.

Manifestación en 
Barcelona contra 
las regulaciones 
de empleo 
de Seat

Efe - Barcelona

Más de 1 0.000 personas se 
manifestaron ayer por la ma
ñana por el centro de Barcelo
na coincidiendo con la huelga 
de 24 horas convocada en Seat 
para reclamar la retirada de las 
regulaciones de empleo que 
afectarán este año a 1.077 tra
bajadores de la empresa.

Los empleados de Seat re
corrieron el centro de Barce
lona en una marcha sin apenas 
incidentes que concluyó con 
una concentración en la Plaza 
de Sant Jaume, donde una re
presentación entregó un comu
nicado al secretario general de 
Presidencia de la Generalitat, 
Joaquim Pujol, en laque recla
man la mediación del presiden
te catalán, Jordi Pujol.

En este comunicado, los 
sindicatos representados en el 
comité intercentros de Seat 
(CCOO, UGT, CGTy Sindi
cato de Cuadros) solicitan al 
presidente de la General itat su 
intervención para «abrir un 
paréntesis en laaplicación del 
expediente» de regulación de 
empleo y «encontrar vías de 
solución para su eliminación».

Los d i versos representantes 
sindicales coincidieron en exi
gir de la Generalitat una acti
tud más activa para que Seat 
reconsidere la aplicación del 
expediente que hace cerca de 
un año se aprobó \ que faculta 
a la empresa a regular el em
pleo de hasta un máximo de 
4.616 de sus empleados, duran
te dos años.

Más control

Recordaron, en este senti
do, que la multinacional ale
mana Volkswagen, propietaria 
de Seat, ha recibido 38.000 
m i 1 Iones de pesetas en ayudas 
públicas, cuya correcta aplica
ción debería ser controlada pol
la Generalitat y el Gobierno 
Central, así como el cumpli- 
m iento de los acuerdos que per- 
mitieron la aplicación del Ex
pediente de Regulación de Em
pleo (ERE).

El secretario general de 
UGT de Cataluña, Josep Ma
ría Alvarez, indicó que «no es 
de recibo que Seat-Volkswagen 
quiera api icar de forma abusiva 
un expediente aprobado hace 
un año, cuando la situación eco
nóm ica no era de recuperación 
como ahora y, al mismo tiem
po, plantee expedientar a tra
bajadores, cuando otros hacen 
horas extras y se subcontratan 
partes de la producción a otras 
empresas».

En esta tesitura, los sindi
catos exigen que se retiren las 
516 regulaciones formalizadas 
-la dirección de la empresa ha 
avanzado su intención de re
gulare! empleoa 1.077emplea- 
dos este año-, para sentarse a 
negociar la posibilidad de re
tirar el expediente de regula
ción y sustituirlo por prejubi
laciones y bajas incentivadas.



Miércoles, 11 de enero de J995La Mesa se opone a los artículos 
del texto presentado por Fantuzzi 
que se refieren a discriminar el 
potencial productivo

U 5
De cara a la nueva propuesta de OCM, según la Mesa por la Viña y el Vino

La Mesa para la Defensa de la Viña y el Vino considera 
irrenunciable que sean suprimidas las cuotas de produc
ción vitivinícola de cara a la nueva propuesta de Organiza
ción Común del Mercado del Vino, según señalaron repre
sentantes de este organismo, que mantuvieron ayer una 
reunión en Madrid.

Es irrenunciable suprimir las 
cuotas de producción de vino

Domin VILLAREJO

Los m iembros de la Mesa para 
la Defensa de la Viña y el Vino 
se reunieron ayer en Madrid con 
el fin de presentar alternativas 
al proyecto del dictamen que 
sobre la Organización Común del 
Mercado del Vino ha presenta
do el parlamentario italiano 
Giulio Fantuzzi, porencargodel 
Parlamento Europeo. Fantuzzi 
fue encargado por la Comisión 
de la UE para presentar una 
salida a la OCM del Vino, para
lizada por el bloqueo español, 
mediante la redacción de un 
nuevo texto o con el "parchear" 
de la propuesta inicial, por lo 
que se ha decantado este 
eurodiputado. Este documento 
contiene 48 enmiendas sobre el 
texto original, que se encuentra 
actualmente bloqueado por la 
oposición de España, entre otros 
países de la cuenca mediterrá
nea.

En la reunión celebrada en

Las heladas agravan la situación de

Madrid, la Mesa por la Viña y 
el Vino decidió oponerse a todos 
aquellos artículos del texto pre
sentado por Giulio Fantuzzi que 
se refieran a discriminar el po
tencial productivo y muy espe
cialmente las cuotas de produc
ción.

Equilibrar el balance 
productivo en la UE

Los representantes del sec
tor vitivinícola en este organis
mo reconocen, no obstante, que 
es necesario equilibrare! balance 
productivo en la Unión Europea, 
pero para ello proponen elimi
nar la chaptal ización o bien sus
tituir el azúcar por mosto con
centrado en el enriquecimiento 
del vino, subvencionar la ven
dimia en verde, aumento de las 
prestaciones vínicas como me
dida para incrementar la calidad 
de los vinos, y utilizar el alco
hol de vino para otros usos de 
boca e incrementar las campa-

La Mesa ere que hay que equilibrar el balance productivo de vino en la LE.

ñas de promoción del consumo. 
Mientras estas medidas se po
nen en marcha, los miembros de 
la Mesa para la Defensa de la 
Viña y el Vino proponen que se 
tome en consideración una des

tilación preventiva a un precio 
que, sin serestimulante, manten
ga la renta de los agricultores y 
pueda abastecer del alcohol 
vínico a precios competitivos a 
los usuarios de este producto.

Alcaraz: si sigue 
las escasez de 
lluvias sólo habrá 
agua para regar 
los frutales

Fuentes de la Confedera.] 
ción Hidrográfica del Guadiana 
(CHG) explicaron ayer quede 
los 776,60 hectómetros cúbicos 1 
almacenados únicamente | 
114,53 son útiles. Según estos 
datos, la cuenca del Guadiana! 
está en una situación "más gra
ve" que algunas cuencas anda
luzas, como la del Guadalqui
vir, que está al 10,14 por cien
to, o la cuenca Sur, que se en
cuentra al 23,42 por ciento de 
su capacidad. El presidente de 
CHG, Antonio José Alcaraz, 
dijo que, aunque el suministro 
a las poblaciones que se abas
tecen de los embalses de la 
cuenca está asegurado, la cali
dad del agua puede llegar a ser 
muy deficiente. De la misma 
forma, afirmó que "aún no está 
claro que se puedan sembrar 
cultivos de regadío durante 
1996", al explicar que lacanti- 
dad de agua embalsada en la 
actualidad es menor que laque 
había a finales del verano.

Según Alcaraz, de continuar 
la escasez de 1 luv ias," la próxi
ma campaña sólo habrá agua 
para mantener con vida a los | 
árboles frutales".
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Un empresario 
riojano crea la 
academia del 
vino y la 
gastronomía
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los cultivos de la provincia
Marisa GARCIA la falta de agua, y que los cui

El descenso de las tempera
turas ha agravado la mala situa
ción en la que se encontraban los 
cultivos ciudadrealeños por la 
falta de agua que padece la pro
vincia, según señaló ayer 
Florencio Rodríguez, secretario 
provincial de la organización 
agraria ASAJA. Según manifes
tó Rodríguez, se están perdien
do siembras, sobre todo en ce
reales, por culpa de las heladas, 
que aunque han afectado a toda 
la provincia, han sido más acu
sadas en la zona de Montes Norte. 
El dirigente de ASAJA señaló 
que todavía es prematuro saber 
qué pérdidas y daños han oca
sionado las heladas, aunque el 
principal problema de cultivos 
como los cereales sigue siendo

tivos tienen dificultades 
nascencia en la provincia.

Falta de agua en los 
cultivos

de

Aunque el principal proble
ma de los cereales sigue siendo 
la falta de agua, el descenso de 
las temperaturas, con heladas 
nocturnas generalizadas en toda 
la región, ha afectado también 
negativamente a este producto, 
que tiene muchas dificultades en 
las siembras, ya que hay zonas 
en las que la nascencia aún no 
se ha producido o está teniendo 
lugar con muchas dificultades.

Las bajas temperaturas tam
bién han influido negativamen
te la siembra de las legumino
sas y en el olivar Los cultivos de la provincia tienen dificultades de nascencia. ARCHIVO

M

El equipo de Márketingde 
la empresa Fomento de Nego
cios (Fomensa), situada en 
Madrid y presidida por el em
presario Julián de la Cruz, ha 
constituido la "Academia del 
Vino y la Gastronomía", que 
tendrá su sede en la ciudad 
riojana de Haro.

La iniciativa fue registrada 
oficialmente en el Ministeriode 
Justicia e Interior el pasado! 
de diciembre, y su ámbito deac
tividad será toda la Unión Eu
ropea.

Su objetivo es "laexaltación 
de la gastronomía de España^ 
través de actos cuIturales, paia 
potenciar el criterio de la no- 
bleza de los productos 
gastronómicos, tratamiento) 
elaboración, gestión y servidos 
como el signo supremo de 
calidad de la vida, a través 
la buena mesa". Contará co 
empresas adheridas (colabora 
dores, bodegas, restaurantes’ 
hoteles).
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El programa "Sócrates" comprende 
f tres ámbitos: enseñanza superior, 
j escolar, y actividades transversales, 
j como la promoción de los idiomas

fl Ministerio de 
Educación 
(Uiivoca 2.200

[jtedráticos
La Tribuna

| El MEC va a ofrecer 2.200 
liazas de catedráticos en diver- 
L cuerpos de enseñanzas 
Mas, a las que podrán optar 
Lfesores que hayan presenta- 
Lyn mínimo de ocho años de 
Lucios en el correspondien- 
iecueipoy especialidad, y ten- 
Ldestino en un centro que 
Lpenda actualmente del Minis- 
lerio.

Deberán superar un concurso 
Lméritos y una prueba oral 
sobre el temario respectivo, en 
dquese valorarán el trabajo 

[ilcsaiToilado anteriormente, los 
cursos de formación y perfec
cionamiento, las titulaciones 
académicas y la realización de 
una memoria.

Loscuerpos que contempla 
borden del BOE, en los que se 
realizará el procedimiento se
lectivo para adquirir la condi
ción de catedrático, será en los 
ile profesores de ensenánza 
secundaria, escuelas oficiales 
(le idiomas y artes plásticas y 
diseño. Recientemente los re- 
asentantes del Ministerio y los 
sindicatos han negociado el con
tenido de la convocatoria.

Selección de los 
participantes

[ La selección de los partici- 
ipantes corresponderá a las res- 
ipectivas comisiones de selec
ción, tribunales y com isiones de 
¡valoración, cuya composición 
^'atribuciones está regulada en 
¡laorden publicada en el BOE.

El procedimiento de selec- 
¡ciónse iniciará con un concur- 
¡sopara valorar los méritos que 

■acreditará cada participante, 
hgún un baremo predeterm ina- 
I<lo,así como una memoria que 
Ipodrán realizar los candidatos 
leontina extensión máxima de 

100 folios.
j Entre los méritos contempla- 
Ijosen el baremo, el trabajo 
Iwrollado por los aspirantes 
Ipodrávalorarse hasta un máxi- 
pode4,5 puntos. De ellos, 3,5 
iPodrán corresponder a la anti- 
| Wad a razón de 0,5 por cada 
pocomo funcionario de carre-

El punto restante se obten- 
pPor la evaluación de la prác- 
l^adocente, mientras que las 
“raciones académ icas y res

istes méritos pdorán valorar- 
Jhasta un máximo de dos 
pontos.

Einalmente, podrán otorgar- 
®trosdos puntos como máxi- 

U P®’ '^ memoria. Junto al 
nciirso, los aspirantes debe- 

1 ” real izar una prueba consis- 
en la exposición oral de 

Ctei^j^^ ^^ 5“ respectiva espe
ja - j ■ I^^ra prueba se califi- 
1*”>«O 1 10 puntos.

b

EDUCACION
Para la movilidad de estudiantes y docentes por la UE

El programa Sócrates,
en vigor desde el día 1
Los debates sobre la com
posición del comité y los 
presupuestos globales del 
programa de acción comu
nitaria ''Sócrates "^ destina
do a promover la movilidad 
de estudiantes y profesores 
en el ámbito de la UE, que 
entró en vigor el pasado día 
1 de enero, centró la última 
reunión del Consejo de Mi
nistros de Educación.

La Tribuna

El programa "Sócrates", 
cuyo periodo de vigencia abar
ca del 1 de enero de 1995 al 31 
de diciembre de 1999, compren
de tres grandes ámbitos: ense
ñanza superior (Erasmus), en
señanza escolar (Comenius), y 
actividades transversales, entre 
las que se incluyen la promo
ción de las aptitudes lingüísticas 
en la UE (Lingua), la enseñan
za abierta y a distancia, y los 
intercambios de informaci'noy 
de experiencias (Eurydice y 
Arion).

La Comisión de las Comu
nidades Europeas y el Parlamen
to Europeo proponen que el 
presupuesto global para el pro
grama "Sócrates) sea de mil 
millones de ecus, mientras que 
el Consejo de Ministros man
tiene que la dotación no debe

Este programa facilitará el intercambio de profesores y estudiantes.

Siete centros 
recibirán 
subvenciones 
para intercambios

La Tribuna

Ya se conocen los centros de 
la provincia que van a recibir 
subvenciones para viajes de 
intercambio a Europa, con car
go al programa Lingua de la 
Unión Europea. Estas subven
ciones serán para el Instituto de 
Formación Agraria Virgen de 
las Cruces, de Daimiel, que 
viajará al Reino Unido; el Co
mendador Juan Tavera, de 
Puerto 1 laño, v iajará a D i namaí
ca; el Bernardo de Mena, de 
Socuéllamos, visitará Francia; 
el Santa María de Alarcos, de 
Ciudad Real, irá a Grecia; el 
Instituto Isabel Perillán y 
Quirós, de Campo de Criptana, 
visitará Francia; el Bernardo 
Balbuena, de Valdepeñas, irá al 
Reino Unido; y finalmente, el 
Dámaso Alonso de Puertollano, 
que visitará Francia. En total, 
para estos viajes, se han con
cedido un total de 37.095 Ecus.

Revistas escolares

superar los 760 millones de 
ecus.

El ministro de Educación y 
Ciencia español, Gustavo 
Suáres Pertierra, apoyó la pos
tura de la Comisión a favor de 
un incremento de la dotación ‘ 
inicialmente asignada al progra
ma "Sócrates" para los próxi
mos cinco años, al considerar 
que los 760 previstos son sufi
cientes para atender las actua
ciones integradas (Erasmus y 
Lingua), pero no permitirán 
sufragar nuevas acciones como 
el programa Comenius

El Consejo de Ministros de 
Educación de la UE aprobó, 
asimismo, una resolución por la 
que se designa 1996 como Año 
Europeo de la Educación y la 
Formación.También sedio luz 
verde a otra resolución sobre 
el impulso a la Formación Pro
fesional, con el fin de facilitar 
el acceso, aumentar su calidad 
y adaptaría a las necesidades del 
mercado. Finalmente, aprobó un 
documento concerniente a la 
adopción de una estrategia glo
bal en la UE contra el racismo 
y la xenofobia.

Varios son los centros edu
cativos que entre sus activida
des extraescolares se dedican a 
editarpublicaciones. En concre
to, el Colegio Público de Edu
cación Infantil y Primaria 
Arqueólogo García Bellido de 
Villanueva de los Infantes, ha 
editado el número 1 de su re
vista "Horizonte". Ambas pu
blicaciones cuentan con traba
jos de los alumnos de estos 
centros, en los cuales se ponen 
de manifiesto actividades de la 
comunidad escolar, entrevistas 
y cuestiones relativas a efemé
rides tan importantes como la 
celebración del Día de la Cons
titución, la Navidad, las vaca
ciones, etc.

La UE convoca el concurso
Europa en la Escuela"

La Tribuna

En un encuentro celebrado 
en Madrid en marzo del 94, los 
ministros europeos de Educa
ción de los países miembros del 
Consejo de Europa aprobaron 
una resolución sobre la promo
ción de las relaciones e inter
cambios escolares entre los 
diferentes países.

El concurso "Europa en la 
Escuela", que es una actividad 
común del Consejo de Europa, 
la Comisión de las Comunida
des Europeas, el Parlamento 
Europeo y la Fundación Euro
pea de la Cultura, ha desempe
ñado un papel de vanguardia en 
el fomento de la dimensión

europea en la escuela, y debe
rá servir de base, en un futuro, 
para nuevas formas de intercam
bio y proyectos europeos. El 
éxito de estos programas exige 
un adecuado apoyo de profeso
res y directores de centros.

En la actual idad está convo
cada la 42 edición del concur
so "Europa en la escuela", que 
se desarrolla durante el presente 
curso. En él pueden participar 
todos los alumnos matriculados 
en centros públicos o privados, 
con edades comprendidas en
tre los 5 y los21 años, realizando 
un trabajo artístico y/o escrito 
bajo el lema "Un futuro 
enraizado en la memoria del pa
sado. Un desafío para lajuven-

tud europea".
Lógicamente, en el concur

so existen diferentes grupos de 
edades. Por lo que respecta a pre
mios, estos serán fundamental
mente la participación en en
cuentros de jóvenes premiados 
por diferentes países; medallas 
y diplomas otorgados por orga
nismos internacionales patro
cinadores del concurso;y libros 
y diverso material didáctico. 
Los trabajos podrán ser expues
tos en el Parlamento Europeo 
en Estrasburgo. Los profesores 
que coordinen el curso podrán 
recibir un certificado acredita
tivo de su participación. La 
fecha de recepción de trabajos 
concluye el próximo 1 de abril.

Actividades del Instituto 
Azuer

Los alumnos del Instituto de 
Formación Profesional Azuer de 
Manzanares van a poder desa
rrollar este curso un completo 
programa de actividades extra- 
escolares.Entre las diversas 
actividades están el desarrollo 
de un taller de teatro, una es
cuela de baloncesto, gimnasia 
de mantenimiento, taller de 
canto coral, de fotografía, de 
radio, y una competición de 
fútbol sala.

Actividades musicales

A tres millones de pesetas 
ascienden las subvenciones que 
la Secretaría de Estado de Edu
cación ha concedido a las cor
poraciones locales titulares de 
conservatorios y escuelas de 
música. Las subvenciones con
cedidas son de 500.000 pesetas 
a Daimiel, 2.000.000 a La So
lana y 500.000 pesetas a 
Socuéllamos.

ó b
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El número de mujeres que superan 
la edad de setenta años dobla al de 
los hombres, según el informe de 
UNESPA

Según un informe de la patronal de seguros UNESPA presentado ayer

La esperanza de vida femenina 
crece más que la de los hombres

Buero Vallejo: 
"El teatro debe 
evitar la 
politización 
actual"

El número de mujeres mayores de setenta años duplica al 
de hombres, lo que hace que se piense en la vejez como una 
cuestión eminentemente femenina. Esta es una de las 
conclusiones a laque ha llegado un estudio encargado por 
la patronal del seguro UNESPA, presentado ayer en Ma
drid. El estudio revela también que la esperanza de vida de

las mujeres aumenta a un ritmo mayor que la de los 
hombres. El envejecimiento progresivo de la sociedad obli
gará a las actuales estructuras a un proceso de adaptación, 
ya que las cargas económicas que eso supondrá serían 
insoportables si se mantienen los sistemas actuales de 
pensiones.

El dramaturgo Antonio 
B uero Va 11 ej o, q u e ayer presentó 
en Madrid su última obra «Loj 
trampas del azar», manifestóqoe 
«el teatro debe estar al margen 
de una politización de estricta 
actualidad».

Antonio Buero Vallejo,cuya 
obra «Las trampas del azar»fue 
estrenada el 24 de septiembredel

'OH

reí 
im

año pasado en Segoviayquesetá üt

Efe-Madrid

La esperanza de vida de las 
mujeres está creciendo en pro
porciones más altas que la del 
hombre por lo que la sociedad 
tiene que preparse para atender 
a un mayor número de ancianos 
que serán predominantemente 
mujeres, según el estudio reali
zado por la patronal del seguro 
UNESPA.

El estudio, que fue presen
tado ayer por sus autores, los ca
tedráticos Eugenio Prieto Pérez 
y Javier Fernández, revela que, 
mientras en los años noventa un 
niño recién nacido tenía una 
esperanza de vida de 73,3 años, 
una niña la tenía de 80,7 por 
ciento, en el año 2.000 la espe
ranza de vida de un niño crece 
sólo dos meses y la de una niña 
en un año.

Eugenio Prieto dijo que el 
predominio de las mujeres so
bre los hombres hace que se 
hable de la vejez como un pro
blema esencialmente femenino, 
ya que la proporción de muje
res que tienen más de setenta 
años duplica a la de varones.

El estudio destaca el incre
mento de la esperanza de vida y 
la reducción de la natalidad, que 
supone un envejecimiento de la 
población, y la importancia del

Las mujeres tienen una esperanza de vida superior en varios años a la de los hombres.

escenificada en Madrid el próx¡. 
mo día 12 de enero, precisóquí 
«resulta encantador que el tea
tro suscite el interés de lasfigu- 
ras po 1 íti cas », y ad v i rti ó q ue «el 
teatro español se halla franca
mente mal».

«Aunque no faltan ni hao 
faltado excepciones esperan- 
zadoras, el teatro español atra 
viesa una crisis que nadie sabe 
como sera solucionada, si bien 
cada uno desde su ámbito, y yo

otr 
lai

eal 
arí

isr
como autor, debemos contribuir io(
a ello», subrayó el Premio Mi
guel de Cervantes 1986 y crea
dor de «Historia de una escale
ra».

Tras señalar sTconfianzae¡i 
que «el estreno en Madrid de Las 
trampas del azar tenga, al igual 
que mis anteriores obras, una ina
aceptación suficiente», Buero 
Vallejo apuntó que «en esta obra

problema para el seguro de vida, 
fondos de pensiones y seguridad 
social.

Prieto dijo que el envejeci
miento de la población debe ser 
considerado como un problema 
similaral del paroy en plano su-

perior al de la inflación.
Los autores del trabajo ex

plicaron que el envejecimiento 
de la población exigirá la adap
tación de las estructuras socio
económicas, ya que las cargas 
ocasionadas por las personas de

mayor edad serían insoportables 
para las estructuras actuales. El 
objetivo de la obra es obtener 
tablas de mortalidad con mar
gen de seguridad explícito, para 
que puedan serutilizadas en ope
raciones de seguros de vida.

vuelvo a Util izar un personajecoo 
deficiencias físicas, tal vez por 
la tendencia trágica que domi
na mi teatro».

«Esta tendencia -observóel 
autor- se materializa en la utili
zación de personajes con defi
ciencias físicas o psíquicas, pan 
poner de relieve ante el publico 
corriente el destino trágicodeun 
protagonista».

La nueva obra de Antonio 
* Buero Vallejo se articula, según 

el dramaturgo, «a modo de co
tejo de tiempos de una crónica 
española».

-OS

'ei 
aú 
ac:

lar.

«8 
nír 
lar

Los ingleses, partidarios de 
recortar los ingresos reales

Efe-Londres

La mayoría de los británicos 
considera que la familia real 
recibe demasiado dinero del 
contribuyente y su presupuesto 
debería reducirse a la mitad, 
según una encuesta que publi
có ayer, martes, el diario 
londinense «The Guardian».

El 54 por ciento de los 
encuestados consideró que la 
familia real no se gana el dinero 
que recibe de los presupuestos 
del Estado y que se eleva a 75 
millones dedólaresal año, mien
tras que el 53 por ciento pide una

reducción de esa cantidad.
Otro 53 por ciento considera 

que debería reducirse a tan sólo 
dos la cifra de cinco palacios 
reales que dependen de los pre
supuestos estatales.

Apoyo mayoritario a la 
reina

Tan sólo la reina Isabel 11 de 
Inglaterra recibe el apoyo de una 
amplia mayoría de la población, 
el 64 por ciento, a la hora de 
recibir ingresos del Estado, 
mientras que ese porcentaje se 
reduce al 47 por ciento para la 
princesa Ana.

El payaso Gabi murió ayer 
en Madrid a los 72 años

Efe-Madrid

Gabriel Aragón Bermúdez, 
el payaso «serio» del famoso trio 
de la tele «Gaby, Fofoy Miliki», 
falleció ayer a los 72 años en la 
Clínica de la Concepción de Ma
drid, donde había sido ingresa
do hace unos días como conse
cuencia de complicaciones de 
la diabetes que padecía.

Gaby, uno de los miembros 
del «clan Aragón» era hermano 
de Fofó y Miliki, y tio del 
«showman» Emilio Aragón, Rita 
Irasema, Rody y Fofito, todos 
ellos continuadores en la actua-

lidad de la tradición familiar, 
vinculada al circo, a la televi
sión y a los niños.

Diez hijos

Casado dos veces, Gaby 
tenía diez hijos, varios de los 
cuales, «Los gabitos», partici
pan en el programa que su tío - 
Miliki y su prima Rita Irasema.

Los «payasos de la tele», 
que llegaron a España en 1972 
procedentes de Iberoamérica, 
llenaron años de la programa
ción infantil española con sus 
canciones y su famosa pregun
ta «¿Cómo están ustedes?». Una imagen reciente de Gabi.
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Miércoles, 11 de enero de 1995 29ILa plantilla mancheguista se verá 
incrementada esta semana con dos o 
tres caras nuevas, que se 
incorporarán entre hoy y mañana

[̂ sidente mancheguista espera mañana a los dos jugadores del Albacete, Alberto y Cordero

Itonio 
esentó' 
1 «Las' 
5tóqüe 
largej 
stricta

Navarro: tenemos que sacar emeo 
puntos en los 3 próximos partidos

l¡ presidente mancheguista Manolo Navarro se mostró 
mifiado en la recuperación del equipo, "aunque para eso 
\ibirentos obtener cinco de los seis puntos posibles en los 
Id próximos partidos ", aseguró. Por otro lado, esta sema- 

bredei isil^b^'‘^^ cerrarse los últimos fichajes del equipo, para los 
uese barajan cuatro nombres.
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El Manchego volvió ayer a los 
ntnenamientos, aunque de for- 
laseparada. Esta tarde, a partir 
elasseis y media, el equipo
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ealizará la primera sesión pre- 
aratoria de la semana al com- 
leto,que continuará el jueves y 
1 viernes.

Esta semana se presenta de- 
isivapara los intereses del equi
no ciudadrealeño hasta final de 
emporada. Por un lado, los fi- 
liajesquedeben realizarse y que 
tnánlos últimos de la presente 
ampaña, según marca la 
deracion Españolado Fútbol, 
porotro, la urgencia que tiene 
lequipode ganar un partido tras 
maracha consecutiva de derro- 
as-Y es que a partir de ahora, 
ada pérdida de puntos será un 
lasodegigante en el retorno del 
Iub"azur' a la Tercera división, 
os tres partidos que tiene por 
lelante el Manchego, frente al 
xijayelMarmol Macael en casa, 
enMeliHa, se presentan como 
aúltimaoportunidad de recupe- 
aciónpara todos los directivos.

En este sentido, Manolo Na- 
farroaseguró ayer a LA TRl BU- 
^Aque "si queremos seguir as
urando a permanecer en la ca- 
^goría, debemos sacar como 
■iininiocinco puntos en estos tres 
lartidos".

El presidente mancheguista se

mostró esperanzado en la recu
peración del equipo por la pro
pia calidad de la plantilla que se 
ha conformado y así, señaló; 
"Tengo confianza en el equipo, 
porque ahora sí que tenemos un 
equipo de Segunda división "B" 
que podría ocupar uno de los ocho 
primeros puestos de la clasifica
ción. Pero para eso, a partir de 
ahora, el Manchego tiene que 
salir a ganar en todos los sitios, 
y no empatar como ha venido 
sucediendo, porque así tendre
mos más posibilidades de sacar 
algo positivo".

Fichajes

Por otro lado, esta semana 
tiene que estar solucionado el 
temade las últimas incorporacio
nes al equipo. En este sentido, 
se barajan cuatro nombres para 
que se puedan incorporar tres. Por 
un lado, los dos jugadores que el 
Albacete Balompié está dispuesto 
a ceder al equipo ciudadrealeño, 
Alberto y Cordero. Manolo Na
varro asegura que ambos estarán 
mañana jueves en Ciudad Real 
para cerrar su pase al Manche
go, aunque noticias de Albacete 
aseguran que el Almería está muy 
interesado en hacerse con sus 
servicios y ésta parece ser ahora 
la opción más sólida.

Otro que interesa mucho es 
César, procedente del Atlético de

RUEDAManolo Navarro considera que el Manchego tiene, por fin, un equipo de Segunda "B".

Madrid, que sería el único que 
gestionase Antonio de Miguel. 
En este sentido, Manolo Nava
rro aseguró ayer que "de no ser 
César, no vendrá ningún jugador 
más de Madrid para fichar por el 
Manchego". Y es que éste será 
el último servicio prestado por 
De Miguel al club manchego, ya 
que la próxima semana será des
vinculado del mismo, ya que es 
la principal condición impuesta 
por el presidente para continuar 
al frente de la presidencia del 
Manchego.

Por último, la directiva tiene 
en cartera un cuarto jugador que 
podría estar hoy mismo en Ciu
dad si falla lo de César.

Por último, hoy está prevista 
una reunión de contenido técni
co, una vez terminado el entre
namiento, entre los dos entrena
dores del equipo, y varios direc
tivos encargados de este área. 
Este encuentro tendrá lugar en 
la sede del club y se enmarca 
dentro de las reuniones que se 
mantienen semanalmente.

"Tenemos que 
salir a ganar a 

todos los 
campos", 

aseguró Manolo
Navarro

El Seguros Soliss visita hoy
la pista del Cátedra 70

La Tribuna

0 encuentro de balonmano 
pasado día 6 se tenía que 

^1 disputado en Malagón con 
M ’^^del Trofeo de Reyes 

^1 Cátedra 70-Mazalmendra 
^^egurosSoliss-Ciudad Real 
^ine fue aplazado porque el 

- iZ^”®^®’’asegurador dio vaca-
jugadores, fue apla- 

hoy a las ocho y me- 
’^o^he, en el Pabellón • '‘•’lagón.

Este encuentro se organizó por 
ambos entrenadores para dar un 
poco de tensión a las respectivas 
plantillas, ya que los de Espina 
no tienen competición hasta el 
próximo día 21 y a los de Carlos 
Juan este tipo de partidos les 
vienen muy bien, por lo que 
ambas directivas decidieron dis
putar varios encuentros a lo lar
go de la temporada en las respec
tivas poblaciones.

Para la directiva catedrista la 
organización de este partido en

estas fechas no es la más adecuada 
económicamente, pues Malagón 
se encuentra económ icamente en 
plena campaña aceitera, lo que 
restará afluencia de público, 
aparte del handicap de ser en 
miércoles.

A los de Carlos Juan tampo
co les viene este partido en el 
mejor momento, ya que la plan
tilla es corta y tiene varios juga
dores mermados físicamente, 
aunque es indudable su gran ca
lidad. El Seguros Soliss prepara su vuelta a la competición. RUEDA
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Aragón y Ceuta y Melilla, sus rivales en la 2‘'fase del Campeonato de España

Las selecciones castellano-manchuas 
de fútbol volverán a jugar en mayo

Floro alineará 
hoy el once de 
gala frente al 
Beasain en Copa 
del Rey

Jesús Fuentes CABAÑAS

Las selecciones juvenil y 
cadete de Castilía-La Mancha de 
fútbol jugarán la segunda fase 
los días 19,20 y 21 de mayo, en 
una ciudad aún sin confirmar, 
frente a los combinados territo
riales de Aragón y Ceuta y 
Melilla.

Tras la disputa de la primera 
fase que tuvo lugar en Toledo, 
los pasados días 6, 7 y 8 de ene
ro, la selección del País Vasco 
fue la primera clasificada al 
sumar diez puntos totales entre 
sus dos equipos; Castilla-La 
Mancha ocupó la segunda posi
ción al sumar cinco -cuatro los 
juveniles y uno los cadetes-; y 
La Rioja sólo sumó un punto.

Para la segunda fase, en la que 
valen los puntos de la primera, 
nuestra selección ha sido encua
drada en el grupo IIL En cate
goría sub-17, Aragón parte como 
favorita para acceder a la fase 
final al tener ya seis puntos por 
cuatro de nuestros representan
tes, mientras que en sub-15, tanto 
Aragón como Castilla-La Man
cha tienen un punto.

Los seis mejores

A la fase final accederán los 
seis equipos con mejor puntua
ción de cada categoría de entre 
los seis grupos, por lo que po
dría darse el caso de que ningún

I 
A

Matías López, seleccionador juvenil de Castilla-La Mancha. RUEDA

equipo que componen el grupo 
ÍII pasara a esta fase, aunque dos 
victorias de los pupilos de Matías 
López le darían, con toda segu
ridad, esa clasificación.

Porotraparte, Alfonso Balles
teros calificó de muy positiva la 
celebración de la fase previa del

Campeonato de España de selec
ciones territoriales en Toledo y 
destacó la actuación de algunos 
jugadores de nuestra selección, 
como el portero del Sonseca 
Carlos Ruiz, tanteado por el Real 
Madrid y el FC Barcelona, o el 
talaverano José María Mena que

ya se ha incorporado a la disci
plina blanca.

Por último, hasta el mes de 
mayo en que no se reanude la 
competición, las selecciones 
tendrán un mes de marzo de en
trenamientos, y de abril de par
tidos amistosos.

El Creyca organiza para el sábado 
el I Memorial Pilar Osorio Avilés

J.F.C.

El Club de Atletismo Creyca 
de Ciudad Real ha organizado, 
para el próximo sábado 14 de 
enero, el 1 Memorial Pi lar Osorio 
Avilés, que tendrá ámbito pro
vincial y que consistirá en una 
serie de pruebas de campo a tra
vés y otras de velocidad.

Como se recordará, el pasa
do mes de noviembre, una de las 
jóvenes atletas del Creyca, Pi
lar Osorio Avilés, murió vícti
ma de un accidente de tráfico. 
El club se comprometió a ren
diría un merecido homenaje, ya 
que se trataba de una de sus 
primeras alumnas, muy prome
tedora.

El Memorial comenzará a las 
once de la mañana y tendrá lu
gar en el Polideportivo "Prín
cipe Juan Carlos" de la capital.

Las categorías que partici
parán en esta competición se

rán las de minibenjamines (na
cidos en 1987), que correrán 900 
metros en campo a través y 50 
metros en velocidad; benjami
nes (85-86), con la misma dis
tancia en ambas pruebas; 
alevines (83-84), con 1.800 
metros en campo a través y 50 
metros en velocidad; e infanti
les (81 -82), con 2.700 metros en 
campo a través y 60 en veloci
dad.

Los prem ios otorgados serán, 
trofeo y tres medallas para las 
pruebas de campo a través, y tres 
medallas para las de velocidad. 
En total, serán más de cincuen
ta premios los que se repartirán. 
Esta entrega de trofeos se cele
brará a partir de la una de la tarde.

El Club Creyca prevé una 
masiva participación de atletas 
provinciales, ya que además 
merece la pena apoyar esta ini
ciativa en homenaje póstumo a 
Pilar Osorio Avilés.

Detalle del cartel del I Memorial Pilar Osorio Avilés.
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Benito Floro, entrenador 
del Albacete Balompié, vaaa|¡ 
near a su once de gala en el' 
partido que jugará hoy ^ 
Beasain, correspondiente ala 
vuelta de la tercera eliminato. 
ria de la Copa del Rey, yaouj 
no quiere sorpresas.

El técnico elimina, de esta 
forma, la práctica habitual dei 
dar m i n utos a 1 os j ugadores coii i 
los que no cuenta habitualmente 
en lacompetición liguera,yqueí 
tiene que ganar tras el 3-2 dela^ 
ida.

La segunda parte que el con
junto vagonero realizó el pasa, 
do miércoles en el campo de 
Loinaz, periodo en el que losde 
Periko Alonso remontaron el 
encuentro, anotando tres goles 
al Albacete, ha sido suficientei 
para que el choque se tomecon 
gran seriedad.

Floro afirmó que «lo que se 
debe hacer es jugar a tope, para 
intentar pasar y luego ver loqueó 
da el fútbol. Esto es un juego, 
que tiene aciertos o desaciertos, 
y lo que hay que hacer es poner' 
todo lo posible para que tenga
mos más de los primeros quede 
los segundos».

En cuanto a la posibilidad de 
que la historia se repitayeh 
Beasain, al igual que hace unos; 
años Marbe 11a y Agui las elimi
nasen al Albacete a las prime-1 
ras de cambio, el técnico del; 
conjunto manchego dijoque«ea i 
el fútbol inglés hay tercerasquei 
llegan a jugar casi hasta lasfi-' 
nales. La Copa es una ruleta 
rusa».

Según Floro, para ganara!’ 
Beasain, «el Albacete deberá^ 
jugar bien en todas las zonas de 
ataque, buscando con verdade
ro eq u i í i brio e 1 p uesto de remate 
e impidiendo, al mismo tiem-' 
po, que ellos jueguen el balón, 
lo toquen y lo tengan en su 
poder».

Floro valoró el hecho histó
rico que los vagoneros vivieron 
el pasado miércoles en el cho
que de ida. «Nosotros no cree
mos nunca en cosas fáciles ni 
en la posible relajación dein
val, por entender que ya hayan 
podido haber cumplido con su 
objetivo»^

«Ellos han hecho un esfuer-t 
zo para que aquel partidofueta; 
histórico en un sentido positi
vo y ahora les toca otro donde 
intentarán hacerlo más fuerte 
todavía para conseguirlo», agre
gó. i

En el entrenam iento de hoy, h 
Floro dejo entrever cual serae ■ 
once titular, a falta de quien» 
defenderá la meta, Molina 
Marcos, que podría ser el coni' p 
puesto por Sotero, Santi, 
jandro, Fradera, Zalazar, CoL, 
dero, Dertycia, Antonio, Anuo, 
nov y Bjelica. , .

El encuentro comenzaraa 
21 horas, será dirigido pot 
colegiado castel lonense Ansu 
tegui Roca y habrá entradagt^ 
tuita para socios, señoras y : 
ños. i

.2022
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Dertycia, delantero argenti
no del Albacete Balompié por 
joiense ha interesado el Boca 
Jiniorsyque no viajó la pasa- 
dasemana a Beasain parajugar 
(aeliminatora copera y el do
mingo apenas si jugó unos mi- 
autos, está molesto con dicha 
situación.

Dertycia dijo que hubo «un 
malentendido con lo de la 
Copa». «Yo llegué a tiempo. El 
mister sabía que llegaba el día 
lypor la tarde entrenaba, y si 
lo veía conveniente viajaría a 
8easain.No fue así, parece que 
lecomentaron que por proble
mas aéreos yo había llegado 
tarde y era todo mentira».

«De todas formas, el míster 
eselquedecide, él es el que sabe. 
Yosoy un profesional y acepto 
todas las cosas que puedan pa
sar en el campo, si tengo que 
calentar durante 90 minutos, si 
tengo que jugar uno o medio 
minuto, lo hago», indicó el de
lantero.

Bienvenido sea

Tras devolver 100.000 pesetas adelantadas en su día

Francisco causó por fin 
baja en el At Tomelloso

Roban más de 
700.000 pesetas 
en el bingo y las 
oficinas del 
Talavera CF

Efe - Talavera

Efe - Tomelloso

Francisco ha causado baja 
en el At. Tomelloso, tras llegar 
a un acuerdo junta directiva y 
futbolista para la rescisión del 
contrato, y después que el ju
gador entregara alrededor de 
100.000 pesetas al club manche
go, dinero que se le había ade
lantado en su día.

Francisco, que llegó al cua
dro tomellosero en la presente 
temporada, podría fichar por el 
equipo extremeño del Moralo, 
aunque no lo ha hecho oficial, 
que milita en Tercera División 
y en el que ya jugó antes de 
emprender la aventura en el At. 
Tomelloso.
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«Llevo 12 años en el fútbol 
yyo no estoy en este momento 
nieii Boca ni en otro lugar, yo 
estoy en el Albacete, cuando 
saiga lo de Boca bienvenido 

l sea», razonó Dertycia.
[ Según el punta argentino, 

«para hacer cal lar a toda la gente, 
atodo el público que está pen
sando que ya cobré lo de Boca, 
lodel Albacete, tengo que de
cirles que en el Albacete no he 

! cobrado ni una peseta. Estoy 
! viviendo de mi sueldo y nada 

más».

Francisco, que adujo no sen
tirse a gusto en el puesto que 
ocupaba en el campo, ha veni
do jugando como titular desde 
el comienzo de la temporada. 
Tanto el presidente del Atléti
co Tomelloso, como el técnico, 
no han puesto ninguna pega a 
conceder la baja al jugador, al 
entender que no se puede tener 
a disgusto a ningún futbolista, 
aunque se le ha dado una vez 
que ha estado resuelto el tema 
económico.

Ante la baja de Francisco, 
y para completar una plantilla 
de 20 jugadores, el técnico Jesús 
Ubeda ha decidido subiral pri
mer equipo al juvenil José María 
Becerra.
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Francisco, a la derecha, dejó de pertenecer al Tomelloso.
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El Miguelturreño veterano se 
medirá al del CF Los Angeles

La Tribuna

Los veteranos del Migueltu- 
rreño han organizado, para el 
sábado 14, un partido amistoso 
de fútbol bajo el lema "20 años 
de fútbol", como homenaje a los 
campeones del primer añó del 
equipo churriego.

Los dos equipos que medi
rán sus fuerzas serán el CD 
Miguelturreño, con losjugado-

res de la temporada 75-76, y el 
CF Los Angeles veterano.

El encuento se disputará en 
el Polideportivo "Angel Caste
llanos" de Miguelturra a partir 
de las cuatro de la tarde y será 
patrocinado por el Patronato 
Municipal de Deportes.

Sin duda, una buena oportu
nidad para ver a estos vetera
nos de ambos equipos sobre el 
césped del "Angel Castellanos".

Las oficinas y el bingo del 
Talavera CF han sido objeto de 
sendos robos, en los que los 
asaltantes sustrajeron 712.000 
pesetas del primero y 15.000 
de la caja fuerte ubicada en la 
sede del club.

En el bingo del cuadro 
blanquiazul, los intrusos se 
llevaron 62.000 pesetas por un 
lado y 650.000, procedentes de 
la recaudación de cinco má
quinas tragaperras por otro, 
hecho que fue denunciado en 
la correspondiente comisaría.

Por lo que se refiere al asal
to en las oficinas del club, los 
asaltantes provocaron un tre
mendo desorden, lo que obli
gó a los miembros de la direc
tiva a estar largo tiempo colo
cando todos los documentos, 
que estaban esparcidos por el 
suelo, entre los que se encon
traban los cheques, sin firmar, 
para pagar la mensualidad de 
diciembre a la plantillay cuer
po técnico.

Por otro lado, la directiva 
del Talavera CF ha colocado 
el cartel de media jornada 
económica para el partido del 
próximo domingo en «El Pra
do» frente al Polideportivo 
Almería, rival de gratos recuer
dos para el club talaverano.

La directiva presidida por 
Ignacio Valero, y para olvidar 
los problemas que sufrieron en 
el choque de vuelta, en el «Fran
co Navarro», que cerró la fase 
de ascenso, ha cursado una 
invitación a la directiva 
almeriense para que acuda al 
palco de «El Prado».

Las exploraciones y estudios periódicos 
4)ermiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

físociación ’ñyudale a caminar 
c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID 

Tfnos.: (91) 411 45 91 -411 73 28

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
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Havelange 
destituye de 
forma fulminante 
a dos directivos 
de la FIFA

El padre del jugador, disgustado con su pase al Flamenco

Al técnico del "Fía" no le
Un guarda de 
seguridad vigila 
los avales de los 
candidatos del 
Real. Madrid

Efe - Zurich

El presidente de la FIFA, el 
brasileño Joao Havelange, ha 
decidido, de acuerdo con su 
secretario general Joseph Blat- 
ter, una reforma del organismo 
que incluye la destitución de su 
jefe de prensa desde 1984, Gui
do Tognoni, y del director del 
departamento de Competición 
desde 1982, Diego Galán.

La decisión de Havelange, 
según un comunicado, es de 
efecto inmediato, y se debe a 
problemas internos.» Se van por
que las condiciones básicas para 
una buena cooperación entre 
ellos y yo no existen desde hace 
muchotiempo», manifestó Blat- 
ter.

Blatter aclaró que Tognoni 
y Galán se negaron a aceptar el 
nombram iento de Zen-Ruffinen 
antes de las Navidades y que él 
no podía trabajar en esas con- 
d ic iones. «Estoy m uy triste, pero 
ante esta situación no he teni
do más remedio que dar este 
paso», añadió Blatter.

El árbitro suizo Michel Zen- 
Ruffinen, miembro de varios 
comités de la FIFA, ocupará a 
partir de ahora el puesto de 
secretario general adjunto. Los 
departamentos de prensa y de 
relaciones públicas dependerán 
directamente de Blatter.

Las funciones que cumplía 
Galán serán asumidas por 
Walter Gagg, jefe del departa
mento técnico.

Tognoni manifestó estar 
impresionado por su fulminan
te destitución que le fue comu
nicada en una carta entregada 
en mano esta misma mañana.

asusta el genio de Romario
Efe - Río de Janeiro

Wanderley Luxemburgo, 
técnico del club brasileño 
Flamengo, ha asegurado que la 
personalidad del polémico in
ternacional Romario de Souza 
Farías, cuyo fichaje por el con
junto carioca es prácticamente 
un hecho, no le representará 
problema alguno.

Luxemburgo dijo en decla
raciones al diario «O Globo» que 
recibe con tranquilidad y espe
ranza la contratación del delan
tero, aún bajo la disciplina del 
Barcelona.

«No puedo estar preocupa
do con problemas», señaló. «Lo 
que tengo que hacer es pensar 
en el gran jugador que el 
Flamengo está contratando, sin 
duda uno de los mejores del 
mundo», añadió.

El hasta la pasada tempora
da entrenador del club paulista 
Palmeiras, al que llevó a la 
obtención de los campeonatos 
brasileño y regional de 1993 y 
1994, apuntó: «El (Romario) 
tiene una personalidad, y yo 
tengo que respetaría, así como 
él tendrá que respetar la mía. Y 
garantizo que él va a entrar en 
la mía sin problema».

Luxemburgo dijo que, con 
Romario, el Flamengo se trans
forma en un club del mismo 
nivel del bicampeón Palmeiras, 
del Sao Paulo -bicampeón 
suramericanoy mundial declu

Romario está decidido a cambiar los colores azulgranas

•MS

bes- o de cualquier otro del 
extranjero.

Apoyado en la pareja atacan
te Romario-Savio, el técnico 
dijo que se propone alinear un 
grupo totalmente ofensivo. 
«Sólo espero que esto no se 
quede en el papel. Con las con
trataciones, la responsabilidad 
de acertar el equipo es ahora 
mía», comentó.

El fichaje de Romario por el 
Flamengo está pendiente del 
aval bancario de 4,6 millones 
de dólares que el club carioca 
debe depositar para que el Bar
celona acceda al traspaso.

Por otroa parte, el padre del 
futbolista brasileño Romario de 
Souza Farías, Edevair Farías, 
dijo ayer, martes, a la prensa 
local que está disgustado por el 
traspaso de su hijo al club 
carioca Flamengo. «Romario en 
el Flamengo?, no lo puedo 
creer», declaró Farías, y añadió 
que «es el mayordisgustodemi 
vida. Sólo lo creeré cuando él 
(Romario) esté jugando».

El padre del delantero llegó 
a afirmar: «No creo que vaya a 
jugar en el Flamengo» y agre
gó «Ellos (los del Flamengo) 
tienen los salarios atrasados».

Los avales presentados el 1 
lunes por los precandidatos a 1 
la presidencia del Real Madrid | 
son custodiados a partir de las | 
21 horas por un guarda de se-1 
guridad en la sala de juntas del f 
estadio Santiago Bernabeu 1

El celo con el que los inte, | 
grantes de la junta electoral! 
desempeña su trabajo es tal,que | 
incluso ellos mismos se llevan 1 
las llaves que sirven de acceso | 
a la sala de juntas. f

Francisco Duque, Juan Pa-1 
blo Gracia y Francisco Garran-1 
cha, componentes de la junta 1' 
electoral, iniciaron ayer el re-1 
cuento de las firmas y comen-1 
zaron a inspeccionar laauten-| 
ticidad de las mismas por las 1 
de Santiago Gómez Pintado. 1

Juan Pablo Gracia, portavoz 1 
de la junta, confirmó queGó- | 
mez Pintado posee más o me-1 
nos las mismas que él dijo-| 
3.354-, pero negó que éstas fue-1 
sen ya todas legales. «Lo que | 
hemos comprobado de Gómez | 
Pintado es que cuentan con los 1 
requisitos formales y que sus f 
firmas están perfectamente! 
documentadas.Cuentan conel 1 
DNI y la fotocopia del carnet I 
de socio. Ahora bien, eso no 1 
quiere decir que sean válidas! 
todas ya que pueden existirdu- a 
plicidadesal final», apuntó Juan ■ 
Pablo Gracia. ■

«Hasta el próximo sábado R 
no se sabrán los resultados de- H 
finitivos. Cualquier dato que» 
salga a la luz no será asumido! 
por la junta electoral que se B 
negará a dar datos de este tipo H 
hasta el sábado». R

Laudrup, que jugará con su 
selección, no estará en Riazor

Efe - Madrid

Michael Laudrup, jugará el 
próximo viernes con la selección 
danesa la final de la Copa del Rey 
Fahd, y por tanto será baja en el 
equipo que presentará el Real 
Madrid el sábado ante el Depor
tivo de La Coruña en el estadio 
de Riazor. Dinamarca venció 
ayer a México en la tanda de lan
zamientos desde el punto de 
penalti, con gol de Laudrup in
cluido, se clasificó para la final 
y se perderá el comprom iso con
tra el Deportivo.

Valdano, entrenadordel Real 
Madrid, y Moeller Nielsen, se
leccionador danés, 1 legaron aun 
acuerdo en Odense, con motivo 
del partido de la Copa de la 
UEFA, por el que el Real Ma
drid permitía quedarse a Laudrup 
en Arabia Saudí sólo si Dinamar
ca llegaba a la final.

Moeller Nielsen permitió a 
Valdano contar con Laudrup en

Laudrup, con la camiseta de su selección, en un partido contra España.

c I

el partido ante el Barcelona, pero campista danés en el partido Di- 
exigió la presencia del centro- namarca-México.

Flores dice que el Valencia 
no merece su situación

Efe - Madrid

Quique Sánchez, defensa del 
Real Madrid, afirmó tras el en
trenamiento del equipo en la 
Ciudad Deportiva que siente la 
actual situación del Valencia CF, 
y recalcó que la afición 
valencianista «merece un equi
po con aspiraciones».

«No quiero hacer leña del 
árbol caído. En Valencia tengo 
compañeros que considero ami- 
gosy siento la situación porellos 
y por la afición, que merece un 
equipo con aspiraciones», expli
có.

«Cuando las cosas no se ha
cen bien desde el principio es 
difícil que salgan al final», aña
dió el jugador madridista sobre 
su anterior equipo, que no gana 
un partido de 1 iga desde el pasa
do 29 de octubre y que ocupa la 
decimotercera posición, a 1 I 
puntos del líder, el Real Madrid.

El futbol ista no se entrenó hoy 
con el resto de sus compañeros 
debido a la gripe, aunque aseguró

que esto no le impedirá dispu-| 
tarel partido del próximo sába- W 
do ante el Deportivo en La| 
Coruña. B

Quique, de todos modos,! 
realizará un trabajo especial! 
durante la semana. «Mañana! 
volveré a incorporarme a los! 
entrenamientos con un ritmo! 
más flojo porque he estado dos! 
días muy débil», comentó. 1

Respecto a los golpes 
sufrió el sábado en el partido! 
frente al FC Barcelona, Quioio^ 1 
señaló que la entrada del bu-B 
garó Hristo Stoichkov en»! 
rodilla es la que menos lemO'B 
lesta. . B

« En e 1 tob i 1 lo y e 1 peroné sigo ■ 
teniendo molestias, a coiisO’B 
c u en c i a d e 1 ch oq u e q u e tu ve con ■ 
Gica Hagi al principio del pof B 
tido», dijo. . B

Quique restó importanc^i^iBI 
las numerosas bajas en el B 
Madrid. «Falte quien ■ 
equipo está a un nivel muy bo ■ 
no, tanto físico como mental po B 
suplir a cualquier jugado''■ ■ 
agregó. ■

.2022



la Tribuna DEPORTES Miércoles, 11 de enero de 1995 3 3
H Estudiantes 
5^10 le vale la 
yictoria ante 
d Alba Berlín

Efe - Madrid

El Estudiantes se jligará hoy 
en la pista del Alba Berlín ale- 
oiánsu ultima posibi I idad de sii- 
«eiiirlos octavos de final de la 
fopa Korak y acceder a cuar- 
(os^exactamente igual que el 
conjunto germano, lo que con
vierte este choque en una rule
la rusa para ambos pero, sobre 
todo, para los españoles, cuya 
situación deportiva es muy com
pleja.

La plantilla que dirige José 
Vicente Hernández sufrirá una 
nueva mutación con la incorpo
ración de Harper Williams, 
pareja continental junto a 
Michael Smith, en vez de su 
sustituto liguero Andre Spencer.

Los estudiantiles sólo obten
drán la clasificación con una 
victoria, aunque sea por un 
punto, pero el Alba Berlín tam
bién sejuega todo y cuenta con 
la ventaja del factor cancha.

«Tener que decidir fuera 
siempre es difícil y, como ellos 
están en nuestra misma situa
ción, es todavía más difícil», 
señaló Hernández.

El técnico estudiantil indi- 
coque «el Alba Berlín cuenta 
con dos hombres muy peligro- 
so,el bosnio Teoman Alibego- 
vicySahsa Obradovic, pero 
tamibén hay que estar pendiente 
del resto de jugadores porque 
son internacionales y el parti
do va a ser muy reñido. El par- 
tidoesmuy importante, prime
ro, porque nos jugamos la con
tinuidad en el campeonato y, 
segundo, porque necesitamos 
alegrías para sentimos capaces».'

Los alemanes ya plantearon 
muchos problemas en su visita 
aMadrid, donde cayeron derro
tados en el último segundo.

García Coll confía en el juego interior de Sabonis

Los madridistas creen
que ganarán al Olimpia

Efe - Madrid

El Real Madrid inicia hoy 
anteel SmeltOlimpiaesloveno 
la segunda vuelta de la Liga Eu
ropea, con el objetivo de con
servare! factor cancha, circuns
tancia que le asegura el pase a 
las eliminatorias ya que le res
tan cuatro encuentros en el 
Palacio de los Deportes y ha 
sumado cinco victorias en los 
siete compromisos continenta
les anteriores.

El SmeltOlimpia, campeón 
esloveno, ha efectuado un nue
vo relevo en la dirección técni
ca después de la dimisión de 
Zmago Sagadin, al que sustitu
yó su ayudante Tomo Mahoric. 
Serguej Ravnikar, que la tem
porada pasada entrenó al Jezica 
Lubliana femenino, se ha hecho 
cargo por primera vez de un 
equipo masculino y debutará en 
competición europea ante los 
madridistas.

El Real Madrid, que perdió 
la jornada anterior en la cancha 
del Panathinaikos griego, segui
rá lastradó por la baja del base 
José Lasa, lo que obligá a José 
Miguel Antúnez a permanecer 
en pista durante muchos minu
tos.

«Después de la derrota con 
el Panathinaikos no podemos 
fallar otra vez, sobre todo por
que el partido es en nuestra 
cancha y perder nos complica
ría la clasificación», señaló 
Javier García Coll, especialis
ta del Real Madrid en defender

*

4

García Coll puede ejercer funciones de base en ausencia de Lasa.

a los mejores tiradores rivales 
y, en ocasiones, base interino 
por las ausencias de Lasa o 
Antúnez.

El escolta concedió gran 
importancia al encuentrode hoy 
«por la tensión y la presión que 
se acumula en la Liga Europea» 
y espera un equipo esloveno que 
juegue con ambición, porque sus 
opciones de clasificación son es
casas.

Ravnikar, como respaldo a 
la opinión del madridista, ya ha 
anuciado abiertamente su inten
ción de ganar en el Palacio de 
los Deportes pese a que el Real 
Madrid se impuso en Lubliana.

«Si no fallamos en los próxi
mos partidos podemos ser pri
meros de grupo porque el 
Scavolini Pesaro-primerclasi
ficado del grupo A- tiene que 
jugar cinco partidos fuera», 
añadió García Coll.

El jugador blanco apuntó ha
cia el juego interior como prin
cipal baza de su equipo para 
ganare! encuentro: «tenemos 
que tener cuidado con su juego 
exterior porque el Smelt tiene 
muy buenos tiradores y explo
tar el interior. Arvidas Sabonis 
y Joe Arlauckas son mejores 
pivots que los hombres altos del 
Olimpia».

Dino Meneghin 
recibirá un 
homenaje de la 
Selección, en la 
que fígura su hijo

Efe - Milán

El seleccionador italiano de 
baloncesto, Ettore Messina, ha 
convocado a catorcej ugadores, 
entre el los a Andrea Menegh in, 
para la disputa de un partido 
homenaje a los ya legendarios 
Mike D’Antoni y Dino Mene
ghin, padre de aquél.

El rival en este partido será 
el Stefanel Milán, cuatro de cu
yos jugadores jugarán con la 
selección nacional.

Una de las novedades de la 
convocatoria de Messina es 
Nando Gentile, quien aparen
temente se había despedido del 
equipo nacional después de que 
fuera excluido de la última 
concentración.

En la convocatoria no figu
ran jugadores del Buckler 
Bolonia, Scavolini Pésaro y 
Benetton Treviso debido a los 
compromisos europeos de di
chos clubes.

Los catorce jugadores con
vocados por Messina para este 
partido, que se jugará el próxi
mo 18 de enero en el milanés 
«Forum» de Assago, son: 
Davide Bonora del Birex de 
Verona, Nando Gentile, Gregof 
Fucka, Alessandro De Pol y 
Davide Cantare!lo del Stefanel 
de Milán, David Londero del 
Metasystem de Reggio Emilia), 
Carlton Myers, Franco Ferroni 
y Massimo Ruggeri del 
Teamsystem deRimini, Davide 
Ancillotto del Juve de Casería, 
Andrea Meneghin y Paolo Conti 
del Cagiva de Varese, 
Alessandro Frosini del Filodoro 
de Bolonia y Roberto Chiacig 
que milita en el equipo Fjoor 
de Pádua.

Arcarons aumento su ventaja en 
las motos del Granada-Dakar

Efe - Tidjika

Jordi Arcarons (Cagiva) ha 
aumentado su ventaja en la cla
sificación general de motos del 
Jlly Granada-Dakkar después 

novena etapa, disputada 
W entre las localidades de 
G'inguetti y Tidjika con un 
J^corrido total de 347 kilóme- 

’^Qsy en la que concluyó sexto, 
minutos del ganador, el 

’olandés Jimmink, y Carlos 
4^j^'° f^'-ie tercero, a

Arcarons le arañó algo más 
® dos minutos al francés 
5Poan Peterhansel, que aca- 
0 octavo y que se aleja en la 

8^'ieral a diez minutos y tres 
®8undosdel catalán, que lidera 
?" un tiempo global de 44 
dQj^^"^^ •minutosy ocho segun- 

^f piloto catalán sufrió un 
, ^ance cuando se le rompió 
“guía por satélite (GPS) en el 

kilómetro 25 dé la etapa, por lo 
que tuvo que detenerse para que 
su compañero de equipo Carlos 
Sotelo Íe prestase el suyo. En 
ese momento circulaba por de
lante de Peterhansel -que había 
tomado la salida antes que 
Arcarons-, que tras este contra
tiempo le dio caza.

Carrera a la par

Ambos pilotos realizaron a 
partir de ese momento juntos la 
carrera, a pesar de las dificul
tades que les creó una tormen
ta de arena que se desencadenó 
y que les acompañó ya hasta el 
final de la etapa.

Sotelo consiguió recuperar 
su GPS, ya que en el repostaje 
de gasolina a Arcarons le vol
vió a funcionar el suyo y a par
tir de ese momento se mantuvo 
en el grupo de cabeza, lo que le 
perm itió acabar la etapa en ter
cera posición. Oscar Gallardo 

se cayó en los últimos metros y 
llegó en novena posición; en la 
general es el quinto, mientras 
que Sotelo ocupa la décima 
plaza.

En lo que respecta a la com
petición de coches, el francés 
Pierre Lartigue (Citroen) con
tinúa al frente de la clasifica
ción general después de finali
zaren quinta posición en la etapa 
de ayer, a diecisiete minutos y 
47 segundos del ganador, que 
esta vez fue su compatriota 
Fontenay (Mitsubishi).

Lartigue ha aumentado su 
ventaja en un minuto y dos se
gundos sobre su más inmedia
to perseguidor, Bruno Saby 
(Mitsubishi), que fue sexto - 
justo por delante de Salvador 
Serviá- y que en la general se 
encuentra a 21 minutos y 25 
segundos.

El finlandés Ari Vatanen 
(Citroen), que el pasado lunes 
perdió todas sus opciones al

1
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Serviá entró en séptima posición en la meta de Tidjika

triunfo final tras sufrir la rotu
ra del radiador, efectuó una gran 
etapa y finalizó en segunda po
sición, lo que le perm ite ascen
der a la décima posición de la 
general.

La décima etapa se disputa
rá durante el día de hoy entre 
las localidades de Tidjika y 
Ayoun el Atrouss con un reco

rrido total de 504 kilómetros 
de especial y otros 17 de enla
ce en laque lo más difícil de la 
prueba será el llamado paso de 
Nega, que se hace en sentido 
de bajada y que será difícil de 
encontrar debido a la gran can
tidad de dunas que se encon
trarán los participantes en su 
camino.
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La falla de nieve en Sierra Nevada puede oblimr a suspender la competición

La decisión de suspender o no el
Mundial de Esquí se tomará el 20

Efe - Granada

La secretaría general de los 
Campeonatos del Mundo de 
Esquí SierraNevada’95 recibió 
la noche del lunes la conformi
dad de la Federación Internacio
nal de Esquí (FIS) para que se 
mantenga intacto el operativo 
organizativo de la competición, 
hasta que el 20 de enero se de
cida el futuro de las pruebas.

En una conversación telefó
nica mantenida por el secreta
rio general de SierraNevada’95, 
Jerónimo Páez, con miembros de 
la FIS en Suiza, el máximo ór
gano del esquí mundial aceptó 
el 20 de enero como fecha para 
celebrar una ‘minicumbre’ en la 
que se decidirá el futuro de los 
campeonatos mundiales, amena
zados por la ausencia de nieve 
en el macizo granadino, asegu
ró hoy a EFE un portavoz de la 
estación de esquí.

Sierra Nevada y la FIS, que 
acordaron mantener hasta ese d ía 
todas las actuaciones previstas 
por la organización, debatirán 
entonces las posibilidades de que 
dispone la estación de esquí para 
albergar los Campeonatos del 
Mundo.

Con todo, la F1S mostró su 
confianza en que la competición 
se dispute en las fechas previs
tas -del 29 de enero al 12 de 
febie ro-, a 11 ie m po q u e tran sm i t i ó

La Copa América, la competición 
de vela más antigua del mundo

Efe - Madrid

La corte victoriana inglesa y 
más concretamente quince de sus 
barcos fueron las víctimas 
propiciatorias y el punto inicial 
de lo que con los años habría de 
convertirse en la competición 
náutica más importante del 
mundo, y también la más anti
gua, la Copa América de vela.

Una idea surgida desde el 
«New York Yacht Club» fue el 
punto de partida, al decidir re
tar al mejor barco británico, cuya 
flota era considerada como una 
de las más capacitadas del mun
do, si no la que más.

La Reina Victoria de Ingla
terra fue testigo de la severa 
derrota infligida a su flota por 
la goleta «América» en la rega
ta disputada alrededor de la Isla 
de Wight. El marqués de 
Anglesey se dió cuenta rápida
mente de ese hecho al comen

t t ■^
ii*

La organización del Mundial espera que Sierra Nevada ofrezca el aspecto de otros años.

ánimos a Páez para que el ope
rativo del Mundial siga adelan
te, añadió el portavoz.

De las tres hipótesis con las 
que trabaja Sierra Nevada, res
ponsables de la estación reco
nocieron que la más probable es 

tar: «Si la goleta América está 
en el rumbo correcto, evidente
mente nosotros vamos por el 
equivocado», y así era.

El triunfo estadounidense 
tuvo una gran trascendencia, in
cluso llegó a ser motivo de dis
cusión en el gobierno británico, 
hasta el punto de convertirse en 
un problema de estado.

En 1857 los miembros de la 
embarcación ganadora entrega
ron la Copa obtenida en Cowes 
al «New York Yacht Club» 
(N YYC), para que fuera ofreci
da como un trofeo internacional. 
18 clubes de distintos países fue
ron informados de aquella de
cisión por uno de los armadores 
de la goleta «América», George 
Schuyler, que convirtió la com
petición «en un desafío para la 
competición amistosa entre di
ferentes naciones».

En 1870, los británicos qui
sieron recuperar la Copa y cru- 

la disputa de las pruebas con 
nieve artificial, para lo cual se 
pondría en marcha el dispositi
vo de urgencia que establece el 
cambio de pistas para el eslalon 
gigante y el supergigante.

Trabajadores de la estación

zaron el Atlántico para tratar de 
devolver el trofeo al «Roya'l 
Yacht Squadron from Cowes», 
en la isla de Wight, pero sólo 
obtuvieron la décima posición. 
Un año después volvieron a in
tentarlo, ya instaurada la moda
lidad que ha permanecido has
ta nuestros días de «barco con
tra barco», pero nuevamente re
sultaron derrotados.

Salvo en 1 876 y 1881, la 
competición, hasta 1962, fue un 
duelo centrado única y exclu
sivamente en norteamericanos 
e ingleses.

El efecto psicológico de la 
tecnología no ha sido coto ex
clusivo de la época moderna, 
pues ya en 1887 el «Thistle», 
un desafiante procedente de 
Escocia, tenía su casco escon
dido bajo un lienzo de tela. Un 
periódico americano envió se
cretamente un buzo para descu
brir que era lo que se ocultaba. 

mostraron su malestar por las 
declaraciones del presidente de 
Sierra Nevada’95, Juan López 
Martos, quien cuestionó la via
bilidad de los Campeonatos si 
no se produce una fuerte neva
da.

Bajo aquellatela se escondía un 
revolucionario diseño de 
George Watson, muy superior 
a su rival estadounidense, pero 
inexplicablemente resultó de
rrotado por el «Volunteer» ame
ricano.

En 1903 entraron en escena 
dos de los más grandes precur
sores de la Copa América. Por 
los Estados Unidos el posible
mente más importante diseñador 
de todos los tiempos, Nat 
Herreshof, y por Inglaterra Sir 
Thomas Lipton, por cinco ve
ces desafiante.

Como hecho significativo, 
ese mismo año, Sir Thomas 
Lipton se presentó a disputar la 
Copa América con el «Sham
rock III» frente al «Reliance», 
de 61,50 metros de eslora, que 
«lucía» una botavara mayor que 
las dimensiones de la goleta 
«América», algo inimaginable 
en nuestros días.

Los jugadores del 
Huétor buscan 
un patrocinador 
y piden el cese del 
actual presidente

Efe - Gran^

La plantilla del Huétor Gra
nada, equipo de la Liga 
ASOBAL, ha solicitado mía 
reunión de urgencia al empre
sario granadino José Antonio 
Murado, dueño de la empresa 
de oxígeno medicinal Oxiniesa 
para que ésta patrocine al equi’ 
po hasta final de la actual teñí- 
porada.

El empresario haaccedidoa 
mantener esta reunión con una 
representación de la plantilla 
para conocer los problemas del 
equipo que le han llevado a pedir 
la dimisión del actual presidente 
del club, Fernando Calle.

José Antonio Murado hijo 
comentó: «No sé la respuesta 
que mi padre le puede dar al 
equipo, porque en estas cosas 
mantiene un hermetismo total», 
aunque afirmó que «en el su
puesto de que accediera a las 
peticiones sólo actuará como 
patrocinador», situación que 
también le llevaría a aceptaría 
marcha de Calle y a colocara 
un hombre de su confianza al 
frente del club.

Calle está dispuesto

El actual presidente del 
Huétor Granada, Fernando Ca
lle, declaró ayer por la mañana 
que no tiene «ningún problema 
para dejar el puesto». «Es más, 
estoy loco porque alguien ven
ga y me diga que me vaya».

Calle solicita, para dejare! 
cargo, que se le garantice el 
cobro del crédito de 7,5 millo
nes de pesetas que solicitó a la 
Caja General de Ahorros para 
hacer frente a las nóm inas de los 
jugadores, 1,2 millones que ha 
puesto de su patrimonio y 1,.^ 
millones que el club debe a la 
empresa de autocares que ha 
realizado los desplazamientos 
del equipo desde el comienzo 
de la temporada.

El presidente mantuvo ayer 
una reunión con Julio Perea, 
diputado provincial de Depor
tes, en la que este último ase
guró que la Diputación está en 
condiciones de librar los diez 
millones de pesetas con los que 
subvencionó al equipo, el próxi
mo día 14 de febrero.

Cal le admitió que le sorpren
de la decisión de la plantilla de 
pedirle su marcha. «Pero tam
bién me molesta que los juga
dores digan que no hemos tra
bajado por el club», apuntó.

El cambio de presidente po
dría hacer, según afirmó Calle, 
que la Diputación Provincialre- 
tire la subvención de diez mi
llones de pesetas que tienedes- i 
tinados al club de balonmano.

Losjugadores del equipo,asi 
como el entrenador, Juán Antón, 
no han vuelto a entrenarse des
de el paso mes de diciembre, 
cuando el equipo paró las sesio
nes a causa de las fiestas navi
deñas, y no volverán a los en
trenamientos mientras no se 
solucionen los problemas de 
club.

M.C.D.2022
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StCESOS
^ron el pasado día 3 de Bilbao hacia el refugio de Respumoso (Huesca)

Encontrados muertos 4 de los 6
montañeros vascos desaparecidos

los grupos de montaña de la Guardia Civil que participa- 
imn en las tareas de localización de los seis montañeros 
\'ascos desaparecidos en el Pirineo Aragonés interrumpie- 
ton a las 15:30 de ayer la labores de búsqueda tras encon
trar cuatro cadáveres sepultados bajo el alud de nieve que 
sorprendió a los Jóvenes. Según ha informado el Gobierno

Civil de Huesca, hasta el momento han sido rescatados e 
identificados los cuerpos sin vida de Arritzen González 
Garay, de 22 años, Ezher Alday Izaguirre, de 17 años, Ibai 
Garay Landa, de 22 años, todos ellos naturales de Bilbao y 
que salieron Juntos de esa localidad el pasado día 3, y la 
Joven Irene Marcutegui Echebarria.

Efe-Zaragoza

El grupo de montañeros lo 
integraban además Mikel Epelde 
Palenzuela, de 23 años, y Asier 
Gorrochategui, quienes perma
necen desaparecidos, aunque los 
efectivos que participan en las 
labores de rescate manifestaron 
quecon toda probabilidad estos 
fueron sorprendidos por la mis- 
maavalanchade nieve y perma
necen sepultados en un lugar 
próximo al paraje donde fueron 
hallados los cuatro primeros 
cuerpos.

Efectivos del Grupo de Res- 
catee Intervención en Montaña 
(GREIM) de la Guardia Civil 
reanudaron ayer, con las prime
ras luces del día, las labores de 
búsqueda de los seis montañeros 
vascos, que quedaron interrum
pidas el lunes debido a que en 
las proximidades al refugio de 
Respumoso, donde se perdió su 
pista, existía un elevado riesgo 
dealudes y a la falta de visibi
lidad.

Los componentes del grupo 
de rescate regresaron ayer por 
la mañana a la m isma zona donde 
dlunes interrumpieron la bús- 
<iueda, a unos 1.700 metros de 
dtitiid, en un lugar comprendi- 
doentreel «Camino de Arrieles» 
yiabase del pico pirenaico de 
Rondel la.

Según las mismas fuentes, en 
esta zona se descubrió el lunes 
un alud de nieve, y bajo el mis
mo se encontraron una mochila 
rota, unos guantes y un DNI 
borroso.

Los jóvenes vascos, todos 
ellos pertenecientes a un club de 
montaña del barrio bilbaíno de 
Santutxu, salieron el pasado día 
3 de Bilbao con destino al refu
gio de Respumoso (Huesca), 
para practicar montañismo y 
ascender al pico Balaitos, y 
pensaban regresar el día 6, se
gún informaron sus familiares, 
que el lunes llegaron al puesto 
de la Guardia Civil en Sallent 
de Gállego (Huesca).

Las autoridades sensibili
zadas

EI gobernador civil de la 
provincia, Vicente Valero, y el 
teniente coronel jefe de la Co
mandancia de la Guardia Civil 
de Huesca, José Ignacio Lagu
na, se desplazaron ayer hasta 
Sallent de Gállego, en el Valle 
de Tena, para hacer un segui- 
m iento de las tareas de salvamen
to de los montañeros, que son 
coordinadas por el capitán Cam
pillo, perteneciente al GREIM 
de la Guardia Civil.

Los cuatro cadáveres que se 
encontraron durante la mañana

Efectivos del GREIM del Guardia Civil se encargan de la búsqueda.

de ayer fueron trasladados por 
un helicóptero de la Gen
darmería francesa -los aparatos 
españoles no pudieron acceder 
a la zona- hasta las próxim ¡dades 
del embalse de La Sarra, junto 
a la localidad oscense de Sallent

de Gállego.
A las 15:30 horas, las labo

res de rescate se interrumpie
ron debido a las condiciones 
climatológicas.

Un coronel 
retirado mata a 
su mujer a 
cuchillazos y 
agrede a su hija

Efc-Madrid

El coronel retirado del Ejér
cito, que ayer tarde fue deteni
do en su casa de Madrid tras 
matar a marti 1 lazos y cuch i 1 lazos 
a su esposa de 68 años, hirió tam
bién en una oreja a su hija, 
cuando momentos después lle
gó al domicilio familiar, rela
taron vecinos que presenciaron 
los hechos.

EI militar jubilado, Rafael 
Benito, de cerca de 70 años, fue 
reducido por los vecinos del 
inmueble, ubicado en el núme
ro 19 de la calle Jerónima 
Llorente, en el barrio de Tetuán, 
que acudieron a la cuarta plan
ta al escuchar los gritos de so
corro de la hija del matrimonio 
y pudieron ver al homicidio aún 
con el cuchillo y el martillo en 
sus mano.

Momentos antes, a media tar
de, el hom ¡cida, al parecer des
pués de una discusión conyu
gal, golpeó a su mujer con el 
martillo en la cabeza y le clavó 
un cuchillo varias veces en el 
vientre, lo que dejó a la esposa, 
Carmen Azorín, de 68 años, 
muerta en la cocina de la casa, 
según fuentes policiales.

Instantes después, el militar 
golpeó con un martillo en la oreja 
a una hija del matrimonio que 
reside en el domicilio familiar 
y que regresaba en ese momen
to a la casa, tras su trabajo de 
profesora en un colegio.

Una vecina del edificio ex
plicó a los informadores que los 
gritos de socorro de la joven hi
cieron que varios vecinos bajesen 
a la cuarta planta y vieran al 
homicida pidiendo perdón a su 
hija, y explicándole que tenía 
un amor pasional por su madre 
y que quería que su nieto no se 
enterase nunca de lo que había 
hecho.

Acusa a su vecino de violaría 
y robarle 300.000 pesetas

La búsqueda del hombre que cayó al río 
Aguanza sigue sin dar resultados

Efe-Madrid

Un hombre de 58 años ha 
podetenido acusado de vio- 

junto a otro hombre que no 
?sido identificado, a una ve- 

J^ade 63 años en el ascensor 
^'.inmueble en el que ambos 

JS’den y de robarle 300.000 
informó ayer la Jefatu- 

Superior de Policía.
, Los hechos sucedieron so- 
'’® la una de la tarde del lunesr 
^3udo, según la víctima, los dos 
§'’^sores la abordaron en el 
Waldesu domicilio, en la cal le 

°^I'*3, y la obligaron a 

introducirse en el ascensor. 
Tras consumar uno tras otro 
sendas violaciones, los hombres 
le quitaron del bolsillo 300.000 
pesetas y se dieron a la fuga. La 
mujer denunció los hechos en 
la comisaría y relató a los in
vestigadores que uno de los vio
ladores era un vecino del inmue
ble, identificado como Ricardo 
M.L., de 58 años.

La Policía detuvo dos horas 
más tarde al presunto agresor y, 
al registrar su domicilio, des
cubrió un resguardo de la aper
tura de una cuenta corriente en 
la que habían sido ingresadas 
300.000 pesetas.

Efe-San Sebastián

La búsqueda iniciada el pa
sado sábado del cuerpo del 
hombre que desapareció tras 
salvara su hija de morir ahoga
da en el rió Agaunza, en el tér
mino municipal de Lazkao 
(Guipúzcoa), y en la que parti
cipan una treintena de personas, 
prosiguió hoy sin resultados 
positivos.

La desaparición de J.M.O, de 
37 años y vecino de Beasain, se 
produjo el pasado día de Reyes, 
después de que, sobre las 17,45 
horas de la tarde, sufriese un 

accidente con el coche en el que 
viajaba con su hija de quince 
meses, M.O.Z., cayese al cauce 
del rio Agaunza y fuese arras
trado por la corriente tras poner 
a salvo a su niña y se rompiese 
la cuerda con que un ciudadano 
intentaba rescatarlo del agua. 
Según informaron fuentes de la 
Ertzaintza a las tareas de bús
queda del infortunado,en lasque 
participaban ya tres lanchas 
neumáticas y el helicóptero de 
la Ertzaintza, se sumóel lunes el 
barco «Monte Gorbea», del Cen- 
troNacional de Coordinación de 
Salvamento Marítimo, que ras
trea las aguas costeras entre la 

desembocadura del Oria, cerca 
de Zarauz, y el puerto de 
Fuenterrabía.

La DY A precisó, por su lado, 
que unas 27 personas de unida
des especiales de la Ertzaintza 
y la Guardia Civil, de los Bom
beros de Ord izia y persona 1 suyo 
y de la Cruz Roja, participan en 
las labores de rastreo de las aguas 
y orillas de los rios Agaunza y 
Oria.

Fuentes del servicio de asis
tencia destacaron que, aunque el 
caudal de agua ha descendido 
estos días en relación al vier
nes, la corriente sigue siendo muy 
fuerte.
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CRUCIGRAMA
HORIZONTALES.

1: Figurado, que no se pueden 
averiguar o saber a fondo.- 2: 
Elemento gaseoso
constitutivo de la atmosfera 
en muy pequeña cantidad. 
Escucnaré.- 3: Al revés, 
sanad. Pasar rozando.- 4: 
Sujeta con ligaduras.- 5: 
Consonantes diferentes. 
Introducid. Preposición.- 6: 
Letra griega. Demostrativo.- 
7: Monumento megalítico. Al 
revés, canción amorosa 
compuesta o cantada por los 
trovadores.- 8: Al revés, 
burdo. Cualquier día de la 
semana, excepto el sábado y 
el domingo.- 8: Medida 
inglesa de capacidad para 
líquidos.- 10: Produciría de 
la nada.- 11: Lista de obras 
dramáticas o musicales de un 
actor o cantante (PI).

VERTICALES

1: Difícil de sujetar o reprimir. 
Terminación verbal.- 2: 
Prefijo que significa "nueva".

10

El Horóscopo de hoy
ARIES ¿niELAaua^

Salud: Dolores de tipo reumático.
Trabajo: No se deje influenciar por nadie yac. 

túe de forma consecuente.
Amor: Dudas.

TAURO
Salud: Buena.
Trabajo:Si alguien le tiende la mano, no lenie. 

gue su ayuda.
Amor: Su vanidad repercutirá negativamente.

21 del 4 al lOj^

Al revés, confusión.- 3: 
Religiosa. Adjetivo (PI). 
Consonantes diferentes.- 4: Al 
revés, número. Pierda, 
desperdicie una cosa.- 5: Se 
derrumba. Al revés, recua.- 
6: Consonante repetida. AI 
revés, semejante.- 7: 
Desgasta. Capacidad de un

teatro.- 8: Cierta serpiente. 
Suceder, acaecer.- 9: 
Cierta flor. Religiosa. 
Vocales.-10: Lugar donde 
se trilla. Al revés, 
marcharte.- 11: Música en
la calle durante la noche, 
para festej ar a una persona. 
Consonante repetida.

SS ejeuajas :i i --pís Bjg :oi -qv JOS sil :6 - JiuaAaa Bog :§ - ojojv a^^I -L -1^1 
11:9 - yaBjB aBD :g - ajSoiBiAI nuo rfr - dj sni jos :E -'D^os BaM :j -71V ojiuiQpui: 1 - saiVDH^aA 

•souopada>i: 11 -•BpBaj3 :oi - upiBO :6 - Buaj losao :§ -'IJOab -BjnBi :¿ - Bjsg 
Bjoi .-9 --ug pajajAi SP^J =5 - ^V :t^ - Jcsb^i ‘onuBp :£ --^jiQ -uoaN :¿ --saiqBpuosuj 1 - -saiVlNOZI^IOH

Los Siete Errores Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete 
errores. ¿Sería usted capaz de descubrirlos?
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GEMINIS
Salud: Excelente.
Trabajo: Neceista un período de reflexión antes 

de seguir adelante.
Amor: Siga buscando.

21 del 5 al 2fldpU
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Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres de civilizaciones famosas, que 
pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería usted capaz de identificarlos, teniendo en cuenta que una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

issaosaneu

Salud: Buena.
Trabajo: No se disperse tanto y concéntrese en 

algo positivo.
Amor: No se sentira'rechazado.

Salud: Excelente. ;
Trabajo: Alcanzará resultados excelentes y ga- ¡ 

nancias insospechadas. i
Amor: Tenga más confianza.

Salud: Perfecta.
Trabajo: Hoy tendrá grandes posibilidades de 

poner en práctica su proyecto.
Amor; Pequeñas divergencias.

Salud: Repose.
Trabajo: Su inventiva y su iniciativa le ayuda

rán a salir del atolladero.
Amor: No se muestre tan esquivo.

Salud: Muy buena.
Trabajo: Habrá de trabajar duro, pero los frutos 

conseguidos le animarán.
Amor: Nueva amistad.

Salud: Leves trastornos de tipo circulatorio.
Trabajo; Los detalles son importantes paraelexi- 

to: no lo dude.

CANCER 21 del 6 al 20 del 7

Salud: Buena.
Trabajo: Comienzo de una etapa diferente en su 

vida.
Amor: Sus celos son absurdos.

LEO 21 del 7 al 20 deis

Salud: Buena.
Trabajo: Es el momento de hacer balance y eli- í 

minar los fallos.
Amor: Excelente. f

VIRGO 21 del 8 al 20 de»

Salud: Regular. i
Trabajo: No viva en las nubes ni se meta en líos | 

que le pueden traer malas consecuencias. |‘
Amor: No tome ninguna decisión. j

LIBRA

ESCORPION

SAGITARIO

CAPRICORNIO

ACUARIO

PISCIS

21 del 9 al 20 del lili

21 del 10 al 20 del 11

21 del 11 al 20 del 11;

21 del 12 al 20 dell

21 del 1 aUOddlI

21 del2al20jíiJ

Amor: Armonía completa.

mq^^esTlectrÍcoT*" INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSÍ0Ñ\ 
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD 

^**—^ C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 - Fax: 81-52-34 -CARRION DE CVA. (Ciudad R^

D.2022
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golsa de la 
propiedad

j ALQUILO piso amue- 
iuo 4 dormitorios. 2 ba- 
^To2^n.Telf:22 68 43.

.OBSERVE LA 
EFICACIA DE 
LOS ANUNCIOS 
PORPALABRAS 
EN LA TRIBU
NA DE CIUDAD 
PEAL POR SOLO 
7.^0 PTAS..

ANUNCIOS CLASIFICADOS
i GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR
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• ALQUILASE PISO 
céntrico, sin muebles. 5 ha
bitaciones, .3 cuartos de 
baño.Servicios completos. 
Todo exterior.Tlf: 22 13 40

I

Bolsa de la Propiedad

11.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

Bolsa del Trabajo
1.- Administrativos 

y 2.- Servicio Domestico
3.- Comerciales
4.- Varios

Bolsa del 
Automóvil

i- 4.5,
Agradecimientos

SE ALQUILA 
APARTAMENTO 

C/ Ciruela, 20.
Vació, exterior, 2 

dorm itrios, 
terreaza, garaje.

50.000 Pts.
Telef: 21-12-67

POR SOLO
1.000 PTAS, SU
ANUNCIO PUE

DE OCUPAR
ESTE MODULO.

eli-

leí 9 

líos

LE 

een

SE VENDE FINCA 
2 Hectáreas. Mucho 
arbolado. Apropia
da para chalet.
Tlf: 80 04 77. Lla
mar de 10 a 22 ho
ras.

• SE ALQUILA sin 
jfjita, en Ciudad Real, 
^jocon calefacción, amue- 
¿JoTlfn: 47-80-07

•.ALQUILO apartamento 
Mueblado, exterior, muy 
pírico, aire acondiciona-
a Tlf: 21 10 73

VENDO-AL
QUILO PISO. 

Zona Torreón. 
Tfl: (91) 

3553223.

• .ALQUILO CHALET 
Amueblado. Urbanización 
liEstrella. piscina, can- 
íMde tenis común, .5 
taitorios, jardin priva- 
Üien comunicado. Ca
llera de Miguelturra, 
(¡ílífono: 21 27 56.

ga-

=1

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
1.- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

1.- A. Matrimoniales
2.- Asesorías/Gestorías

4 3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO POR 
EL FAVOR 
RECIBIDO.

’ SE VENDE
• YAMAHA DT 80
• (AIRE), 15.000
• KMS, ITV hasta
• el 96. Precio:
• 95.000 Ptas. Tfno:
• 80 09 15.

C.S.A

OCASION
Ultimas viviendas 

adosadas en Poblete.
Entrega inmediata.
Facilidades de pago.
Información y venta: 

Inmobiliaria Ontanaya.
Montesa, 9. Bajo-E.

Tlf: 23 04 63

Bolsa del 
Trabajo

¡32.4.-Vanos

SE TRASPASA 
BAR.

Económico, 
céntrico. Fun

cionando actual
mente.

Tlf: 23 19 39.

Administrativos

LICENCIADO EN 
EMPRESARIALES 

busca trabajo en 
provincia de 
Ciudad Real.

Tlf: 41 1909. (Sólo 
tardes). Preguntar 

por Desiderio.

Bolsa de 
Servicios

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO

Reza nueveAve Marías 
durante nueve días segui
dos, pide tres deseos im
posibles, uno de ellos de 
negocios, publica este 
anuncio; se te cumplirá 
aunque no lo creas.

A.E.

, 4.6.- Varios

BUSCO COTO
300 a 600 HA No importa 

cantidad caza. Impresncindible 
varios años. Tlf: 91/8912215 

(Tardes de 4 a 10).

AUXILIAR 
ADMINISTRATIVO 
Con servicio militar 
cumplido y años de 

experiencia en 
administración pública 

y privada. Desearía 
trabajar en un puesto 
similar en la provincia 

de Ciudad Real.
Telf:21 10 56.

EMPRESA DE NUE
VA CREACION. Pre
cisa conductores autó
nomos con furgoneta 
pequeña para distribu
ción de paquetería para 
Ciudad Real y provin
cia.
Atenderá Sr. Saiz, hoy, 
día 11 en Bar Avenida. 
Plaza de San Francisco. 
De 11 a 13 y de 16 a 18 
horas.

Desayune a diario con
5 de

lell

ida-

fe

La Tribuna
de Ciudad Real

VENDO 
SECADOR 
DE PELO, 

con pie, 
profesional, 
totalmente 

nuevo.

SELLAS DE CHUCHO 
EN EL DÍA

’iiOK isftoili srPAPEl RÍAS-WPt EN IAS 
BOLAÑOS - Telf/Fax, 87 23 12 
OUDAD REAL-Tell. 25 28 05

DOS AMIGAS. 
42 años, desean rela
cionarse con hom
bres (divorciados y 
solteros de 40 a 55 
años) para amistad 
seria. Interesados es
cribir al Apdo. Co
rreos 565. Ciudad 
Real.

Tlf: 81 00 17

el periódico de Ciudad Real

Sr. Director de la Entidad Bancariajtos

Agencia:
Población:fe Dirección:cu 

Ó

éxi-
I^esea subsiscribirse a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

Para mayor información (FIRMA)

9.000

□ SEMESTRAL 18.000

Q ANUAL 36.000 de 1994deEn a

’'0KMA DE PAGO:

□ TRIMESTRAL

^sléfono:

I’fovincia:
Población: .................................................................................................
Por la presente autorizo a esa Entidad se sirva cargar en mi Cuenta

LA TRIBUNA de Ciudad Real
Plaza del Pilar, 7 
13001, CIUDAD REAL

Para suscribirse, recorte y envíe este cupón

I^on/Doña.............................................................
Dirección: ............................................................

Corriente o Libreta de Ahorro N°.........
el recibo que les presente al cobro 
la empresa editora de
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.
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Más de 7 mi
llones de teles
pectadores vie
ron a González

Campo Vidal
i entrevistara ma- 
Iñana a Jose Ma

ría Aznar

Aznar será entrevistado el jueves por A3

7 millones de personas 
vieron a González

de Ciudad Real
L¿i Tribuna

B La 2 emitirá 
| hoy a las 21 ;30
| "Loqueentiem- “ 
| pos se llevó

Efe-Madrid

La entrevista que el periodista 
Iñaki Gabilondo realizó al pre
sidente del gobierno, Felipe 
González, el lunes por la noche 
en TVE 1 fue seguida por una 
media de 7.716.000 de personas, 
lo que equivale al 21,1 por 100, 
según informó Sofres. Este pro
grama, que for
ma parte de una 
serie de entrevis
tas periódicas 
que realizará 
Iñaki Gabilondo, 
fue el más visto 
del lunes de to
das las cadenas 
de televisión, 
con un «share» 
(cuota de panta
lla) del 42,5 por 
100. Por comuni
dades autóno
mas, Andalucía 
fue la que más 
personas congre
gó en la entrevis
ta al presidente 
del gobierno, con 
una audiencia de
1.257.000 espectadores, segui
da por Madrid, con 1.124.000; 
Valencia, con 851.000 y Cata
luña, que tuvo una audiencia de 
839.000 personas. Por sexos, 
fueron las mujeres, con 
4.128.000 espectadoras, las que

La 2 emite "Lo que en tiempos se llevó"

Las televisiones apuestan 
por programas del pasado

Efe-Madrid

Afirma el dicho castellano 
que cualquier tiempo pasado fue 
mejor, lo que es cierto sólo si se 
tiene en cuenta que ese tiempo 
pasado se nos presenta siempre 
a través del filtro del recuerdo y 
ya se sabe que el cerebro huma
no tiende a olvidar los malos 
momentos y a recordar sólo los 
buenos.

Quizá por eso y porque en el 
pasado eramos, inevitablemen
te, más jóvenes, la moda del 
recuerdo, del «revival», surge 
cada cierto tiempo con fuerza; 
se recuerda el pasado -aunque 
sea más bien nefasto y de eso los 
españoles ya sabemos- con nos
talgia y hasta lo deleznable se 
convierte en algo simpático.

En televisión el «revival» es 
un tema recurrente, porque sale 
barato -sólo hay que echar mano 
de los archivos-, y porque a la 

más vieron el programa, frente 
a 3.588.000 hombres en todo el 
territorio nacional.

Mañana será entrevistado 
Aznar en Antena 3 TV

El presidente del PP, José 
María Aznar, será entrevistado 
mañanajueves, día 12, por el pe
riodista Manuel Campo Vidal en 

el programa de 
Antena 3 TV, 
«Tiempos 
Difíciles», infor
mó el propio Ma
nuel Campo en 
rueda de prensa. 
Este periodista, 
Isabel Gemio y 
Mercedes Milá, 
presentaron hoy 
en un encuentro 
con los infor
madores sus nue
vos programas 
en esta cadena 
privada, que co- 
m e n z a r á n 
próximamente.El 
programa 
«Tiempos difíci
les», que presen

ta Manuel Campo Vidal, se emi
tirá mñanajuevesa las22.00 ho
ras, aunque su horario de emi
sión habitual será a partir de la 
próxima semana a la mediano
che. Aznar tenía ofertas de otras 
televisiones.

audiencia le gusta recordar aque
llos programas en blanco y ne
gro.

"Lo que en tiempos se 
llevó "

Primero fueron las teles au
tonómicas, con su "Que pasó 
con...", que continúa en emisión, 
y ahora es TVE la que echa mano 
de su propio pasado con el pro
grama "Lo que en tiempos se 
llevó", que comienza hoy en La 
2, a las 21,30 horas.

Este espacio, de 30 minutos 
de duración está basado en los 
arch ivos de TVE y NODO y con 
una visión que se pretende iró
nica y nostálgica se dará un re
paso a nuestra sociedad en las 
tres últimas décadas. El primer 
episodio está dedicado a la tele
visión, que se inició en la déca
da de los 60 y que revolucionó 
definitivamente las costumbres.

"Hogar, carísimo ho
gar"

Tele-5. 11,10.
Es la historia de un hombre 

que se dedica a hacer turbios 
negocios inmobiliarios, tenien
do siempre como víctimas a los 
turistas japoneses.

"Trágica luna 
miel"

Antena-3. 11,15.

de

Cecil, es una france
sa cuyo novio es detenido en 
Nueva York por posesión de 
cocaina, por lo que se casa con 
un ciudadano de los EE.UU. para 
permanecer en el país y estar 
cerca de su novio. El problema
es que el marido pretende hacer ' tados del mundo exterior; uno
vida coTiyugal. Cecil le rechaza, 
pero acaba enamorándose de él.

"Perfectos desconoci
dos"

Tele-5. 15,30.
Una mujer sufre un ac

cidente de coche y entra en coma 
profundo, está embarazada pero 
su marido quiere ante todo sal
var su vida. La mayoría de los 
médicos le aseguran que la in
terrupción del embarazo será lo 
mejor para ella, pero en su con
dado hay una fuerte presión de 
los grupos antiabortistas. El 
marido, con el apoyo de sus 
suegros y su familia, intenta 
conseguir ser el tutor de ella y 
así decidir por su vida.

"Madre de alquiler"
Antena-3. 15,35.
Un matrimonio corriente y 

feliz a pesar de no tener dema
siados recursos económicos, se 
encuentra un día con que ella 
toma la decisión crucial para sus 
vidas de ser madre de alquiler 
para ayudar a otra pareja que no 
puede tener hijos. El marido 
cederá atraído por la compensa
ción económica que recibirán a 
cambio.

"Intimamente extra
ños"

La 2. 17,00.
Una enfermera americana 

regresa a su país tras pasar diez 
años en un cam po de concentra
ción en Vietnam. Acompañada 
de su hijo, espera rehacer su vida 
al lado del que fuera su marido, 
unido ahora a otra mujer.

”A solas contigo"
La Primera. 21,30.
Un oficial de la marina es

descubierto cuando estaba a 
punto de vender los planos de 
un moderno hidroavión. Su sui
cidio dificulta la investigación 
que llevan a cabo dos jóvenes 
terratenientes. Uno de ellos 
muere asesinado ante los ojos de 
gloria, una bella locutora de 
radio. Sin embargo no podrá 

aportar ningún testimonio váli
do porque es ciega. Afortunada
mente el criminal no lo sabe e 
intentará acabar con ella, loque 
es la única esperanza de atrapar
lo.

"La misa ha termina
do"

C+. 22,00.
Para Don Giulio, los aconte

cimientos que le suceden en 
Roma no los podía imaginar en 
su pequeña parroquia de un 
pueblo en una isla: su hermana 
va a abortar, su anciano padre 
deja a su esposa para liarse con 
una mujer mucho más joven que 
él, sus hermanos están desconec- 

por voluntad propio, otro por 
estar encarcelado.

"Chato, el apache"
Canal Sur. 21,30.
Tras asesinar a un sherif, el 

apache Chato desata las iras de 
todos los habitantes de la pobla
ción y se ve obligado a huir. Para 
su persecución se forma un gru
po de hombres blancos, capita
neados por un antiguo ofícial del 
ejército.

"Regalo para soltero"
La 2. 22,00.

Un respetable abogado 
y padre de fam i 1 ia preside laj unta 
escolar y ha sido acusado públi
camente de inmoralidad con 
fotografías en las que aparece 
semidesnudo o en compañía de 
mujeres poco recomendables. La 
junta se ha reunido para estudiar 

el caso, cuando llega el turno de 
la defensa cuenta toda su histo
ria.

"La monja homicida"
Tele-5. 01,00.

Gertrud es una monja 
que tras haber sufrido una ope
ración de cáncer en la que se le 
extirpó un tumor benigno, em
pieza a comportarse de una 
manera muy extraña y los enfer
mos que tiene a su cargo en el 
hospital donde trabaja empiezan 
a recibir las consecuencias de sus 
peligrosas actuaciones.

nar!
"jTenemos que ga.

La 2. 1,00.
A principios de siglo en 

México un grupo anarco-sindi
calista trabaja en las m inas clan- 
destinamente siendo descubier
to uno de sus integrantesquees 
encarcelado junto a otro hom
bre que se rebeló contra su pa
trón al quedar atrapados algu
nos mineros tras un derrumba
miento. El patrón prohibeelsal- 
vamento pero al grito deOrasi 
¡Tenemos que ganar! Se produce 
el estallido.

"Muñecos inferna
les"

Antena-3. 2,00.
Un científico y un 

banquero fugados de la cárcel, 
llegan a casa del primero don
de se experimenta con la reduc
ción de los seres vivos, el cien
tífico muere por esta causa, pero 
su compañero de fugas, arrui
nado por sus colaboradores, 
uti 1 izará e I descubrim iento para 
vengarse de quienes le estafan, 
usará para ello terribles seres 
enenos.

"La saga de los 
Drácula"

Aníena-3.
Berta, nieta del conde 

Drácula, está embarazada de 
cuatro meses y llega con su 
marido al castillo de sutío,pjf 
invitación de este. El conde 
recibe la noticia del embarazo 
con alegría, la estirpe de 105 
dráculas, a punto de extinguir' 
se, podrá continuar.

" El caballero enmas
carado"

Antena-3. 5,30. ,.
En la Inglaterra del sig 

XVllI un noble caballeroq»' 
ha sido desposeído de sus tío 
rras adopta la secreta P^f^?", 
lidad de salteador de cam"' 
repartiendo entre los 
dos el botín de los 
b i é n se rá e 1 e n c a rgad o d e ie"' 
a los nobles contrarios a lap 
lítica del terrateniente. .
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«¡S. NOTICIAS 
gOEMOSAL TRIVIAL
‘jíMi-SO)

•U-jCOIIO LO VEIS?

La 2

07.00.- LA 2. NOTICIAS
09.10.- LOS DESAYUNOS DE RADIO 1
10 .00.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS
11 .00.- TV. EDUCATIVA:
"La aventura del saber"
Con los apartados: Al día. Nombre 

Propio, Viejos oficios.
12.30.- TERRENO INSEGURO 
“Ama a tus vecinos"
Bols invita a cenar en casa a un 

director de laempresa sólo para 
ganar puntos de cara al ascenso.

13.00.- PINNIC
(Espacio infantil)
15.00.- CIFRAS Y LETRAS

06.15.- RODILLO DE 
PROGRAMACION

06.45.- NOTICIAS
07.15.- TRAS 3 TRIS BUENOS DIAS
09.30.- AMADA BEATRIZ
10.30. - SANTA BARBARA
11.15. - MATINAL DE CINE:
"Trágica luna de miel"
1: Nathalie Baye y John Sea.
Cecil. una francesa cuyo novio es 

detenido en Nueva York .se casa 
con un estadounidense.

13.00.- BONANZA
14 .00.- SALVADOS POR LA CAMPANA
14,30.- COSAS DE CASA
15 .00.- NOTICIAS

06.20.- AVANCE DE PROGRAMACION 
Y ESPACIOS PROMOCIONALES 

06.35.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
07.00.- TELE Vl QUE TE VI 
10.10.-LA TRAIDORA
11,10.-CINE CORAZON 
«Hogar, carísimo hogar»
D: Neri Parenti
1: Renato Pozzeto, Paola Onofri.
Un hombre se dedica a hacer turbios 

negocios inmobiliarios, teniendo 
como víctimas a los turistas 
japoneses.

13.00.-¿DE QUE PARTE ESTAS? 
(Magazine)
14,30.- LAS NOTICIAS

Canal +

08,05.- REDACCION. NOTICIAS
08,10.- ABC WORLD NEWS, CON

PETER JENNINGS
08.35.- DIBUJOS ANIMADOS:
Charlie Brown y Snnopy
09.00.- REDACCION. NOTICIAS
09.05.- BUENOS DIAS. BUENOS CLIP
09.52.- REDACCION. NOTICIAS

10,00.- CINE:
«La fuerza de uno»
12,03.- CINE:
«Sucesos en la IV fase»
13,30.- REDACCION. NOTICIAS

Ganal sur

08,00.- LA BANDA DEL SUR 
09,00.- CAFE DE REDACCION 
09,30.- AMANDA SABATER 
10,15.- CINE MATINAL: 
'Una mujer diplomática’ 
1: Charo López y Gert Frobe.
El embajador alemán, Félix Von Korn, en 

su puesto en la pequeña República 
Guanamalivia, espera la llegada de 
un ministro alemán.

11,50.- ME CASE CON DORA
12,15.- GUIA LABORAL
12,25.- NOTICIAS
12,30.- EL PROGRAMA DE ANA
13.30.- EL CHAVO
14,00.- EL DIARIO ANDALUCIA
14,30.- EL DIARIO-1

15,30.- GRANDES DOCUMENTALES 
16,30.- NORTE-SUR
(Nuevo en emisión)
17,00.-LA PELICULA DE LA TARDE 
«Intimamente extraños» -1977 
Director: Robert Ellis Miller.
Intérpretes: Terri Garr, Stacy Keach, 

Cathy Lee Crosby.
Una enfermera americana regresa a su 

país tras pasar diez años en un 
campo de concentración en 
Vietnam. Acompañada de su hijo, 
espera rehacer su vida al lado 
del que fue su marido, unido 
ahora a otra mujer.

■ 19,00.-BARRIO. SESAMO 
19,30.-LA 2. NOTICIAS

13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE
14,30.- MAS DEPORTE
15,00.- CINE:
«Drácula de BramsToker»
17,03.- CINE:
«El juego del poder»
18,50.- DOCUMENTAL
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:
20.00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE:
Al senador, ni caso
21,00.- TELESERIE:
Padres forzosos
21,28.- PRIMER PLANO
21,30.- REDACCION. NOTICIAS

15,35.- TELECINE 
"Madre de alquiler" 
1: Susan Dey y Paul le Mat. 
Los Sutton son un matrimonio corriente 

y feliz, a pesar de que no 
cuentan con demasiados

. recursos económicos.
17,30.- CONTRAGOLPE
18,30.- LA FAMILIA NEWTON
20,00.- A TODA PAGINA 
(Magazine)
20,30.- LOS MEJORES AÑOS 
(Serie, hueva en emisión) 
21,00.- NOTICIAS

15,00.- VEREDICTO
15,30.- CINE DE TARDE 
«Perfectos desconocidos 
D: Gilbert Cates.

1: Patty Duke, Richard Kiley.
Nancy Klein sufre un accidente de 

tráfico y entra en coma profundo. 
Está embarazada pero su marido, 
Martin, quiere, ante todo, salvaría 
a ella.

17,30.- PATRULLA-X
17,55.- POWER RANGERS
18,20.- TARZAN
18,45.- LA RULETA DE LA FORTUNA
19.30.- SU MEDIA NARANJA
20.30.- LAS NOTICIAS

14,55.- EL TIEMPO
15,05.- ROMPECABEZOTAS
(Nuevo programa)
15,35.- CINE DE TARDE: 
"Yo, el deseo"
1: David Naughton y Brad Dourif.
La misteriosa y fatal seducción que produce 

una atractiva prostituta de Hollywood, 
llega a ser la obsesión del hombre de 
confianza de un juez de instrucción 
cuando se convierte en el objeto de 
su fantasía.

17,20.- LA BANDA DEL SUR 
18.40.- NOTICIAS
18,45.- TAL COMO SOMOS
20,30.- EL DIARIO-2
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lidwaAbril e Imanol Arias, 
'.bfel de marina es descubierto 

cando está a punto de vender 
te planos de un moderno 
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ttWRRIBA Y VILLABAJO 
T»yOTno'
i ^jo Puigcorbé, Ana Duato. 
W.-EN PRIMERA 
«.f5.-fELEDIAR10-3 
0-SPENSER
Ttete justificada"

ALIA TENSION 
'^asesinatos" 
W-IELEDIARIO -4 
5IM-DESPEDIDA Y CIERRE

20,00.- BALONCESTO.LIGA EUROPEA 
Real Madrid Teka- Olimpija
(En el intermedio se ofrecerá Rallye 

Granada- Dakar)
21,30.- LO QUE EN TIEMPOS SE 

LLEVO
(Nuevo en emisión)
22,00.-CINE PARAISO
«Regalo para soltero» -1963
1: James Stewart.
Frank, respetable abogado y padre de 

familia, preside la Junta Escolar. 
Ha sido acusado públicamente de 
inmoralidad.

23.45.- EL LECTOR
01.00.- CINECLUB. CICLO 

HISPANOAMERICANO
«Ora si ¡Tenemos que ganar!» -1978
1: Manuel Ojeda, Patricia Reyes.
02,30.-DESPEDIDA Y CIERRE ■

21,30.-LOS LADRONES VAN A LA 
. OFICINA

22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- EN BUENAS MANOS
01,30.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGADA 
"Muñecos infernales"
1: Lionel Barrymore y Mauren 

O'Sullivan.
Un científico y un banquero fugados de 

la cárcel, se van a casa del 
primero donde se experimenta 
con la reducción de los seres 
vivos.

04,00.- CINE DE MADRUGADA: 
"La saga de los Drácula" 
1: Tina Sainz y Tony Isbert.
05,30.-CINE DE MADRUGADA: 
"Elcaballero enmascarado"
1: Charles Coburn y Wanda Hendrix.

21,00.- TELECUPON
21,10.- KARAOKE
21,30.- ¿SIO NO?
(Concurso)
23.35.- ESTE PAIS NECESITA UN 

REPASO
01.10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01.40.-CINE
«La monja homicida»
D: Giulio Berruti
1: Anita Ekberg. Alida Valli.
Gertrud es una monja que. tras sufrir 

una operación de cáncer y 
extirparle un tumor que era 
benigno, empieza a comportarse 
de una manera muy extraña.

03.05.- NOVEDADES INCREIBLES 
03.30.- POBRE DIVORCIADO

21.56.- INFORMACION DEPORTIVA: 
CONTRARELOJ
22.00.- LA NOCHE DE NANNI 

MORETTI
«La misa ha terminado»
1: Nanni Moretti.
La historia de un párroco. Don Giulio, 

y los acontecimientos que 
ocurren en su parroquia.

«Vaselina roja".
01.05.- PIEZA EXTRA:
Ayuda a los Lemmings
01.18.-CINE:
«La Lola se va a los puertos»
03.04.- FUTBOL:
Liga italiana
04,45.- CINE:
«Mirebel de Cookie"
06,16.-CINE:
«La vida por delante»
07,46.- PIEZAS

21,30.- CINE: 
"Chato el apache" 
1: Charles Bronson y Jack Palace. 
Tras asesinar a un sheriff, el indio apache 

Chato desata las iras de todos los 
habitantes de la población y se ve 
obligado a huir. Para su persecución, 
se forma un grupo de hombres 
blancos que parten con la intención 
de no parar hasta acabar con el 
apache.

23,15.-LA NOCHE DEL COMETA 
(Programa espectáculo con juegos, 

actuaciones, competiciones, etc).
01,00.- EL DIARIO-3
01,20.- GUIA LABORAL 
01,30.-CHICO LISTO 11 
(Serie)
02,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

INSPAR®, SL
INSTALACIONES DE PARQUET
MADERAS
PARQUESITE
C/Morería, 9 - Teléfono: (926) 21 39 24 - Fax: (926) 21 50 06 -13002 CIUDAD REAL



construcciones
GARGON
sociedad anónima

Polígono Industrial 
La Estrella
C/ Segadores, 18
Tef.241838
Fax 2418 37 
Ciudad Real

CONSTRUIMOS 
PARA

COOPERATIVAS construcciones
YTODOTIPO GARGON

DE PROMOTORES sociedad anónima

Plaza del Pilar
Nuevo avance en 
el estudio sobre 
la autovía 
Ciudad Real- 
Puertollano

Los técnicos de la Unidad 
Provincial de Carreteras están 
llevando a cabo un nuevo avan
ce en la redacción del estudio 
sobre la futura autovía que 
unirá Ciudad Real con Puer
tollano. Realizan estudios del 
tráfico en Ciudad Real, exa
minando los accesos y la di
rección del tráfico, con el fin 
de diseñar los posibles acce
sos a la ciudad desde la citada 
autovía. En este sentido, está 
prevista una reunión con el 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
en breves fechas.

Por otro lado, el proyecto 
de mejora que se va a realizar 
en el enlace de la carretera N- 
420 que une Argamasilla de 
Calatrava con la CR-506 (en
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Bárcenas pide agua de las regiones excedentarias para no ahogar el desarrollo económico de la región

A sus colegas de las demás regiones españolas

13
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Tazos
*Por mucho que se empe. 

ñen algunos, el PP todavíano 
ha decidido quién será su 
candidato a la Alcaldía de 
Ciudad Real.

* Aunque la decisión posi
blemente se tome esta sema
na, la proclamación oñcialy 
pública tendrá lugar el día 18 
en Toledo, tras la reunión del 
Comité Ejecutivo Regional 
del partido, a la que asistirá 
Mariano Rajoy.

*Las inversiones en mate
ria hidráulica que realizará el 
Ministerio de Obras Públicas 
en Ciudad Real fueron dadas 
ayer a conocer' por la Confe
deración Hidrográfica del 
Guadiana.

dirección Complejo
Petroquímicos). La conexión, 
que será a distinto nivel, su
pondrá una gran mejora del 
trazado, ya que el kilómetro de 
carretera que será reformado 
contará además con un recti
ficado de dicho tramo. Las 
obras comenzarán este año y 
el presupuesto asciende a más 
de 300 millones. El objetivo 
de este proyecto es mejorar el 
acceso a Puertollano y el mo
vimiento de vehículos.

El comité de 
Santana se 
reunirá hoy con 
la dirección de 
Suzuki

El comité de empresa de 
la Santana Motor de 
Manzanares se reúne hoy con 
la dirección de Suzuki para 
abordar algunos aspectos so
ciales contemplados en el con
venio que ambas partes firma
ron en 1993. Entre ellos des
taca el incremento salarial de 
1994, en el que no hubo nin
guna revisión, y el futuro de 
la planta, pendiente aún de su 
segregación del resto del gru
po Santana. Los trabajadores 
quieren conocer los planes que 
los japoneses tienen para esta 
planta, ya que desde septiem
bre no han mantenido ningu
na relación con la patronal.

Bárcenas pide agua para no 
ahogar el desarrollo de CLM

El presidente de la Confe
deración Provincial de Empre
sarios de Castilla-La Mancha, 
Jesús Bárcenas, pidió ayer a 
sus colegas de las demás re
giones españolas que tomen 
conciencia de la escasez de 
agua del centro y sur de Espa
ña y adopten una postura de 
solidaridad en cuanto a futu
ros trasvases. Bárcenas cele
bró una reunión con el presi
dente de Confederación Espa
ñola de Organizaciones Em
presariales, José María Cue
vas, y con los presidentes 
empresariales de las comuni
dades autónomas, en la que se 
ha hecho un balance nacional 
y regional del año pasado des
tacando el ligero optimismo 
que existe en la mayoría de las 
regiones españolas del norte 
respecto a la evolución econó
mica, en contraposición con 
una visión pesimista de la 
mitad sur.

El presidente de la CEC AM 
ha expuesto la importancia de 
que sea aprobado cuanto an
tesel Plan HidrológicoNacio- 
nal y que se lleven a cabo los 
trasvases de agua de las zonas 
excedentarias de la península 
a las deficitarias, para no aho
gar el desarrol lo económ ico de

1

Jesús Bárcenas, presidente de la CECAIVI.

FIRMA
Persiste la incógnita.

regiones como Castilla-La 
Mancha. ■«

Bárcenas añadió ante sus 
colegas que, salvo en la comar
ca guadalajarreña del Corre
dor de Henares, integrada eco- 
nórhicamente en Madrid, no se 
aprecian indicios claros de 
recuperación en la región y que 
el mundo empresarial está 
especialmente preocupado por 

el futuro del viñedo y la even
tualidad de futuros arranques 
masivos.Previamente, lajun- 
ta directiva de CEOE, de la que 
también forma parte Bárcenas, 
celebró una reunión con el 
presidente del Partido Popu
lar, José María Aznar, en la que 
éste expresó su apoyo a la 
organización como interlocu
tor empresarial.

*En total se invertirán unos 
400 millones de pesetas,ci
fra que se nos antoja ridicula 
para las muchas necesidades 
existentes en la provincia.

*Cierto que el Ministerio 
ha programado sólo obras 
urgentes, pero las urgencias 
son tantas en Ciudad Real que 
podrían haber hecho un esfuer
zo mayor.

*Precisamente, el presi
dente de los empresarios 
ciudadrealeños y castellano- 
manchegos, Jesús Bárcenas, 
ha hecho un Hamamientoasus 
homónimos de toda España 
para que comprendan y ayu
den en el problema que pade
ce el sur del país.
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